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Los padres manuenen sus movilizaciones por la ¡ornada continua ... 

Y los profesores se suman a la exigencia 

111 cena TUnas la ías 15 116 de ocm re i es ró s 1 s 6 e 1 aña a 
Trescielos 11os ani1ará1 la ciudad los iívenes hacen cola para reservar 

con sus pasacalles 1 su si11atia fecha para casarse en el a111nta1iento 

AUDIO 
PHI 

LA RESPUESTA A LA SORDERA 

Denuncian el componamiento 
de varios maure íes 

en la Ciudad Deportiva del Val 
"Se lavan la ropa v se afeitan 

sus panes en las duchas" 

los ladrones se llevaron 
1.154.000 pesetas de bo , 

Atracaron un banco 
v quemaron el coche 

para borrar las huellas 

la UVI que lo atendió tuvo 
que venir desde Coslada 

un ioven talleció 
sin que hubiera 
una ambulancia 

disponible en Alcalá 

LOS GRANDES CENTROS INTEGRALES DE LA SALUD AUDITIVA 10 CENTROS A SU SERVICIO: COSLADA, TORREJÓN, ALCALÁ, CUADALAJARA 
Plaza de Cervantes, 25 - Tel.: 91 883 55 32 (cita previa) - ALCALA DE HENARES E-ma~ta~~1:i~s:~~~:an . es 



( PROXIMA APERTURA ) 

-

• Todo tipo de azulejo y pavimento 
• complementos de jardín 
• sanitarios VEN1A OIREC1A 
• Barbacoas l MAlOR 
• Chimeneas AL POR 

Polígono Navalsa, naves 12 y 14 
(en la antigua Nacional 11, junto a la fábrica de caramelos Fiesta) 

Teléfs.: 91 882 74 94 - 91 880 26 12 -ALCALA DE HENARES 
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Emoción en Cataluña 
El próximo fin de semana se 

presenta emocionante porque 
en las carteleras de 1V anun
cian elecciones en Cataluña y, 
si bien éstas no son tan impor
tantes como cualquiera de los 
al menos dos partidos del siglo 
que todos los años juegan el 
Real Madrid y el Barcelona, no 
dejan de tener su interés. Hay 
quienes, desde fuera de Cata
luña, creen percibir grandes 
diferencias entre las opciones 
representadas respectivamen
te por los señores Pujol y 
Maragall; deben de ser catado
res finos de la política, pues lo 
más notorio es que ambas 
opciones son nacionalistas y 
antiliberales. Eso sí: el señor 
Pujol ejerce su catalanismo 
mediante una especie de des
potismo ilustrado de bajo nivel 
y el señor Maragall pretende 
ejercerlo mediante una social
democracia pasada de moda. 
Optar entre uno y otro es la 
alternativa que tienen ahora 
ante si los "votantes útiles" 
residentes en Cataluña. 

Como los toros se ven muy 
bien desde la barrera, algunos 
nos habíamos permitido creer 
que los socialistas, que barren 
en Cataluña cuando llegan las 
elecciones generales, derrota
rían a Pujol si para las auto
nómicas ponían a un político 
tan votado -aunque en las 
municipales de Barcelona
como Pascual Maragall. Pare
ce que nos equivocamos de 
medio a medio y Maragall no 
será capaz de vencer a Pujol. 
También parece -de alguna 
manera hemos de explicar el 
error de previsión- que gran 
parte de los electores catala
nes pasan de elecciones auto
nómicas de modo natural. 
Quizá no debieran pasar, pero 
pasan; y ello se debe sin la 
menor duda a que no las con
sideran cosa suya, sino exclu
siva de los nacionalistas. Se 
equivocan, pues cosa suya es 
el gobierno catalán, como cosa 
suya será el dinero que les 
cueste -voten a quien voten o 
aunque no voten- mantener a 
ese gobierno. Y a otros. 
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Edltorlal 

los españoles, oldimistas en general 
Las buenas noticias sobre la 

marcha de España saltan a las 
conciencias de los españoles 
desde las páginas de los perió
dicos. Por añadidura, todo lo 
malo -guerras, terremotos, 
huracanes, lluvias catastrófi
cas ... - sucede por ahí fuera, 
no en la piel de toro. Aqui todo 
es maravilloso, desde el PIB 
español que crece el doble que 
la media de los europeos has
ta el superávit de la seguridad 
social que hace posible no sólo 
mantener, sino incrementar, las 
pensiones más bajas. 

¿Realmente España, la socie
dad española, va tan bien? Sí, 
puede decirse que sí porque así 
es si así nos parece. Una socie
dad tendrá tantas más oportu
nidades de ir bien cuanto más 
crean en ella sus ciudadanos. 
Tal creencia no puede susten
tarse simplemente en la fe y 
deberá tener alguna base real. 
Ahora parece tener alguna base 
real, quizá precaria, pero al 
menos suficiente para que los 
españoles puedan creer, si 
quieren, que las cosas de su 
sociedad van bien. Y eso es lo 
importante porque ya se sabe 
que la fe mueve montañas. 

Sin necesidad de recurrir a 
máximas evangélicas, cualquie
ra sabe que la actividad econó
mica requiere un acto de fe en 
que las cosas van a ir bien. 
Nadie emprenderá trabajo algu
no si no cree que encontrará 
una recompensa al esfuerzo 
que ha de hacer para realizar 
tal trabajo. Ahora una parte 
muy mayoritaria de los españo
les está convencida de que la 
sociedad española va bien y va 
a ir mejor. Eso constituye una 

realidad positiva sin más y 
pone de relieve lo conveniente 
que fue el relevo en la titulari
dad del gobierno que se produ
jo en el 96. 

La primera aportación del go
bierno aznarista a la solución 
de problemas en España fue 
que era nuevo, que venía a rele
var a un gobierno agotado. 

Cuando Felipe González vol
vió a ganar las elecciones en el 
93 la sociedad española se dejó 
llevar por la inercia. Todo el 
mundo se comportaba como si 
no pudiera esperarse nada nue
vo del revalidado jefe de gobier
no, pese a que dijo aquello de 
que había entendido el mensa
je. Por cierto, ¿cuál de los 
muchos mensajes entendió? 
Escribimos por entonces que la 
parte potencialmente más diná
mica de la sociedad española 
no se sentiría estimulada con el 
triunfo de González porque no 
era fácil creer que éste pudiera 
cambiar sus hábitos, aunque 
quisiera hacerlo. Así ocurrió. El 
hasta ahora último trienio del 
PSOE en el gobierno español 
trajo una pérdida de tiempo 
para la sociedad española, pues 
ofició como represa para pro
yectos de los españoles que 
quedaron detenidos hasta que 
cambiara la titularidad del 
gobierno y se activaron cuando 
el PP llegó a la Moncloa. 

Cambiar de gobierno fue con
veniente en sí mismo, indepen
diente~ente de los méritos, 
entonces sin demostrar, de los 
gobernantes nuevos. Si además 
éstos han sido capaces de hacer 
creer a la sociedad española 
que las cosas pueden ir bien, es 
posible que vayan bien. 
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Presupuesto 20110-· -

El ayuntamiento compluten
se aprobó la última semana 
las modificaciones de crédito 
que ha considerado necesarias 
para acabar el presente ejer
cicio. Y deberla preparar inme
diatamente el presupuesto 
para el año 2000, aunque le 
será dificil elaborar un presu
puesto correcto si se empeña 
en no conocer lo que debe ni lo 
que le deben. 

Ahora, cuando falta poco 
más de un año para que aca
ben el siglo y el milenio, con
vendría que el ayuntamiento 
alcalaino aprovechara el últi
mo año del siglo, el año 2000, 
para determinar sus posibili
dades y entrar con sus cuen
tas bien hechas en el tercer 
milenio. Digámoslo así, con 
pompa milenarista y sindrome 
finisecular añadido, para que 
parezca más perentorio. 

Queremos creer que el ayun
tamiento alcalaino intenta ya 
poner en orden sus cuentas; lo 
animamos a que prosiga en el 
empeño, pero también repeti
mos nuestro criterio de que ha 
de hacerlo mucho más rápido. 
Si el ayuntamiento no sabe 
exactamente lo que debe y lo 
que de verdad le deben -lo 
cobrable- no podrá preparar 
ningún presupuesto razona
ble, ni ambicioso ni cicatero, 
ni cauto ni optimista. 

Dado que el presupuesto 
viene a expresar del modo más 
claro posible la previsión de 
gobierno de la corporación 
municipal, si ésta no dispone 
de un presupuesto razonable y 
consistente con la realidad 
económica del ayuntamiento 
complutense no podrá hacer 
plan de gobierno alguno que 
merezca tal denominación, por 
muchos acuerdos políticos 
que PSOE e IU hayan suscrito 
y pese a que la mayoría numé
rica de su coalición les dé la 
tranquilidad de que podrán 
desarrollar sus planes al 
menos durante tres ejercicios. 

PSOE e IU pueden introdu
cir disciplina, claridad y sen
satez en la economía munici
pal. ¿Querrán hacerlo? 
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Parte del equipo del Centro de lmplantología 
y Estética Dental CEIDENT 

. _,Una de las especialistas del cenlro 
. :: atendiendo a un paciente 

De ahí la imponancia de una correcta higiene buco~dental . 
v visitas periódicas al dentista 

Nuestros dientes v muelas pueden ser 
el origen de cienos problemas de salud 
Mantener nuestra boca y dientes sanos no es dificil si le dedicamos el tiempo y los 

, cuidados necesarios. y debemos hacerlo, ya que podemos tener problemas de salud 
derivados de una descuidada higiene buco-dental. Para los que ~o han ido nunca al 
dentista. la recomendación es ir de inmediato para comprobar en qué estado está 
nuestra dentadura, y si ya hemos visitado al especialista en alguna ocasión, lo ide
al es que lo sigamos haciendo. más o menos una vez al año én el caso de los adul
tos y algo más a menudo en el caso de los niiios, máS susceptibles a sufrir caries. 

Una alimentación equilibra
da, cepillarse con una técnica 
adecuada para arrastrar la pla
ca bacteriana y utilizar seda 
dental para eliminar los restos 
de comida entre los dientes son 
los cuidados básicos. La limpie
za de la boca debe realizarse 
tres veces al dia, después de las 
comidas, y no es necesario- uti
lizar gran cantidad de pasta. El 
cepillado más importante es el 
de antes de acostarnos puesto 
que durante la noche la lengua 
y la saliva no se mueven y por 
tanto no arrastran la placa bac
teriana y porque a partir de 
cierta hora los gérmenes empie
zan a fermentar convirtiéndose 
en ácido láctico, sustancia a la 
que es especialmente vulnera
ble el esmalte de nuestros dien
tes. 

Cuando nuestra dentadura 
no está en buen estado lo que 
suele ocurrir es que no pode
mos· comer a gusto, pero tam
. bién puede que sintamos cier
tas dolencias y ni siquiera saber 
que son causadas por nuestros 
dientes o muelas: dolores de 
cabeza, de oído, de articulacio
nes, pequeñas calvas localiza
das, incluso una enfermedad 
que ataca la válvula del corazón 
producida por un germen que 
tenemos en la boca, según 
informó el doctor Vázquez, 
director del Centro de Implanto-
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logía y Estética Dental CEI
DENT. 

Habitualmente acudimos al 
dentista cuando sentimos dolor. 
circunstancia que podríamos 
evitar con revisiones periódicas . 
y que además supone el encare
címiento de la consulta. "Un 
empaste puede costar alrededor 
de unas 5.000 pesetas, pero si 
vienes con dolor seguramente 
es porque la pieza está ya en 
muy mal estado y no necesitará 
sólo el empaste sino además 
una endodoncia, la reconstruc
ción y una funda porque los 
dientes desvitalizados son frági-

les, sumando todo unas 60.000 
pesetas. Y si hay que extraer, 
aún peor porque pierdes la pie
za y habrá que poner un puen
te de tres piezas que puede cos
tar unas 100.000 pesetas" 
explica Andrés Vázquez. "Hay 
pacientes que vienen con la 
boca destrozada y es ahí donde 
el dentista es caro, porque 
mantener la boca sana con revi
siones periódicas es muy bara
to". 

Hoy por hoy, quizás sea la 
cuestión económica la que más 
'miedo' dé a la hora de ir al den
tista, aunque todavía hay per-

La clinlca 
CEIDErtT 

recomienda 
acudir 

al dentista 
antesda•ue 

-rezca 
el dOlor 

sonas que por desconocimi~nto 
o por malas experiencias que 
han escuchado a conocidos o 
familiares se siguen negando a 
acudir a este especialista. Para 
todas estas cuestiones hay: 
solución: cómodas financiacio
nes para que invertir en salud 
no nos resulte cuesta arriba y 
medios técnicos con los que se 
consiguen que las molestias 
para los pacientes sean las 
minimas y los resultados los 
mejores. 

En CEIDENT se cuidan todos 
estos aspectos porque saben la 
importancia de una boca sana. 
La filosofia de esta clinica, que 
cuenta con los medios tecnoló
gicos más avanzados, es un 
especialista para cada especia
lidad. Así cuenta con profesio
nales de reconocido prestigio en 
Endodoncia, Periodoncia, Pros
todoncia, Cirugía e Implantolo
gia, Empastes y Ortodoncia. "Si 
tenemos un problema de piel y 
acudimos al dermatólogo o un 
problema de corazón y acudi
mos al cardiólogo, ¿porqué no 
en este caso también? La espe
cialización es lo más importan
te para nosotros porque el den
tista 'Supermán' no existe. 
Cada uno puede saber mucho · 
de todo pero nunca más que 
seis. que se dediquen cada uno 
de ellos a una parcela" concluyó 
el doctor Vázque~. 

PUERTA de Madrid 
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Hablar de Ceivantes, sobre 
todo en Alcalá de Henares, 
encierra algunos riesgos, 
sobre todo si uno se sale de 
las lindes marcadas desde 
hace muchos años por la 
rutina. Tanta es la fama, sin 
duda merecidísima, del ilus
tre escritor alcalaino, que 
como "santón" de la literatu
ra española casi todos los 
críticos se ven moralmente 
obligados a no sobrepasar 
los límites de lo que ahora se 
viene llamando "lo política
mente correcto". 

Una moda reciente es la de 
organizar lecturas públicas 
de esa novela inmortal titula
da El ingenioso hidalgo don 
Quijote de la Macha. En 
principio, un acto de este 
tipo puede considerarse co
mo un adecuado homenaje 
al autor. Sin embargo, yo 
dudo mucho que el público 
oyente pueda sacar el debido 
beneficio de una lectura en 
estas condiciones. Porque no 
parece nada claro que el 
mensaje ceivantino, el agudo 
contraste entre el idealismo y 
el realismo, llegue a penetrar 
en unas personas que, más 
que nada, han acudido a un 
acto puramente social, nada 

Se comprende que las per
sonas afectadas por la pérdi
da de algún familiar asesina
do o que haya sufrido tortu
ra durante la dictadura chi
lena deseen vehementemen
te la condena del dictador, y 
que pidan su liberación las 
que agradecen que el tirano 
sacara al país del caos eco
nómico y social al que lo lle
vo el desaparecido señor 
Allende, según oímos en sus 
declaraciones. Personas que, 
a mi entender, son las únicas 
verdaderamente interesadas 
en la resolución del proceso 
a Pinochet. No hay más que 
verlos, tanto a los unos como 
a los otros, hinchándose a 
llorar o a descorchar botellas 
de champaña según los afec
ten los precursores resultan
dos que van apareciendo en 
cada tira y afloja de la com
plicada y larga marcha del 
procedimiento. Todos los de
más, salvo los que estamos 
en contra de cualquier dicta
dura -incluidas las seudo 
democracias en manos de 
tiranuelos, como la nuestra-, 
son meros comparsas que se 
suman a la parranda para 
hacerse ver brindando, sólo y 
exclusivamente, cuando el ti
rano no es de los de su cuer
da. Exhibición esperpéntica 
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La lectura pública del Quijote 
objetable en sí mismo, pero 
creo que totalmente inútil 
desde el punto de vista 
pedagógico. 

Me atrevería a decir que 
estas lecturas fragmentadas, 
como las que a mí me pro
porcionaban en los años co
legiales, contribuyen en gran 
medida a aborrecer cordial
mente la totalidad de la no
vela. A los dieciocho o veinte 
años, salvo que se haya teni
do un buen profesor de 
literatura (algo bastante 
infrecuente), la gran mayoría 
de alumnos cree conocer El 
Quijote, pero en realidad eso 
es un puro espejismo. Eso 
sí, nadie lo va a reconocer 
públicamente, todos hablan 
del escritor y de sus perso
najes, aunque muy poco del 
resto de su obra. Tengo para 
mí que la culpa de esta 
situación la tienen esas lec
turas desordenadas, que, a 
modo de vacuna, nos inmu
nizan contra el deseo de leer 
y disfrutar de una de las 
obras cumbres de la litera
tura universal. Y lo que digo 

del Quijote es también válido 
para La Biblia. 

Como el ejemplo que tengo 
más a mano soy yo mismo, 
no me importa nada recono
cer que fue solamente a mis 
veintiocho años cuando me 
leí de cabo a rabo, y con gran 
fruición , el famoso libro. 
Vivía yo en Londres y estaba 
ya tan saturado de la at
mósfera inglesa. que vi un 
ejemplar en la biblioteca de 
mi barrio y no dudé en to
marlo, ansioso como estaba 
de darme un baño español. 
Recuerdo que lo llevaba has
ta en mis desplazamientos 
por la ciudad. Muchos capí
tulos los leí en la imperial de 
esos enormes y característi
cos autobuses londinenses, 
desde el corazón de Chelsea 
hasta South Kensington y 
Piccadilly Street, aguantan
do vaivenes del vehículo y 
haciendo caso omiso de un 
paisaje urbano que siempre 
me ha fascinado, no sé exac
tamente por qué razones. 

Tal vez a mis veinte años 
no era yo lo suficientemente 

y de cara a la ga
lería que repug
na a cualquier 
hombre de bien. 

Pinochet están en contra 
de las dictadu
ras y, por tanto, 

Los tremebundos delitos que 
acusan en el caso Pinochet, 
como en cualquiera de los 
casos a otros tiranos que 
han sido y son actualmente, 
no son para tomárselos a 
cachondeo, ni mucho menos 
entrar en jolgorios, por res
peto a todas las víctimas 
habidas, hayan sido del 
color que fuesen. 

Por eso digo, ¿a qué vienen 
los brindis por parte de algu
nos políticos de todo este 
irreconocible país? ¿De qué 
se alegrarán con tanto frene
sí? Es falso que sientan el 
más mínimo regocijo. Con 
toda seguridad les importa 
un carajo lo que sucedió en 
Chile. Todo ello forma parte 
del folklore . Una justifica
ción, diría yo, de la pasta 
que nos afanan en sueldos 
delictivos. Nada más. Vamos 
a ver. Tengo entendido que 
los concejales alcalainos con 
el alcalde a la cabeza brinda
ron t ambién con cava el 
veredicto del juez inglés que 
concedía la extradición de 
Pinochet. Pues bien. En este 
caso voy a ser crédulo, voy a 
creer que estos señores 

de todas las abe
rraciones y atropellos que se 
derivan de ellas. Así que, 
como tienen previsto viajar 
de inmediato a Cuba, para 
solidarizarse con un distrito 
de la Habana, es de esperar 
que depositen unas rosas 
rojas en los cementerios 
donde yazcan las víctimas de 
esa dictadura; se acerquen a 
las cárceles castristas don
de, según nos cuentan, la 
tortura ha sido el pan de 
cada día; lleven calor, com
prensión y algo de comer 
-pagado con nuestro dinero, 
de los más de cinco millones 
de pesetas que nos va a cos
tar el viajecito- a los que 
están presos actualmente 
por delitos de opinión, y 
pidan la detención y encar
celamiento de Fidel Castro. 
Porque lo que no es de reci
bo, es que aquí soplen cava 
por el proceso al dictador 
chileno, y allí beban ron en 
buenas migas con los secua
ces del dictador cubano. 

No habrá que decir que. 
pase lo que pase, Pinochet 
ya ha sido condenado aun 
sin juicio. Y podríamos ase
gurar que a ese dictador lo 

maduro como para compren
der esa extraordinaria sínte
sis de las dos orientaciones 
-idealismo y realismo
que distinguen al hombre, 
particularmente al español, 
ni para valorar la naturali
dad y frescura de una prosa 
insuperable. Y, por supues
to, creo que nada pierdo 
relatando mi "retraso". Me 
consta que son muchos los 
que han leído este libro a 
edades más tardias, y mu
chos más numerosos todavía 
los que no lo han leído nun
ca ni tampoco tienen inten
ción de hacerlo. Ellos se lo 
pierden. 

¿Lecturas en la plaza de 
Ceivantes a cargo de las 
"fuerzas vivas"? Muy bien, 
muy lucidito, muy turístico y 
hasta muy folclórico. Pero 
estimo que el mejor homena
je que podemos hacer al exi
mio escritor es, simplemente, 
leerlo de modo reposado y 
motivar adecuadamente al 
público para que lo lea, olvi
dándose de esas tediosas lec
turas que indefectiblemente 
se relacionan con los deberes 
escolares. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

que más pesar le causará, en 
este momento, no es el con
flicto que se ha formado y el 
cerco judicial que le atenaza, 
sino el no haber seguido el 
ejemplo que dio antes Fran
co y ahora Castro, ambos 
gallegos. Me refiero a que lo 
único que garantiza a un dic
tador morir tranquilamente 
en la cama es manteniendo 
el poder hasta el final . De ahí 
que Franco se negara a 
devolver la cosa al gobierno 
republicano y que el ogro 
caribeño no quiera ni oir 
hablar siquiera de establecer 
la democracia en Cuba, dan
do nones a todas las peticio
nes formales y consejos 
amistosos que recibe. 

De todas maneras. es ver
dad que el precedente Pino
chet debería conseguir que 
en el futuro pasaran por la 
piedra todos los criminales 
de guerra -no son pocos los 
que actualmente dirigen paí
ses llamados democráticos-. 
así como todos los dirigentes 
responsables de los asesina
tos cometidos bajo su man
dato. De estos últimos que 
deberían estar en la cárcel y 
no están, los españoles cono
cemos a más de uno. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

PUERTA de Madrid 



les c1mp1namient1s humanes 

No se conocían antes de embarcar, 
practicaron el sexo en el avión y los detuvieron 

órgano genital (masculino o 
femenino) distinto según el tipo 
que sea y el grado de función 
del mismo. Entonces, si la ca
pacidad sexual tiene que ver 
con el comportamiento y el 
comportamiento está en fun
ción del desarrollo del órgano 
sexual, muchas personas se 
comportarán de una manera 
según sea ese tipo de tempera
mento o ese desarrollo genital 
que posean. Del mismo modo, 
la formación de nuestras 
crestas papilares en las ye
mas de los dedos, está en fun
ción de nuestro sistema ner
vioso central (que rige nues
tra conducta), de manera que 
a esas yemas de los dedos van 
a parar más o· menos termina
ciones nerviosas según el tipo 
de temperamento de la perso
na y así, de la moñología digi
tal, se puede obtener el grado 
de sexualidad de una persona 
o el tipo de capacidad sexual 
que posee. Por todo ello, con 
el análisis digital se podría 
saber si ese joven posee más 
necesidad de sexo y educarle 
adecuadamente para que 
cuando sea mayor (como Ma
chin, de 40 años) no cometa 
el error de realizar el acto se
xual en un avión, en pleno 
vuelo y delante de todos los 
pasajeros. 

David Machín, de 40 años, y Am.anda Holt, de 37, no se habían visto nunca antes de 
embarcar en Dallas (USA) en un avión con destino a Manchester (Reino Unido). Diez horas 
después, tras protagonizar una exhibición de ardor sexual que dejó pasmados tanto a sus 
vecinos de asiento como a la tripulación del vuelo de American Airlines, compartían el 
problema de tener que explicar el incidente a la policía y a sus respectivos cónyuges. 

Como ven ustedes, no se tra
ta de una pareja de jovencitos o 
personas de corta edad, al con
trario, son seres adultos, casa
dos y bien formados, pero a 
pesar de todo "tienen unos 
factores hereditarios sexuales 
que les impulsan a hacer 
cosas que otros jamás harí
an". La pareja de ejecutivos 
británicos, que viajaban en pri
mera clase, empezó a desinhi
birse tras consumir gratis cier
to número de bebidas alcohóli
cas. Al parecer, intentaron 
ocultarse bajo una manta, pero 
eso no impidió que varias per
sonas asistieran al "strip-tease" 
de Holt y a sus manipulaciones 
de los genitales de Machin. 

Tal fue su arrebato a más de 
4.000 pies de altitud que cuan
do una azafata les suplicó que 
dieran por finalizado el espectá
culo Holt la mandó a paseo. Así 
las cosas, el piloto optó por 
dejarse de contemplaciones y 
llamar por radio al aeropuerto 
para denunciarles por embria
guez y conducta indecente. 
¿Qué era: amor, instinto o ne
cesidad biológica? La verdad 
es que algunas personas pose
en mayor capacidad sexual y 
mayor necesidad de sexo, y 
eso se puede saber analizan
do las huellas dactilares de 
esas personas, posiblemente 
con ello se podría controlar 
mejor sus impulsos y saber 
obrar de otra forma menos 
escandalosa. 

Nada más desembarcar en 
Manchester a las 8'00 horas del 
sábado pasado, los amantes 
fueron detenidos y conducidos 
a sendas celdas para ser inte
rrogados. Después se les per
mitió regresar a sus respectivos 

domicilios, donde le esperaban 
una esposa y tres hijos, y a ella, 
recién casada, su marido. Aquí 
habría que añadir que ningu
na de los dos tiene la pareja 
que necesita, ya que cuando 
se tiene lo que complementa 
a la persona, la dicha o felici
dad es tan auténtica que se 
hace innecesario cualquier 
otro tipo de experiencia dis
tinta a la de tu pareja. ¿Cómo 
se puede una mujer casar y 
liarse con el primero que 
encuentra? ¿Cómo puede un 
hombre casado y con hijos 
hacer el sexo con una mujer 
desconocida en pleno vuelo 
de un avión? Los dos son 
muy valientes, pero a los dos 
les falta la pareja que verda
deramente necesitan. 

Para colmo de la ignominia, a 
Machin le aguardaban también 
varios reporteros, entre ellos 
uno del diario sensacionalista 
The Sun, que habían sido aler
tados de su "cana al aire". Co
mo es comprensible, el hombre 
se negó a hacer declaración 
alguna antes de haber informa
do a su mujer del incidente. 
Una vecina de Holt, sin embar
go, no tuvo reparo en compartir 
con los periodistas su asombro 
por lo ocurrido: "Es una chica 
muy ocupada. Lleva poco tiem
po casada, pero ella y su mari
do siempre han parecido una 
pareja muy discreta". Para que 
ustedes vean que una cosa es 
lo que aparentamos por fuera 
y otra muy distinta lo que 
realmente somos por dentro; 
de ahí que muchos creen co
nocer a las personas por su 
forma de comportarse y, 
como ven, lo más fácil es que 
les engañen. 

SABADO, 16 DE OCTUBRE, 

l '30 de la madrugada 

la magia 

CARLOS SERUTE 

PUERTA de Madrid 

Los dos ejecutivos se en
cuentran en libertad condicio
nal hasta el próximo 1 de 
noviembre, fecha en que debe
rán comparecer ante un magis
trado. No se sabe si Machin y 
Holt le echarán la culpa al alco
hol o al aburrimiento, pero el 
caso es que él, empleado en la 
compañía Hallmark, ya ha 
empezado a pagar por su mo
mento de pasión de altos vue
los. La empresa de tarjetas de 
felicitación ha decidido suspen
derle de empleo hasta que el 
juez se pronuncie sobre el caso. 

Para unos el tema es falta de 
educación, de decoro o de nor
mas cívicas que no se deben 
saltar y será un hecho imperdo
nable. Para otros será un des
liz, algo que no debe de ocurrir 
nunca pero que a veces "sin 
saber por qué" se da en las per
sonas, pero que no se escudri
ña en las causas o motivos del 
hecho. Y para los más, un he
cho vergonzoso y reprobable en 
todos los sentidos, aunque no 
se olviden ustedes, que muchos 
de los que "reniegan y se es
candalizan por fuera", analiza
dos por dentro, estarían pen-

-sando que quién hubiera podi
do estar en el puesto de Ma
chin. Hay cosas que suceden y 
aun sin parecer explicables, tie
nen y deben de tener explica
ción. 

La capacidad sexual se here
da y esto ya lo afirmaba y de
mostraba Freud. También, al
guna vez aquí hemos afirmado 
con rotundidad que el "desarro
llo de los órganos genitales está 
en función de la forma del tem
peramento de la persona", de 
manera que un temperamento 
tiene un tipo de desarrollo del 

Ahora lo ideal, o lo que casi 
toda la gente hace, para no cre
arse complicaciones es decir: 
"Estarian borrachos o locos", ya 
que no es normal hacer esas 
cosas. Pero yo les puedo asegu
rar que muchas y muchas co
sas de éstas y aún peores, no se 
saben porque no se publican, 
pero ocurren día a día en nues
tra sociedad; lo que pasa es que 
como nadie investiga el porqué, 
se queda en cosa de locos o 
estarian bebidos. Se pueden 
imaginar ustedes que lo que 
más desearia un investigador 
como yo en estos momentos 
sería tener en mi poder la copia 
impresa de las diez huellas dac
tilares de Machin y de Holt, con 
ello podria demostrar con un 
hecho fehaciente la relación de 
lo que he apuntado. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

IUTOSlUIA·IUTOSlUIA·IUTOSlUNI 
VUICllLIS llUEIOS Y USADOS 

* SEMINUEVOS (Menos de un año) 
* IMPORTACIÓN (Todos los modelos) 

. * USADOS (Precios económicos) 
* TODO TERRENOS (Varios modelos) 
Financiación a su medida (Hasta 60 meses) 

OPOSICION Y VENTA EN: 
C/. Ceuta, 1 - ALCALÁ DE HENARES -1LF.: 91 882 15 91 

(PATIO DE SALA DE FIESTAS NIDO) 

de octubre de t999 



los días 15 v 16 de octubre se celebra el "111 cenamen de Tunas de Alcalá" 

300 tunos animarán Alcalá con 
sus pasacalles v su simpatía 
Trescientos tunos de universidades españolas y latinoamericanas animarán las calles de 
Alcalá durante este fin de semana con motivo del "fil Certamen de Tunas" que ·se cele
bra los días 15 y 16 de octubre. Desde puntos geográficos tan distantes de la ciudad 
complutense como Jaén, Las Palmas de Gran Canaria e incluso Perú y Méjico, viajarán 
los tunos para participar en el concurso organizado por la Tuna de Alcalá y patrocinado 
por el Ayuntamiento, la Fundación General de la UA y la Universidad de Alcalá. 
. Diez tunas -Ingenieros Téc
nicos de Obras Públicas de 
Madrid, Ingenieros de Minas 
de Madrid, Compostelana, 
Politécnica de Linares, Jaén, 
las Palmas de Gran Canaria, 
Granada, Almería, San Mar
tín de Parres (Lima, Perú) y 
Ciudad de Méjico (Méjico)
participarán en este certa
men con el que la tuna anfi
triona homenajea a Alcalá en 
el año en el que ha consegui
do el título de Patrimonio de 
la Humanidad y su Universi
dad cumple 500 años. 

El objetivo de la Tuna de la 
UA es que el certamen tenga 
siempre la máxima calidad, 
de ahí que se invite a las 
tunas que más destacan en 
cada momento. (La partici
pación en el certamen es por 
rigurosa invitación). En esta 
edición repiten la de Granada 
y la Compostelana, tunas 
que en anteriores visitas a 
Alcalá siempre han destaca
do precisamente por su cali
dad. 

mente coparán las plazas 
hoteleras de las que dispone 
Alcalá, tendrán oportunidad 
de visitar la ciudad entre 
pasacalles y actuación, 
acompañados por los alum
nos de la Escuela de Turismo 
de Guadalajara de la UA. Su 
presencia se dejará notar y es 
que lo que se pretende es 
"que la ciudad lo disfrute, 
que se vea que son los 500 
años de la Universidad y que 
los alcalaínos se enteren que 
hay un certamen de tunas. 

Lo más bonito es precisa
mente ver que la gente quiere 
a la tuna y a la Universidad y 
de hecho el público se vuelca 
siempre" explicó el director 
de la Tuna de la UA, Carlos 
García Vivas. 

Haciendo historia de este 
certamen, que hasta ahora se 
ha hecho coincidir con 
importantes efemérides alca
laínas, la primera edición, en 
la que participaron 12 tunas 
(ahora se ha limitado el 
número de participantes a 

Organizada 
par la TUna de 
la Universidad 

de Alcalá, 
el certamen 

tiene un 
presupuesta 

de 2 millones 
de pesetas 

1 O), se celebró en diciembre 
de 1993, con motivo del 700° 
Aniversario de la creación de 
los Estudios Generales. La. 
segunda edición fue en abril 
de 1997, año en el que la ciu
dad celebraba el 450° Aniver
sario del nacimiento de 
Miguel de Cervantes y contó · 
con la participación de 6 
tunas. 

Siguiendo la norma habi
tual en este tipo de certáme
nes, las tunas participantes 
se pagan el desplazamiento y 
la anfitriona se hace cargo 
del alojamiento y la manu
tención. Esto, sumado a 
otros gastos de organización, 
hace que el presupuesto del 
certamen sea de aproximada
mente dos millones de pese
tas, costeados por las entida
des patrocinadoras antes 
citadas. Vía Complutense, 44 - 1 º 9. Edificio Feria - Tel./Fax: 91 889 78 19. Alcalá de Henares 

Los tunos, que práctica-
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La Celada son los chalets con 
más espacio para su jardín, 
con parcelas desde 450 m2

• 

Y construidos en una sola planta. 
Bienvenido a casa. 

Hercesa 
INMOBILIARIA 

ER..i
27

!2J98 • • Avda. Andalucía , s/n 

1 
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Hl11pon1an 
la tomada continua" 

Tengo la obligación de pro
testar enérgicamente por la 
postura de dos de nuestros 
políticos, que nos represen
tan en la Comunidad de 
Madrid. Estos dos políticos 
son Alberto Ruiz Gallardón y 
Gustavo Villapalos, conseje
ro de Educación. Estos dos 
señores están reacios a 
implantar la jornada conti
nua, derecho que nos perte
nece por mayoria de votos. 

Jornada que se implantó el 
año pasado en algunos cen
tros demostrando un sondeo 
que se hizo a padres, alum
nos y profesorado, que era la 
más efectiva para los alum
nos; estudiaban más por 
estar más descansados y lo 
más importante es que los 
alumnos que por las tardes 
(por cansancio, agotamiento, 
etc.) eran agresivos con los 
profesores y compañeros de 
clase, se ha llegado a tal 
punto que hasta esos niños 
se han tranquilizado. 

Que no diga el señor Villa-
. palos que si da la jornada 
continua seria el fin de la 
enseñanza pública. Y pre
gunto yo: ¿No será el fin de 
unos intereses propios? 

Al señor Gallardón le 
recuerdo que además de ser 
el presidente de la Comuni
dad de Madrid, creo que fue 
(y si no que me perdone) fis
cal del Estado. Usted, señor 
Gallardón, está obligado a 

Te llamabas Mario y, aun
que tenías apellidos, no los 
necesitabas para identifi
carte o para que alguien 
supiera de quién se habla
ba. 

Aunque naciste a escasos 
metros de donde lo hiciera 
un día el Príncipe de los 
Ingenios españoles, el Su
premo Hacedor no te dotó 
de los mismos atributos 
mentales. 

Recuerdo cuando algún 
pequeño decía: "He visto a 
Mario y me ha dicho que el 
atleti ha ganado por siete a 
cero y que él jugaba de por
tero". La madre sonreía y 
no le preguntaba nunca 
"¿Qué Mario?" porque sabía 
de quién se trataba. 

Siento no haber podido 
asistir a tu entierro, ni 
siquiera a tu funeral, pero 
te prometo una oración por 
tu alma inocente, aunque 
casi no la necesites. 

Tú no destacaste ni como 
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respetar las leyes y la Cons
titución Española, y no vul
nere el artículo 14 de la mis
ma. 

Si la jornada continua es 
tan mala ¿por qué se la 
habéis concedido a los que la 
tenían? Yo sé la respuesta, 
he hablado con padres que 
ya la tenían y estaban en 
contra de dicha jornada y 
han visto el cambio tan 
grande que han tenido sus 
hijos, mejorando sus estu
dios y están muy contentos 
con la jornada. 

Vosotros, señor Gallardón, 
habéis amenazado a direc
tores y profesorado con cor
tar cabezas si apoyaban la 
jornada y prohibirles que 
dieran clase hasta las 13'30 
horas. Yo le diré que los úni
cos que pueden cortar cabe
zas somos nosotros, los 
españoles, con las urnas. 

Referente a que nosotros 
estamos utilizando a nues
tros hijos, le diré que segui
remos haciéndolo porque 
nos vemos con la obligación 
de protegerlos de políticos 
como ustedes, que lo único 
que buscan es su propio 
beneficio. 

Y para terminar, señor Ga
llardón, le exijo que imponga 
la jornada continua a todos 
los centros donde se cumpla 
con la normativa que en su 
día impuso el ministerio de 
Educación. Y no cometa el 
error, como hice yo en votar
le, y espero que tanto usted 
como el señor Villapalos 

científico, ni como depor
tista, ni aun como político 
ejemplar y sin embargo, 
fuiste tan popular entre los 
alcalaínos desde finales de 
los años cincuenta hasta 
los setenta como pudieran 
serlo ellos y mucho más 
querido que algunos, sólo 
por tu inocencia. Podría 
recordar infinidad de veces 
a tu madre, tan paciente, 
enfadarse con algunos co
nocidos comerciantes por
que te daban, siendo cha
val, algunas "chuches" co
mo dicen ahora, que unas 
veces pedías y otras insi
nuabas. Ella decía que con 

pidan a su presidente Aznar 
la dimisión. 

Feo. J. RIOJA 

Dimisión de Quique 
Sr. Director: Esto es lo que 

pido desde estas lineas, la 
dimisión de Quique rápida
mente de la Agrupación 
Deportiva Henares Distrito 
IV. Por motivos a continua
ción paso a explicarle. 

Tengo un niño de 12 años 
que ha estado jugando en el 
Henares desde Fútbol 7, con 
los chicos del barrio. El 
pasado día 22 de septiem
bre, después del entrena
miento, llegó a casa llorando 
y me dice: "Papá, han traído 
un equipo de Juan de Aus
tria y a los entrenadores, y 
me han echado a mí y tam
bién han echado a otros 
niños porque sobran jugado
res". Según la directiva, ellos 
habían delegado en Quique 
la coordinación y organiza
ción de los equipos y él era el 
responsable, el que decidía. 
Quique quedó en hablar 
conmigo al día siguiente, a 
las siete de la tarde, y conse
guí verle a las nueve de la 
noche, que se marchaba por 
detrás de mí, y, cuando le 
dije qué ha pasado con el 
niño (sólo pude entenderle, 
bla, bla, bla, bla, bla, tu chi
co no juega, el fútbol es así). 
Ahí fue donde esta persona 
me transmitió su escasa 
capacidad de comunicación 
con los demás, su agresivi-

eso te maleducaban. 
¿Sabes lo que pienso 

hoy? ¡Quién pudiera com
pararse contigo en la ino
cencia! Tú sabías diferen
ciar mejor que muchos 
entre el bien y el mal, el 
bueno y el malo, aunque 
fuera de la forma más pri
mitiva. Si alguien te hacía 
daño a ti, o al amigo más 
próximo, huías de él cuan
do se acercaba, o cuando 
simplemente le veías. Si 
alguien te escuchaba, sip 
reírse de ti, al día siguiente 
le saludabas y le volvías a 
contar tus historias. 

¡Si tú supieras con quién 

dad, su autoridad y violen
cia, siempre hablando él, 
apuntándome con el dedo y 
gesticulando con las manos 
a la altura de mi vista, cuan
do yo tenía los brazos caí
dos, mi estatura es l '70 m. 
La directiva que esté atenta, 
no se puede dejar un club en 
manos de un personaje así. 
Este señor tiene que pasar 
un reconocimiento psicológi
co, pero lo primero que ha de 
hacer es apartarse del fút
bol, no tiene futuro. D. 
Andrés, D. Tomás, presiden
te y secretario de la directi
va, si permanecen pasivos, 
dentro de poco tiempo no 
van a saber qué puesto les 
corresponde a ustedes en la 
Agrupación Deportiva Hena
res. Yo sé que en el fútbol, 
todas las temporadas, unos 
chicos se van, otros vienen, y 
ahi está la riqueza de este 
deporte, poder alcanzar lo 
que vales, pero de la manera 
que actúa Quique, en vez de 
fomentar el deporte hace 
daño psíquico a los crios y 
siembra el descontento entre 
los mayores. 

Chicos de Juan de Austria, 
mi enhorabuena por jugar 
en el Henares; eajugadores 
del Henares, que ahora sois 
parte de un equipo del Club 
Deportivo Venecia Promesas, 
si jugáis con rabia y coraje 
como lo habéis hecho en 
temporadas anteriores, - ya 
veréis qué buen resultado 
vais a co1.1seguir en la clasifi
cación. ¡Animo! 

Nazarlo OLIVA ACEITUNO 

te he comparado hoy ... ! 
Nada menos que con un 
juez; y además, has ganado 
tú. 

El juez al que me refiero 
es el que acaba de dictar 
sentencia sobre el juicio 
que concierne a los trabaja
dores del colegio Santo 
Tomás de Aquino. 

Yo creo, amigo Mario, que 
tú lo habrías hecho con 
más sentido común sin 
necesidad de estudiar dere
cho ni pertenecer a ningu
na judicatura. Por eso, tú 
no necesitas apenas que 
recen por ti, ya que eras 
todo inocencia y tendrás, a 
estas alturas, un lugar 
entre los justos. Hay otras 
personas por quien rezar, 
que lo necesitan más que 
tú, porque tienen que 
impartir justicia y necesi
tan que Dios les ilumine. 

Marcellno CALLEJA 
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Sabre la iarnada 
cantinuada 
en los c11e1ios 

Sr. Director: 
Los abajo firmantes, padres 

y madres de alumnos-as del 
C.P. Miguel Hernández de 
Alcalá de Henares queremos, a 
través de esta carta, manifes
tar nuestra más absoluta 
indignación a raíz de la actitud 
de la Consejería de Educación 
de la CAM, de conceder la jor
nada continuada a unos cole
gios de esta localidad y negár
nosla a otros. 

Ante esta respuesta de la 
Administración, nos sentimos 
discriminados y desampara
dos ante la ley. Según la Cons
titución Española, base de 
nuestra legislación y forma de 
gobierno democrática y en su 
Título Preliminar, articulo 9, 
párrafo 2 y Título 1, capítulo 
segundo, articulo 14, todos los 
'españoles nacemos libres e 
iguales, gozando de los mis
mos derechos y deberes. Por lo 
tanto, y basándonos en estos 
artículos, nosotros, que cum
plimos religiosamente con 
nuestros deberes de ciudada
nos, pagamos nuestros 
impuestos y que hemos votado 
mayoritariamente (85'81%) a 
la implantación de la jornada 
continuada, único requisito 
que se nos exigía para conce
dérnosla, no entendemos por 
qué se nos niega este derecho. 

Las razones aducidas por el 
Consejero de Educación, Sr. 
Villapalos, para esta disc~
nación, han sido meras corti
nas de humo para enmascarar 
intereses económicos y 
enfrentamientos políticos. 

Nosotros no queremos "car
garnos.la Enseñanza Pública"; 
si no creyéramos en ella, 
nuestros hijos asistirían a 
colegios privados, que, por el 
contrario suelen ser elegidos 
para la educación de sus hijos 
por los señores del PP. Ade
más, hasta hoy, no conocemos 
ningún padre o madre que. n.o 
costee de su bolsillo las actiVI
dades extraescolares de sus 
hijos, que se realizan dentro 
del colegio; por lo expuesto 
anteriormente, el argumento 
de que esta jornada. ~scolar 
discriminaría a famihas de 
escasos recursos económicos 
a la hora de realizar activida
des extraescolares, nos parece 
una falacia sin sentido. 

¿Es que en los colegios a los 
que se ha concedido la jorna
da continua la CAM ha hecho 
un estudio relacionado con los 
recursos económicos y capaci
dad adqlli.sitiva de cada uni
dad familiar? 

¿Es que los informes favora-

PUERTA de Madrid 
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bles y totalmente positivos, 
elaborados por los colegios 
que ya tienen la jornada conti
nuada, sólo son extrapolables 
para familias con X recursos 
anuales? 

Expuesto lo anterior, ya sólo 
nos queda reiterar nue~tra 
petición de igualdad y justicia. 

Atentamente, 

Mª José GARRIDO 
y 100 firmas más 

Contestación 
a Fran Valdés 

Sin ánimo de entrar en polé
mica y con el solo objeto de 
aclarar las malintencionadas 
afirmaciones vertidas por 
Juan Valdés en el último 
número de este semanario, 
esta asociación quiere mani
festar lo siguiente: 

1 º. Nuestra solidaridad con 
Pablo Sanz, que presidió esta 
asociación y que es miembro 
activo de la misma, al no 
entender las razones por las 
que se cesa a un profesional 
de calidad contrastada tanto a 
lo largo de su gestión en la 
FundaciOn Colegio · del Rey, 
como en etapas anteriores al 
frente de un servicio de la con
cejalia de Juventud y dirigien
do la Escuela de Animación 
Sociocultural Henar. 

2º. Solicitar un poco más de 
rigor a Juan Valdés y a su ase
sor en esta materia, porque la 
Asociación Henar, entonces 
Asociación Edelweiss (fundada 
en 1978 y una de las primeras 
asociaciones juveniles de Alca
lá), se le encomendó poner en 
marcha el servicio de forma
ción de monitores, coordina
dores y animadores juveniles 
de la concejalia de Juventud 
en 1986, por la entonces con
cejala de Juventud Marisa 
Palacios, concejala por el PCE 
que gobernaba en coalición 
con el PSOE, por ser la única 
asociación juvenil alcalaína 
que tenía legalizada una 
escuela de estas caracterís
ticas en la Comunidad de 
Madrid (nº 10 del registro de 

Escuelas de Tiempo Libre de 
la CAM). 

3º. Que en ese momento 
igualmente se pusieron tam
bién en marcha, a iniciativa de 
esta concejala, el centro de 
información (CIDAJ), el taller 
de Danza y el taller de Teatro, 
en lo que el tiempo ha demos
trado ser una de las gestiones 
más fructíferas y con más 
visión de futuro al frente de 
esta concejalía. 

4º. Que a partir de ese pri
mer año, el Ayuntamiento ha 
ido convocando concursos 
públicos de prestación de ser
vicios para el desarrollo de 
estos servicios y talleres y 
otros que se han añadido a lo 
largo de estos años que ha ido 
ganando en el apartad.o q1:1e le 
corresponde esta asociac1on. 

5°. Que durante estos 13 
años de actividad, la Escuela 
Henar ha formado a más de 
500 jóvenes que han contri
buido de manera importante a 
que hoy en Alcalá tengamos 
uno de los tejidos sociales y 
asociativos más importantes 
de nuestra comunidad ya que 
muchos de esos jóvenes en
contrarán un puesto de traba
jo relacionado con estas fun
ciones. 

6º. Que en estos años, lo que 
primero fue exclusivamente 
una escuela de formación de 
monitores, coordinadores y 
animadores ha pasado a ser el 
FRAC (Centro de Formación, 
Recursos y Actividades Juve
niles) de la concejalía de 
Juventud y que por sus aulas 
han pasado más de 100 profe
sionales a impartir diversos 
tipos de formación: sociólogos, 
psicólogos, médicos, biólogos, 
animadores socioculturales, 
músicos, etc., entre los que se 
encuentra para nuestra satis
facción Santiago Sanz, biólo
go, animador sociocultural, 
ecólogo, especialista en educa
ción ambiental, etc., y que 
además es hermano de Pablo 
Sanz, cuñado de Milagros 
Martín, dueño de su perro e 
hijo de su madre, para satis
facción suya. 

7º. Que la Asociación Ani
mación y Promoción Sociocul-

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91 /889 1 O 26 

tural Henar, como contra s 
de un servicio tiene la facultad 
de contratar a los trabajadores 
que considera más idóneos 
para desarrollar el servicio 
encomendado y que una vez 
que Pablo Sanz presentó su 
renuncia como director de el 
FRAC, esta asociación tomó la 
decisión de proponer que esta 
responsabilidad fuera asumi
da, y para nuestra satisfacción 
aceptada, por Milagros Mar
tín, socia fundadora de Henar, 
profesora, monitora, coordina
dora y animadora sociocultu
ral, miembro activo de diver
sas asociaciones desde 1978 
y. además, mujer casada con 
Pablo Sanz, madre de dos 
hijos, hermana de su herma
no, amiga de sus amigos, 
miembro activo del movimien
to vecinal, etc., para satisfac
ción suya. 

8º. Que no es de recibo 
intentar enturbiar una trayec
toria profesional basándose en 
comentarios malintencionados 
y tergiversados sobre una per
sona o intentar poner en tela 
de juicio el trabajo de ~a a~o
ciación para intentar Justifi
car, el por otra parte le~timo 
deseo de colocar a una perso
na afin políticamente al frente 
de un organismo público, por 
no tener la valentía de explicar 
claramente las razones y recu
rrir a este tipo de acciones que 
lejos de servir para algo sól? 
desprestigia a quien las escn
be y a la organización que 
representa. . 

Por último queremos maru
festar que a la Asociación 
Henar y a todos sus soci<;>s, 
alumnos y simpatizantes solo 
les mueve el objetivo de traba
jar porque es~ socie.dad. sea 
más justa, mas solidana y 
más feliz (Art. 1 de sus estatu
tos), a través de su trabajo en 
Alcalá de Henares, facilitando 
alternativas creativas al tiem
po libre de niños y jóvenes, 
formando agentes dinamiza
dores del tejido social y aso
ciativo, facilitando la autorga
nización social a través del 
asesoramiento y la dotación de 
recursos, promoviendo plata
formas de expresión para los 
nuevos creadores, etc. Que en 
ello llevamos de una u otra 
forma trabajando desde hace 
21 años, de los cuales 13 han 
sido desde un servicio munici
pal, siguiendo las instruccio
nes y directrices políticas de 6 
concejales/as distintos de 
todo el espectro político, y que 
en ello seguiremos si nadie 
nos lo impide. 

Juan A. RUIZ JIMÉNEZ 
Presidente de la Asociación 

Animación y Promoción 
Sociocultural Henar 

Entidad concesionaria del FRAC 
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Es increíble, pero cierto 
Voy a narrar mi caso, que será el de 

cientos de alcalaínas: fui a una revisión 
ginecológica el 15/03/99. La anterior 
la tuve hace dos años. En esta ocasión 
me vio una doctora en una consulta 
donde en el transcurso de la mañana 
se dan cita de 30 a 40 pacientes. Me 
hizo una revisión a "cien por hora". La 
propia doctora me dijo que así no se 
puede trabajar. estaba agobiada. Yo 
comprendo que todos tenemos un gran 
problema, también los doctores lo 
sufren porque por muy bien que quie
ran hacer su trabajo es imposible 
hacerlo como Dios manda; en ningún 
momento he dudado de su profesiona
lidad, pero sí aprecio y creo que el fac
tor tiempo es importante y negativo 
para los pacientes y para los doctores 
que ejercen la medicina en ginecología 
de Alcalá de Henares. La lista cada día 
ha de quedar resuelta viendo a las 
pacientes igual que me vieron a mí, ya 
que al día siguiente tienen otra igual. 
La doctora me mandó a hacer una 
mamografia y me la pusieron para el 
14/07 /99. En esto tuve mucha "suer
te" , ya que suelen tardar mucho más. 
La actitud con la que se me trató en 
dicha consulta la denuncié en el ambu
latorio y en los medios de comunica
ción. Tuve contestación del Insalud y 
me dicen que puedo cambiar de médi
co. Suena hasta "chistoso" porque 
¿cómo voy a cambiar de médico si cada 
vez que voy a la consulta está uno dis
tinto? No tenemos que cambiar de 
nada los pacientes, lo que tiene que 
cambiar es la forma de actuar de la 
administración, que en estos últimos 
años se está viendo cada día más dete
riorada en muchos aspectos. 

Lo que apreció la doctora en su rápi
da revisión se confirmó al hacerme la 
mamografia. La doctora que me atendió 
con el resultado de la mamografia apre
ció un nodulito, así lo llamó; me pre
gunta si tengo más mamografias en 
casa, voy a casa inmediatamente, miro 
entre todo lo que tengo archivado des
de el año 1988 e inmediatamente le 
acerco todas las que tengo. La última 
era del 1993, anteriormente me las 
hacían cada dos años como mínimo, 
pero parece ser que éste era un buen 
sistema para quitar listas de espera, 
tan fácil como no hacer mamografias 
cada dos años, s i no a los cinco años 
como ha sido mi caso. Con toda urgen
cia, al dia siguiente me hacen un PAAF. 

La enfermera me dice que los resulta
dos me los enviarán a casa. Yo desco
nozco el tiempo que he de esperar para 
saber el resultado de la prueba y a los 
ocho días llamo al hospital. Alguien de 
rayos me dice que dentro de ocho dias 
estará en el ambulatorio. Llamo y me 
dicen que aún no ha llegado, vuelvo a 
las tres semanas y no han recibido 
nada, me acerco al hospital y consigo 
que me den el informe de la prueba. 
Voy de nuevo al ambulatorio con el 
informe creyendo que ya estaría la 
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mamografia en la consulta. Me quedé 
sorprendida al decirme que aún no 
estaba la mamografia. El doctor que 
"tocaba" ese día nos atiende muy ama
blemente y nos dice que nos vayamos 
tranquilos de vacaciones, que al regre
so ya es seguro que estará todo porque 
ellos aún no habían recibido nada; nos 
cita para el día 19 de agosto. Hicimos 
un alto en las vacaciones y fuimos a la 
consulta y nada, de sorpresa en sor
presa, aún no había llegado la mamo
grafia. El día 25 de agosto se acerca mi 
marido al hospital a ver qué solución 
nos podían dar a tanto descontrol. pide 
que se le busque la mamografia y efec
tivamente, después de hacer innume
rables averiguaciones toda la mañana, 
consigue que la mamografia aparezca. 
Le dijeron que la doctora se había ido 
de vacaciones y que la había dejado en 
su despacho. Esto no es posible que 
pueda estar pasando en un pais euro
peo donde todo va bien, donde los pro
blemas no parecen existir. Me gustaría 
que nada de esto estuviera pasando, yo 
puedo decirlo porque lo estoy viviendo, 
pero hay que estar en las consultas y 
escuchar a las personas que lo sufren 
igual que yo y callan y callan, tal vez no 
se den cuenta de que la única forma de 
que esto no pase es denunciando los 
hechos y no quedarnos cruzados de 
brazos mientras las medicina en nues
tro pais se va deteriorando cada día 
más y más, tal vez por los intereses que 
estén persiguiendo con las privatizacio
nes, no lo sé, pero esto no puede seguir 
por este camino. El doctor que me vio el 
día 19 nos daba toda la razón e inclu
so llegó a decir que la medicina nunca 
ha estado tan mal como ahora. Dijo así: 
¡Llevo ejerciendo la medicina desde 
antes de haber democracia y como aho
ra no ha estado nunca! 

Creo que está perjudicando a los 
enfermos considerablemente, porque 
tal vez mi caso como el de otros pacien
tes no sea nada de importancia, pero se 
puede provocar un grave problema psí
quico al tener al paciente sin informar 
a su debido tiempo. 

Yo aún no sé nada de mis resultados, 
ya que la prueba no se pudo valorar 
por no haber extraído materia suficien
te. Podia ir a una consulta privada 
¿verdad? Eso es lo que se está provo
cando. Yo no creo que esto sea la solu
ción, podía ser mi solución, pero no la 
de todas las personas que están en mi 
situación y no pueden hacer frente a 
gastos extraordinarios. Voy a seguir 
esperando y que sea lo que Dios quie
ra. Me volverán a hacer una nueva 
mamografia en enero del 2000. Espere
mos que todo el sufrimiento se quede 
en un mal recuerdo, pero sigo diciendo 
y diré mil veces que no hay derecho a 
ser tan mal atendidos, cuando la salud 
es un derecho fundamental en nuestra 
Constitución. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Profesión: 
Ama de casa 

Son muchas las mujeres que 
dedican de forma exclusiva todo 
su tiempo y su esfuerzo al cuida
do de su casa. 

Normalmente cuando se las 
pregunta si trabajan, suelen res
ponder que no, que ellas son 
"Ama de casa". Resulta un tanto 
contradictorio el pensar que estas 
mujeres responden diciendo que 
no trabajan cuando es precisa
mente lo único que en realidad 
hacen. Su trabajo es un turno de 
24 horas ininterrumpidas duran
te los 365 días que tiene un año. 
No tienen vacaciones, ni pagas 
extra y apenas cuentan con un 
par de horas de descanso al día. 
La actividad de estas mujeres es 
extraordinaria: preparar desayu
nos, comidas, cenas, hacer la 
compra, planchar, limpiar la 
casa, agradar al marido, educar a 
los hijos, etc. Muchas de ellas 
han renunciado a una parte de sí 
mismas, a sus aspiraciones, a 
sus sueños y metas, para sacrifi
car su vida y su esfuerzo en bene
ficio de su familia. 

Pienso que es un hermoso y 
valeroso sacrificio, el cual debe 
ser recompensado, especialmente 
con cariño, respeto y compren
sión. 

Es triste que muchas personas, 
la mayoría hombres, no sean 
conscientes de ese sacrificio. 
Piensan que lo que su mujer hace 
es su deber, y en muchas ocasio
nes suelen reaccionar con el "tipi
co" comentario ¿sabrán ellas lo 
que es trabajar? Estos hombres 
suelen llegar a casa exigiendo 
todo tipo de cosas, que la comida 
está fría, que la ropa está mal 
planchada, que la casa está 
sucia, etc. Son incapaces de 
hacer un comentario positivo 
sobre el trabajo realizado por su 
mujer, al igual que sus hijos, los 
cuales exigen a la madre multitud 
de cosas, pero son incapaces de 
dar un poco de amor, cariño y en 
el mejor de los casos comunica
ción. 

En este tipo de familias es fre
cuente que la mujer se deprima, 
que sufra trastornos de ansiedad, 
miedos, etc. 

La sociedad debería reconocer 
públicamente el esfuerzo de estas 
mujeres. Todos deberíamos cui
darlas, respetarlas, ayudarlas y lo 
más importante, hacerlas ver que 
somos conscientes del sacrificio 
que están realizando. Ellas no 
piden mucho, un cumplido, un 
beso en la mejilla, un comentario 
positivo alabando su trabajo pue
de ser suficiente para que se sien
tan felices , sabiendo que su fami
lia la quiere y la aprecia, y que el 
esfuerzo y el sacrificio que ella 
e~tá realizando está mereciendo 
la pena. 

Luis de Miguel (Psicólogo) 
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lis conndenclas de Don Miguel 

lluvia de libros 
No es nuestro país un país dado a la lectura en demasía. Secularmente aquí se 

han editado muchos y muy buenos libros de todas las clases y materias. Pero nun
ca han sido ediciones de grandes números. Tal vez sea la 16gica consecuencia de la 
escasa cultura popular en la que también secularmente se ha mantenido a impor
tantes núcleos de nuestro pueblo. La realidad es que España ha sido siempre un 
país que ha leído poco, aunque yo recuerdo de mi ya lejana infancia que en los más pequeños pue
blos de la vieja Castilla, en sus más humildes moradas, eran de obligada tenencia, para su lectura 
delante de los leños ardiendo en el suelo de las cocinas, all' en los crudos inviernos, las Castella
nas y las Extremeñas de Gabriel y Ga1'n, que en casas de más fortaleza económica se unían a los 
Poemas de D. Ram6n de Campoamor. Pero un grano no hace granero, ni una golondrina verano. 

En los últimos años, esos 
premios que daba un tipo 
espabilado donde los haya. 
como era José Manuel Lara. 
hicieron el milagro de que 
empezara a oírse hablar de 
grandes tiradas, que además 
se vendían como rosquillas, 
consiguiendo que algunos 
que nunca habían abierto un 
libro leyeran aquellos libros 
premiados, tal vez sólo por 
el aquel de presumir de lec
tores en sus círculos amisto
sos o tal vez por intentar po
nerse al día en tales mate
rias, o al menos aparentarlo. 
La realidad es que Lara y sus 
premios fueron las primeras 
lecturas masivas y casi, 
casi, de obligada lectura 
para muchos. Es de agrade
cer el hecho en todo caso, 
que a la postre hizo historia. 

Pero en estos días, en estas 
últimas semanas, si uno en
tra en cualquier librería o 
echa una mirada a cualquier 
kiosco, los verá atiborrados 
de cartones con uno o dos li
bros al cartón sujetos, o sim
plemente verá los mostrado
res llenos de libros. A todos 
les ha dado por regalar li
bros, o casi regalarlos al pre
cio al que se entregan, o les 
ha dado por ofrecer formida
bles autores a precios que 
obligan a la compra. De las 
más diversas formas, nos 
están metiendo por los ojos 
buenos autores de libros y. 

además, libros de muy esme
rada presentación. Están lo
grando con esta política que 
se hable de los libros, que se 
adquieran los libros, y que 
muchos, una vez adquiridos, 
hasta los lean. Buena ha 
sido la idea o la lluvia de ide
as y bueno es, definitiva
mente, que empecemos a 
ver los libros como algo díg
no de ser consumido por to
dos. Y no sólo por los habi
tuales bibliófilos que acudí
mos, en lo posible, a la bus
ca y captura de la última no
vedad. Desde luego no bus
quéis Madera de boj en es
tas ediciones. Pero todo se 
andará. Y desde luego mi ad
miración por libreros, kios
keros y expendedores de li
bros que supongo los mila
gros que han de hacer en sus 
normalmente reducidos es
pacios para poder ofrecernos 
todo lo que se publica. 

Admiración por los libreros 
que se amplia cuando veo 
que además de libros se ofer
tan juegos de todo tipo, para 
los que se entregan grandes 
cajas en que se guarden, o 
cubiertos y vasos con el ana
grama de equipos de fútbol , 
o enormes carpetas para 
más tarde encuadernar las 
entregas. Hasta discos com
pactos y C.D. Roms, o 
como se díga eso. Vamos que 
se está obligando a los libre
ros y gentes del gremio, si 

quieren estar al día, a tener 
locales amplios, a hacer ejer
cicios fisicos para poder mo
ver tanto material sin lesio
narse, y hasta a tener, los 
que distribuyen, amplias fur
gonetas para transportar 
tanto material. 

Y entre estos libros, días 
pasados adquirí por doscien
tas veinticinco pesetas y en 
una muy dígna edición, una 
de mis novelas favoritas, que 
no recuerdo si es el octavo o 
el décimo ejemplar que tengo 
del Lazarillo entre mis li
bros. Pero que por ser uno de 
mis favoritos , como dije , 
pasó a engrosar mi bibliote
ca. Y pese a su bajo precio y 
a ser una más de las múlti
ples ediciones que del Laza
rlllo de Tormes se han he
cho, muchas y muy buenas 
cosas he aprendido en él, 
pese a tratarse de un libro 
con más de cuatrocientos 
años de vida y del que tanto 
y por tantos se ha escrito. 
Siempre se aprende algo 
cuando se tiene la afición de 
la lectura. Y yo diría más 
aún, se aprende de los libros 
aunque uno sea aficionado a 
leer alguno de esos tan horri
bles que se escriben en la 
América de Norte, de esos li
bros que desde que se escri
ben ya se sabe que van a ser 
un best seller, que no sé lo 
que eso será, pero sí sé que 
tendrá una gran venta y lue-

go se hará su versión cine
matográfica, que dará exce
lentes beneficios. 

Siempre se tuvo por un li
bro de autor anónimo al La
zarillo, si bien se le atribuyó, 
entre otros. a Fray Juan de 
Ortega y, sobre todo, a Die
go Hurtado de Mendoza. Pero 
el catedrático y académico 
Francisco Rico sugiere en el 
prólogo de esta edición que 
se trata de una carta que un 
Lázaro de Tormes, una es
pecie de currículum que se 
diría hoy, dirige a un vuestra 
merced, carta o currículum 
que se inicia con su naci
miento en la aldea de Teja
res, cercana a Salamanca, y 
que concluye con Lázaro 
ocupando el cargo de algua
cil en Toledo, cornudo, con
sentido y feliz. según él. Con 
el Lazarillo se inicia, hacia 
1552 la novela moderna, que 
culminará en 1605 con la 
primera parte del inmortal 
Don Quijote, del también in
mortal D. Miguel. Una vez 
más hermanadas Salamanca 
y Alcalá, ciudades ambas de 
sie~pre hermanadas aun
que no lo estén por acuerdo 
municipal en ampuloso es
crito. Bonita teoría la de que 
el anónimo Lazarillo no sea 
tal sino algo que escribió en 
su día Lázaro de Tormes. 

De todos modos tanta ofer
ta, especialmente de libros, 
choca frontalmente con una 
de las últimas encuestas del 
C.l.S., según la cual hay un 
25'7 o/o de españoles que no 
leen "nunca o casi nunca". 
Y es que, como me díjo Vir
ginia, la librera en cuya casa 
me surto de prensa y simila
res, los hay que libros, ni 
regalados. Esperemos al 
menos que con tanta oferta, 
se rebaje el porcentaje de es
pañoles que no leen nunca o 
casi nunca. Bueno seria. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Bareelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Hewes 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona. su bienestar y calidad de vida. 

----------- -------------- .__ --------- •Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. -.-- - • Hilo musical opcional 
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~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES "'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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EL SOTO 
DEL ESPINILLO 
Este comentario lo tenía 

escrito hace algún tiempo, 
pero la falta de espacio me 
había obligado a retrasarlo. 
Ahora resulta que no soy el 
primero en opinar así, dado 
que tanto el editorialista de 
este semario como Izquierda 
Unida han opinado de forma 
muy similar a la mía; pero 
como nunca por mucho trigo 
fue mal año, y dado que se tra
ta de un tema importante y pre
ocupante, creo que es conve
niente insistir en ello ya que, 
de consumarse el desaguisado, 
podría convertirse en uno de 
los mayores atentados a nues
tra ciudad de los últimos años. 
Y no exagero. 

Genial. La comunidad autó
noma de Madrid proyecta 
construir en esta finca un gran 
parque del que podrán disfru
tar los vecinos de Torrejón 
pero no los de Alcalá debido a 
su lejanía, parque que no obs
tante deberá ser mantenido por 
nuestro ayuntamiento ya que 
estará enclavado en el término 
municipal complutense... Lo 
que se dice una hermosa ma
nera de hacer el primo. Existen 
multitud de precedentes que 
indican que los proyectos 
urbanísticos situados a caballo 
entre dos términos municipa
les acaban siendo una fuente 
de conflictos entre los ayunta
mientos implicados, siendo a 
la postre uno de ellos el princi
pal perjudicado; y en este caso 
es evidente que _ el perjuicio 
sería para Alcalá al adquirir 
una servidumbre que nada po
sitivo reportaría a nuestra ciu
dad, y sí una buena cantidad de 
posibles disgustos. Pero, ya se 
sabe, los señores de la CAM 
hacen mangas y capirotes de 
los intereses de los ayunta
mientos. 

Existe, además, otra cues
tión importante. Yo personal
mente estoy en contra de que 
se urbanicen las riberas de los 
ríos, y nada encuentro más 
triste que un río canalizado tal 
como ocurre con el Manzana
res a su paso por Madrid. Para 
mí las riberas del Henares de
berían ser preservadas en su 
estado natural sin más inter
vención que su limpieza y la 
plantación masiva de árboles 
adecuados tales como los cho
pos o los sauces; pero de ajar
dinarlas nada, puesto que per
derían una autenticidad que 
debería ser preservada a toda 
costa. 

Dentro de este contexto me 
sorprende, y no precisamente 
de forma agradable, que no se 
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Gacetillas complutenses 
haya alzado ninguna voz en 
contra de este grave atentado 
tanto a ñuestro entorno natural 
como a los intereses de la pro
pia Alcalá; porque ni los parti
dos políticos, ni las entidades 
sociales, ni los ecologistas han 
dicho ni pío al respecto ... Cla
ro está que, si Alcalá está tan 
postrada como esto parece 
indicar, a lo mejor es que no 
nos merecemos otra cosa. 

LOS NUEVOS 
EDIFICIOS 
MUNICIPALES 
La lectura de este reciente 

reportaje me ha inducido a la 
reflexión sobre algunos puntos 
merecedores de ser considera
dos. En primer lugar, nos 
encontramos con el hecho de 
que la ampliación del ayunta
miento, espantosa desde el 
punto de vista estético y com
pletamente irregular desde el 
legal puesto que se comieron 
la edificabilidad de la vecina 
manzana del mercado (extraña 
manera, por cierto, de dar 
ejemplo), fue absorbida prácti
camente en su totalidad por los 
partidos políticos y los sindi
catos, con lo cual de poco sir
vió para la necesaria descon
gestión administrativa del edi
ficio antiguo, en una clara 
muestra de que los intereses 
políticos suelen primar sobre 
las necesidades de toda la 
sociedad. Y en cuanto al cam
po de la Paloma, pues sólo ten
go que repetir lo que me he 
hartado de decir: ¿Para cuándo 
se construirá allí ese aparca
miento que tanta falta hace al 
centro de la ciudad? Porque, 
independientemente de lo que 
se haga encima -para mí lo 
ideal sería una plaza, nunca un 
edificio u otras instalaciones-, 
debajo podría ir un aparca
miento subterráneo, e incluso 
éste se podría construir en 
superficie con un gasto míni
mo. ¿Por qué razón no se hace 
entonces? 

En lo que respecta a Se
mentales, quiero recordar una 
propuesta que hice hace tiem
po sin que nadie, como es na
tural, me hiciera el menor 
caso. Puesto que es allí donde 
se guardan actualmente los 
gigantes, ¿por qué no transfor
mar los antiguos establos en 
un museo permanente de los 
gigantes? Además de servir 
para su función necesaria de 
almacén, podrían ser un atrac
tivo turístico más aprovechán
dose de lo original de la inicia-

tiva. Claro está que, mucho me 
temo y ojalá me equivocara, el 
actual concejal de Festejos no 
es precisamente receptivo ante 
este tema ... Y es una lástima, 
puesto que los gigantes son a 
la vez uno de los elementos 
más baratos de las fiestas y 
también de los más atractivos. 

LAS PANCARTAS 
DELPP 
Dicen que todo se pega, 

excepto lo bueno, y desde lue
go el concejal Jesús Domín
guez Picazo, del que ·no se 
puede decir que se haya lucido 
precisamente durante los cua
tro años que ha estado al fren
te de la concejalía de Medio 
Ambiente, parece haberse em
papado de todos los vicios y 
todas las paleterías más obso
letos de la izquierda local ... 
Como es el caso de la manía de 
Izquierda Unida de colgar pan
cartas por todos los lados sin 
importarles un pimiento el 
atentado estético que esto 
supone. 

Así pues, al inefable conce
jal popular tan sólo se le ha 
ocurrido decir que desde la 
nueva sede de su partido se 
van a dedicar a colgar pancar
tas reivindicativas en contra, 
supongo, del equipo de go
bierno municipal... Iniciativa 
que no dice mucho -mas bien 
nada- ni de su talla como polí
tico, que presumo escasa, ni de 
la de los responsables locales 
del PP que pudieran consentír
selo. Y, huelga comentarlo, cri
ticaré absolutamente toda pan
carta que se cuelgue en la pla
za de Cervantes y en el centro 
de la ciudad independiente
mente de lo que diga e inde
pendientemente de quien la 
cuelgue. Que conste. 

LA SOBERBIA 
DE RUIZ GALLARDÓN 
Hay ocasiones en las que la 

actividad de un político puede 
llegar a ser peligrosa para la 
sociedad, y es entonces cuando 
la sociedad se debe alzar con
tra los manejos de ese político 
en d~fensa de su propio inte
rés. Este es el caso de la pobla
ción sometida a la férula de la 
comunidad autónoma madrile
ña -y por lo tanto de Alcalá
en lo que respecta a Alberto 
Ruiz Gallardón, un personaje 
que ha dado sobradas muestras 
de ser un auténtico peligro 
para los cinco millones de per
sonas a los que quiere conver-

tir en súbditos suyos; y créan-' 
me que no exagero. 

Son muchos los ejemplos 
que podría esgrimir para de
mostrarlo, pero me voy a limi
tar a hacerlo con los dos más 
recientes. El primero, es el te
ma de la protesta de numero
sos padres alcalaínos en rei
vindicación de la jornada es
colar continua. He de advertir 
que, puesto que no me veo 
involucrado en este tema -no 
tengo hijos-, me veo imposibi
litado a opinar con el suficien
te conocimiento de causa acer
ca de la bondad o no de la 
medida; pero no es esto lo que 
quiero resaltar, sino la forma 
en la que Ruiz Gallardón ha 
reaccionado ante este tema: 
Haciendo ostentación de una 
soberbia y una arrogancia infi
nitas, ha descalificado y des
preciado públicamente a miles 
de ciudadanos alcalaínos mos
trando sus dudas acerca de la 
capacidad de éstos para 
defender libremente lo que 
estiman que es lo mejor para 
sus hijos, dejando bien claro 
en una muestra sublime de 
chulería que no está dispuesto 
a bajarse del burro. 

Y desde luego, lo que ya 
rebasa los límites del cinismo 
es que pretenda hacer un canto 
a las bondades de la enseñanza 
pública argumentando que la 
jornada continua "supondría 
una discriminación clara entre-
los padres qu_e pueden pagar 
actividades extraescolares y 
los que no tienen esa capaci
dad económica"... Porque, 
¿acaso lleva el señor Ruiz 
Gallardón a su numerosa prole 
a esos colegios públicos que 
tanto defiende presuntamente 
o, por el contrario, prefiere 
para sus retoños colegios pri
vados de élite? Porque se le ve 
descaradamente el plumero. 

El segundo tema, redundante 
por cierto, es el del famoso 
Metrosur, un antojo faraónico 
suyo que supone, además de 
un despilfarro escandaloso de 
bienes y esfuerzos públicos, 
una clarísima discriminación 
de numerosos ciudadanos mar
ginados ante su predilección 
descarada por unos municipios . 
que además, en un alarde de 
ironía, no le votan. Ahora 
resulta además que el muy 
socialista alcalde de Móstoles 
se ha enfadado con él porque 
no le ha dado más estaciones 
en su municipio; con lo cual, 
esto se parece cada vez más a 
la carta a los Reyes Magos, 
con la única diferencia de que, 
al parecer, a nosotros siempre 
nos toca el carbón. 

José Carlos CANALDA 
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Aunque Televisión Española 
no les deja que se asomen a la 
pantalla, hay españoles que cri
tican alguna vez al Presidente 
Azoar y sus ministros. Me cons
ta, aunque no los haya contado 
uno por uno, porque tengo 
oídos: Y no todos los ciudada
nos de Madrid y provincia están 
tan encantados con la autoridad 
autonómica -con su gestión, se 
entiende- como parecen sugerir 
a coro casi todos los medios que 
se editan en la capital. De eso 
-de la crítica- no se libra ningu
na de las instituciones políticas, 
incluidas las municipales. Por 
eso tampoco faltan voces alca
laínas que critican a nuestro 
ayuntamiento, casi siempre con 
razón y, a veces, sin ella. 

Lo escribí una vez hace algu
nos años en erste mismo sema
nario, -con motivo de una de las 
escasísimas polémicas en las 
que me enzarzo muy de tarde en 
tarde- y ésta será la primera y 
última repetición: la regla 
democrática más elemental de 
todas cuantas existen es aquella 
que ha fijado los respectivos 
papeles que tienen asignados el 
que actúa y el que disfruta -<> 
sufre las más de las veces
dicha actuación: Quien ocupa 
voluntariamente el poder de un 
despacho o la tarima de un esce
nario está obligado siempre a 
agradecer los aplausos del 
público que le ha dado la opor
tunidad de subirse ahí arriba, 
pero jamás tendrá el derecho de 
devolver silbidos o exabruptos 
contra el pataleo del respetable, 
si éste abuchea porque no le 
gusta nada lo que ve. El que sos
tiene el tinglado con su dinero, 
manda: en el teatro y en la polí
tica. Aparentemente, todos lle
gan al pedestal con esta lección 
bien aprendida pero luego los 
hechos se encargan de demos
trar que buena parte de los ele
gidos parecen estar seguros de 
que la regla ha sido escrita para 
los demás y no para ellos. Natu-

Año 2000: la cuenta atrás 

Todo para todos 
ralmente, hay ejemplos en todas 
las siglas que podrían traerse 
aquí, si fuese necesario. 

Pero ni siquiera en la crítica es 
oro todo lo que reluce. También 
sucede que muchos de los que 
critican al poder no lo hacen 
porque piensen que comete 
errores perjudiciales para el ciu
dadano o que su peso es despro
porcionado respecto del de la 
propia sociedad, sino porque 
consideran que debiera ser más 
patemalista todavía con las peti
ciones que ellos hacen y mucho 
más duro e intransigente con las 
ajenas. Arrinconada la dialécti
ca tradicional de los modelos 
sociales tras el fracaso de la 
aplicación práctica del comu
nismo -definitivamente, quizá 
sea mucho decir-, lo que ha 
sucedido es que ha acabado por 
instaurarse un sistema lubrido 
que, en el fondo, complace ple
namente a cuantos viven de él 
-que no son pocos- sin resolver 
problemas fundamentales de 
quienes lo sostienen. Este siste
ma es un enfermo esquizofréni
co y mientras su mitad socialde
mócrata presume de una imagen 
socializante, y malgasta los pre
supuestos simulando ser el 
hada madrina que traerá la 
felicidad para todo el mundo 
-aunque descuide servicios ele
mentales-, la otra mitad rabio
samente conservadora trabaja 
sin descanso contra la verdadera 
libertad para que nos rijamos 
mentalmente por un pensamien
to único que está hecho de mez
clas contradictorias de valores y 
de reconciliaciones ideológicas 
imposibles. No es poca la ayuda 
que recibe para que su enferme
dad se haga crónica; las grandes 
ignorancias ya se aprenden en la 

escuela y están alimentadas por 
un gorigori mediático lleno de 
latiguillos verbales y senequis
mos teóricamente progresistas, 
que a mí me recuerdan las con
signas joseantonianas escritas 
con tiza en la pizarra gigante de 
mi infancia. 

Como, al margen de este "eso 
es lo que hay", inexplicable
mente algunos han conseguido 
desarrollar la fea costumbre de 
pensar por sí mismos -sin el 
paraguas protector de un partido 
político, un sindicato, un club, 
una asociación empresarial, un 
colegio profesional o una fami
lia mafiosa- resulta inevitable 
que tengan ese perfil marginal 
de los ceros a la izquierda. Aun
que no sea tan grave como para 
hacerse el mártir. 

Ahora el horizonte huele a 
elecciones y por eso está de 
moda entre los diferentes pode
res lo de contentar a todos los 
grupos de presión; darles lo que 
piden. Especialmente, si lo que 
piden es una nadería lujosa. Pla
zas de toros, fiestas de la Terce
ra Edad, chocolatadas infanti
les, subvenciones culturales a 
los artistas "majos" -e inofensi
vos-, obras faraónicas y basura 
en televisión. En fin, pan y cir
co. Y A VE; A VE para todos. 

Que había que comunicar 
antes el Levante español con el 
centro de la península nadie lo 
dudaba y la autovía llegó -más 
vale tarde que nunca- sin que 
mellara el filo de las hoces del 
Cabriel. Pero eso es poco para 
algunos. Así que aquí está, ade
más, el A VE como si fuera el 
fantasma de míster Marshall, 
para que reparta riqueza por 
donde pase. Claro que como tie
ne que pasar por tres autono-

mías, ya está armado un lío 
triangular. El AVE -faltaría 
más- tiene que hacer una para
dita enriquecedora y desarrollis
ta en todos y cada uno de los 
pueblos por donde circule como 
una bala con azafatas y música 
ambiental. De Madrid a Valen
cia hay algo más de trescientos 
kilómetros de distancia y la úni
ca forma de reducirla al mínimo 
es que tracen una vía recta entre 
las dos ciudades. O, como 
mucho, dibujando una "Y" para 
que también llegue a Alicante, 
cuya necesidad de comunica
ción por su indiscutible peso 
turístico parece razonable. Pero 
las cosas fáciles son dificilísi
mas en esta España tan verte
brada de autonomías. El señor 
Bono quiere que todas las capi
tales de su antaño irredenta 
región pongan un A VE en su 
vida, no sólo Guadalajara y Ciu
dad Real. Así que don Eduardo 
Zaplana, para no ser menos, 
quiere que el Tren de Alta Velo
cidad, además de llegar a la 
capital del Turia, se dé una vuel
tecita turística por el reino de 
Valencia. No me extraña que 
después venga don Alberto 1 de 
Madrid exigiendo que el A VE 
pase también por el "enchufadi
llo" Sur rojizo de la región por
que un AVE que no pase por 
Getafe y Leganés, ni es A VE ni 
nada. Al fin y al cabo, el Este 
sin el Sur es una mesa de tres 
patas. 

Así que la cosa anda enredada 
a la hora de las firmas de los tres 
presidentes de las autonomías 
afectadas -reinos de taifas, las 
llama Canalda- y se ha quedado 
en suspenso. Se me da mucho 
mejor que a ellos eso de inven
tar disparates de ficción: así que 
propongo que junten las firmas 
de los tres en un papel y que ése 
sea el trazado del trayecto. 

Sergio COELLO 
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PolíUcos v sindicalistas lo celebnraa coa cham1á1 ea el salía de pleaos 

Brindaron por la extradición de Pinochet 
A las doce del mediodía del viernes 8 de octubre se brindó con champán en el ayuntamiento. La 
última vez que se había hecho fue aquel 2 de diciembre en que Alcalá fue declarada en Kioto pa
trimonio de la humanidad. Esta vez el brindis fue mucho mis político, puesto que se celebró la ex
tradición a España del senador vitalicio chileno Augusto Pinochet para ser juzgado por vulneración 
de los derechos humanos mientras fue presidente en Chile. Con suspense incluido, porque prime
ro se anunció por error que Pinochet no seria extraditado, al final se descorcharon las botellas de 
espumoso y el alcalde, acompañado por varios concejales, leyó una declaración institucional. 

Políticos y sindicalistas es
peraron en el salón de plenos 
mientras en el gabinete de 
prensa se esperaban las noti
cas desde Londres conectando 
las emisoras radiofónicas. Un 
error en la primera informa
ción hizo llevar al responsable 
de prensa de IU, Luis Gallego, 
la noticia de que la extradición 
no había sido concedida. Unos 
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instantes después llegaron va
rios militantes de IU rectifi
cando lo anterior, que aca
baban de manifestar el fallo 
del tribunal londinense, la ex
tradición de Pinochet para ser 
juzgado en España. En esos 
momentos los asistentes 
aplaudieron. El alcalde, Ma
nuel Peinado, y el primer te
niente de alcalde, Luis Suárez 

Machota, secundaron los 
aplausos y se estrecharon las 
manos antes de leer el mani
fiesto institucional de la iz
quierda complutense en el que 
califican al senador vitalicio 
chileno de criminal. Asimismo 
acusaron al PP de no colabo
rar con la investigación em
prendida por la Audiencia Na
cional en el sumario sobre los 

desaparecidos españoles en 
Argentina y Chile, y de obsta
culizar y cuestionar la legiti
midad y la competencia de 
nuestros tribunales a través 
del trabajo de los fiscales Fun
gairiño, Peláez y Rubira "que 
lejos de acusar, pasaron a 
convertirse en verdaderos abo
gados defensores del exdicta
dor". 

La izquierda complutense 
dijo en su manifiesto institu
cional que "la transición chile
na se ha construido sobre la 
impunidad de las gravisimas 
violaciones a los derechos hu
manos el régimen brutal de Pi
nochet había cometido". Y 
añadió entre otras cosas que 
el ejército chileno ejecutó "un 
plan criminal de tortura, ex
terminio o desaparición que 
terminó con la vida de 5.000 
ciudadanos chilenos". 

"Las fuerzas de izquierda de 
nuestra ciudad, por tanto, 
PSOE, IU, UGTy CC.00, apo
yamos la extradición del dicta
dor a nuestro país, donde se 
encuentra imputado en una 
causa por genocidio, terroris
mo y torturas sistemáticas". 

Al término de la lectura pú
blica del manifiesto, en la que 
intervinieron Manuel Peinado, 
Suárez Machota, Fernando 
Marín, Francisco Calles, Sal
vador Guardiá y José Luis 
García Pezuela, se descorcha
ron las botellas de champán y 
brindaron todos por lo que de
nominaron "el triunfo de los 
derechos humanos". 

PUERTA de Madrid 



Acabaron los cien días de conesía política para el nuevo gobierno 

Gobierno v oposición realizan 
su primer combate serio 
Desde el día 3 de julio, cuando tomó posesión la nueva corporación, han pasado ya los cien 
días de cortesía que algunos se empeñan en dar al gobierno para que aterrice en la gestión. 
Por tanto, ya se ha dado la salida de la carrera para las elecciones municipales del año 2003. 
Han sido cien días de cortesía política muy atípicos porque el PP e IU se han dirigido ataques 
desde los primeros momentos. Por eso, la llegada de ese limite que marca el inicio de la labor 
de oposición al gobierno municipal produce mucha expectación. El PP, ya lo ha dicho, quie
re recuperar la alcaldía de Alcalá dentro de cuatro años. PSOE e IU viven actualmente la luna 
de miel de un idilio en el que han comenzado las desavenencias, como siempre por culpa de 
terceros, el PDNI. Y en medio de toda esta situación de pactos y oposición, en la que incluso 
se ha llegado a enfrentamientos originados por las determinadas marcas comerciales de la 
ropa del primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, algo que le ha echado en cara el PP 
en privado, el viernes 8 de octubre se celebró el primer combate serio, un pleno extraordina
rio para aprobar una modificación de créditos valorada en 1.500 millones de pesetas. 

Una modificación de créditos 
permite ajustar el presupuesto 
del ayuntamiento a los gastos 
imprevistos. Se trata de una 
herramienta técnica que sirve 
para legalizar gastos no previs
tos cuando se aprobaron los 
presupuestos. Llevado a la 
economía familiar, fácilmente 
entendible por todo el mundo, 
es como si una familia tiene 
previsto gastar una cantidad 
de dinero para comprar carne 
o pescado, pero con el paso del 
tiempo le surge la necesidad de 
comprar verduras que no esta
ban previstas y que se adquie
ren detrayendo de lo previsto 
para la compra de la carne ~ 
del pescado. 

Como el presupuesto del 
ayuntamiento es la herra
mienta fundamental para ha
cer la gestión municipal, una 
modificación de partidas pre
supuestarias es algo impor
tantísimo. Se trata de aprobar 
en qué se gasta lo que se pre
tende modificar, si para gas
tarlo hay que endeudarse, etc. 
Y ahí es donde la política cum
ple una función básica. 

PUERTA de Madrid 

No asistió ningún 
espectador al pleno 
El viernes 8 de octubre a las 

cinco de la tarde, vispera de 
fiesta y sin que hubiera ni un 
ciudadano en el salón de ple
nos del ayuntamiento fuera de 
los asesores que tienen los 
grupos políticos, se celebró 
este primer combate de la 
legislatura, un combate ya en 
serio y sin fuegos de artificio. 
Un combate cuyo resultado 
final fue el de la aprobación de 
la modificación de créditos por 
unanimidad. Es decir, el PP 
desde la oposición aprobó el 
cambio presupuestario porque 
en definitiva es algo que per
mite al ayuntamiento seguir 
funcionando. 

Pero a lo largo del pleno 
hubo situaciones que demos
traron que va a haber en esta 
legislatura enfrentamientos 
políticos de intensidad. 

Actuó en primera instancia 
de portavoz del PSOE Javier 
Ocaña (PDNI). La razón de que 
supliera a la concejal de Ha
cienda en un tema tan impor
tante se supo al final; una de 

las modificaciones de crédito 
afectaba a un hermano de 
Marta Luna y ésta se retiró de 
la discusión y ni siquiera votó. 

La postura del PP la defendió 
Luis Vargas, quien manifestó 
que el sentido del voto de su 
partido estaria de acuerdo a la 

•actitud que tomara el gobierno 
municipal. Es decir, que si el 
gobierno se mostraba excep
cionalmente critico con los 
populares por el gobierno en 
la anterior legislatura, éstos 
no aprobarian la modificación 
de créditos. 

Pero claro, el portavoz de IU, 
Luis Suárez Machota, no se 
mordió la lengua y criticó al PP 
diciéndole que la modificación 
de créditos no tenía otro senti
do que solucionar los proble
mas que había dejado el PP. 

Entonces fue Vargas quien 
respondió diciendo: "Cuando 
nosotros llegamos al gobierno 
estaba parado hasta el reloj. 
Con todo lo mal que lo hemos 
hecho, han tenido recursos 
económicos para hacer una 
modificación de 1.500 millo
nes de pesetas. El presupues
to que hizo la izquierda en 
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1997, ese maravilloso presu
puesto que nos impusieron, se 
fue a más de 20.000 millones 
de pesetas". 

Por su parte, Suárez Macho
ta afirmó: "La modificación de 
créditos sirve para adecuar el 
presupuesto prorrogado que 
tenemos desde el año pasado. 
Básicamente, esta modifica
ción consiste en movimientos 
de gastos de personal y en 
atender créditos comprometi
dos y gastados del gobierno 
anterior para legalizarlos y 
pagarlos, y que los proveedo
res del ayuntamiento puedan 
cobrar". 

Suárez explicó: "El 80 por 
ciento de nuestros gastos ha 
sido hacer lo que el PP no ha 
hecho y que si no lo hubiéra
mos hecho no podrían cobrar 
los acreedores. Además crea
mos con presupuesto conceja
lías inexistentes a efectos 
financieros, como Turismo, 
con una aportación de 59 
millones, o Festejos, con una 
aportación de 39 millones. 
Además ha habido que aten
der gastos políticamente com
prometidos, pero sin consig
nación presupuestaria, como 
en enseñanza, para pagar lo 
que cuesta el transporte de los 
escolares de Espartales (7 
millones) o para pagar las póli
zas de seguros que tiene el 
ayuntamiento para caso de 
siniestros". 

El portavoz de IU añadió que 
también ha habido consigna
ciones incluidas de gestión del 
nuevo gobierno, como la pues
ta en marcha del consorcio del 
casco histórico con 20 millo
nes de pesetas: "Aquí todo el 
mundo se ha llenado la boca 
con el consorcio sobre el patri
monio de la humanidad y no le 
habían puesto ni una sola 
peseta". 

Según Suárez, "la oposición 
se ha molestado porque he 
dicho que por primera vez este 
ayuntamiento empieza a 
devolver los créditos. De los 
14.000 millones largos de 
endeudamiento que tenemos 
reconocido, hasta ahora no se 
ha devuelto nada. Son 12.000 
millones a bancos pero ahi no 
se ha hablado de los 1.500 
millones del préstamo para el 
pago de la deuda a URBASER. 
Esto año vamos a devolver 145 
millones de préstamos y el año 
que viene habrá que devolver 
1.000 millones de pesetas, 
aparte de los intereses". 
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Ban11101é González hilo pública su declaración de bienes 

la batalla entre el PP e 11 
se recrudece en el avuntamiento 
Soplan vientos de guerra en el ayuntamiento de Alcalá. PP e IU libran una intensa batalla que vie
ne siendo recogida semanalmente por PUERTA DE MADRID y que ha llegado a diversos ámbitos 
de la política municipal. La batalla se recrudece con ataques, contraataques y con escaramuzas. 
El portavoz de IU, Luis Suárez Machota, lanzó días atrás un durísimo ataque al PP y retó a su por
tavoz, Bartolomé González, a que hiciera pública su declaración de bienes. Bartolomé Gonzélez 
mostró a continuación su declaración jurada y pide ahora a Suárez que haga lo mismo. 

Primero fueron los sueldos y 
luego los comisarios políticos, 
como bien recuerdan los lecto
res de PUERTA DE MADRID. 
Entre tanto, las disputas polí
ticas se han sucedido y tuvie
ron en el pleno ordinario 
momentos de intensidad e 
incluso de tensión. 

A fin de responder a los ata
ques del PP. el portavoz de IU, 
Luis Suárez Machota, se 
encargó de echar algo más de 
leña al fuego y, sobre todo, retó 
a Bartolomé González a que 
hiciera pública su declaración 
de bienes. Bartolomé González 
respondió al reto y mostró sus 
bienes, que son participacio
nes en las empresas familia
res. Pero no dejó de devolver el 

. reto a Suárez Machota y le 
pidió que sea ahora él quien 
muestre su declaración de bie-
nes. 

El príncipe destronado 
Suárez Machota afirmó: 

"Desde que el nuevo gobierno 
municipal se constituyó en el 
mes de julio, para el PP no 
existe más que IU a la hora de 
dirigir las criticas. A mí me 
gustaria que alguien me seña
lara algún comentario, alguna 
propuesta, alguna critica 
colectiva al equipo de gobierno 
en su conjunto, o al PSOE". 

El portavoz de IU aseguró: 
"Bartolomé González tiene este 
complejo que tienen los niños 
que son hijos únicos cuando 
les llega un hermanito, es 
decir, el complejo del príncipe 
destronado. Eso es lo que ha 
pasado a Bartolomé González 
en el ayuntamiento; él ya no es 
el rey de la casa, ya no es el 
objeto del cariño exclusivo y 
excluyente de sus papás. Bar
tolomé González ha dejado de 
ser alcalde y es un príncipe 
destronado en esta ciudad. Él 
piensa que quien le ha quitado 
la alcaldía ha sido IU y proba
blemente yo. Por eso todas sus 
acciones se dirigen a vilipen
diar o agredir verbalmente a IU 
y a mí en concreto". 

Suárez Machota agregó: "Si 
fuera un problema psicológico 
esto tendría solución con una 
terapia, pero yo creo que es un 
problema político en el que no 
sólo actúa Bartolomé Gonzá
lez, sino que es acompañado 
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Bartolomé González enseña su declaración de bienes 

no por el conjunto de la ciu
dad, sino por otras fuerzas en 
la ciudad. La estrategia que se 
ha diseñado consiste en criti
car de la manera más oportu
nista a IU y al primer teniente 
de alcalde, enfrentarlo al alcal
de y meter una cuña entre IU y 
el PSOE". 

Los sueldos 
El portavoz de IU dijo que 

"por eso se montó una campa
ña con la famosa pancartita de 
los sueldos. Pues bien, yo soy 
el concejal del gobierno que 
menos gana. En el ranking de 
sueldo de los 27 concejales yo 
estoy en el puesto número 20. 
Reto al PP a que encuentre un 
primer teniente de alcalde en 
toda la CAM que gane lo que 
yo. Hay cinco concejales del PP 
que ganan más que yo. Ade
más, Bartolomé González ha 
manifestado públicamente que 

la subida de sueldo le parecía 
poca y que tenia que ser más. 
Todos hemos caído en la tram
pa de lo que él ha dicho. Hay 
testigos de que en materia de 
sueldos Bartolomé González 
dijo que lo único que pretendía 
era escenificar la oposición. 
Esas palabras textuales las 
dijo en una reunión de porta
voces". 

Suárez Machota habló de 
Javier Fernández Abad, conce
jal del PP que en la anterior 
legislatura tenía media dedica
ción: "Que enseñe sus nómi
nas y demuestre si ha perdido 
una sola peseta en la fábrica 
de Merck-Sharp-Dohme. Este 
señor venía aquí unas horas 
por la mañana, y ni siquiera 
eso, cruzaba la carretera y lle
gaba al parque de servicios. 
Este señor tenía jornada com
pleta en su fábrica y ésa no es 
mi situación porque yo me voy 
el último del ayuntamiento y 
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las horas que empleo en esta 
ciudad no las empleo en mi 
trabajo". 

El reto 
A Suárez Machota le llamó la 

atención que Bartolomé Gon
zález le pidiera que mostrara 
su declaración de bienes: "Y 
me lo pide a mí, que llevo apar
tado de la política institucional 
desde 1983. Que exhiba él la 
suya porque él lleva viviendo 
del presupuesto municipal 
desde 1991. Bartolomé Gonzá
lez no tiene otro oficio que 
éste". 

Sobre los comisarios políti
cos que denunció el PP que tie
ne IU en el ayuntamiento, Luis 
Suárez afirmó: "Me gustaría 
que dijera nombres y apellidos 
de las personas a las que yo he 
colocado en el ayuntamiento . 
Yo sí puedo decir qué personas 
ha colocado el PP en determi
nadas empresas contratistas 
del ayuntamiento a raíz de la 
firma de un contrato de prés
tamo de 1.500 millones de 
pesetas". 

Respecto al cese del contrato 
de Pablo Sanz como gerente de 
la FCR, Suárez leyó las cláusu
las de este documento sobre 
su vigencia, concretamente 
hasta el cese de la anterior cor
poración municipal el 3 de 
julio: "Este contrato es de con
fianza y ésta conlleva la leal
tad. Eso significa que la perso
na que está en la gerencia tie
ne poderes delegados del con
sejo de administración. Y la 
confianza y la lealtad están 
recogidas en el real decreto 
que regula los contratos de 
alta dirección". 

"No vamos a contestar 
los dimes y diretes 
del PP' 
En resumidas cuentas el 

portavoz de IU afirmó: "A par
tir de ahora no vamos a con
testar los dimes y diretes del 
PP y nos vamos a concentrar 
en el trabajo que estamos rea
lizando en el ayuntamiento". 

Suárez aseguró que "hay ple
na sintonía entre los quince 
concejales del gobierno muni
cipal. Las relaciones políticas y 
personales entre el alcalde y el 
primer teniente de alcalde y las 
que tengo con el secretario 
general del PSOE son de plena 
sintonía a pesar de las cuñas 
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que se dedican a meter de 
manera deliberada quienes 
quieren hacer de esta ciudad 
otro equipo de gobierno". Suá
rez no olvidó criticar al secre
tario general del PP. Jesús 
Dominguez Picazo, "que más 
parece el secretario general del 
GIL porque hace declaraciones 
protofascistas en materia de 
realojos, ya que se dedica a 
incendiar la pradera". 

El primer teniente de alcalde 
manifestó: "Hay un interés 
especial en que IU esté fuera 
del pacto de gobierno y que se 
llegue a un convenio de tole
rancia entre el PSOE y el PP. 
No soy yo quien ha hablado del 
pacto del Gurugú. Es curioso 
que la única fuerza política no 
invitada al homenaje a Barto
lomé González fue IU. Evi
dentemente no habríamos ido, 
pero es que no nos invitaron". 

Bartolomé González 
enseñó su 
declaración de bienes 
Bartolomé González mostró 

públicamente su declaración 
de bienes en la que figura su 
participación en las empresas 
familiares dedicada una a las 
máquinas recreativas (Recrea
tivos Nevado SL) y otra al 
alquiler de inmuebles (Comer
cial González Jiménez SA.). 
Bartolomé González hizo de
claración de que tiene un 5 por 
ciento de las acciones de la pri
mera empresa desde 1987 y 
un 11 '97 por ciento de la se
gunda desde 1991. 

González declaró no tener 
ninguna posible causa de 
incompatibilidad para ejercer 
la actividad política en el ayun
tamiento, no tener trabajo por 
cuenta ajena ni intereses pri
vados o actividades que afec
ten o estén en relación con el 
ámbito de competencias de la 

corporac1on. El exalcalde de
claró no tener inmuebles urba
nos ni rústicos. Su coche, 
según la declaración, es un 
Peugeot 309 con matricula de 
la serie IF de Madrid. 

Bartolomé González afirmó: 
"Llevo ocho años trabajando 
en el ayuntamiento y cobrando 
de los presupuestos municipa
les, pero en estos ocho años mi 
única preocupación ha sido 
trabajar para defender los 
intereses de los alcalainos. He 
estado cuatro años en la oposi
ción y cuatro años en el gobier
no. Esto lo hago por vocación y 
eso lo puede decir cualquier 
persona que me conozca; des
de muy joven he tenido voca
ción política y sobre todo me 
gusta la política municipal". 

El exalcalde manifestó: "Suá
rez quería que mostrara mi de
claración de bienes, pues ahi 
está. Yo no tengo nada que 
ocultar. Lo que espero es que 
quien provoca y reta haga lo 
mismo, pero yo dudo que lo 
haga". 

¿Y si lo hace?: "Si lo hace, 
todos tan contentos. A mí me 
da igual y yo nunca he habla
do de las propiedades de nadie 
ni cómo se han ganado, si ha 
sido licita o ilicitamente. Al 
parecer hay a quien esas cosas 
le preocupan mucho. El PP no 
tiene nada que ocultar". 

Bartolomé González añadió: 
"El problema es que IU todavia 
no es consciente de que está 
en el gobierno. Que dejen de 
actuar como si estuvieran en 
la oposición, que ya no están 
en ella, y sobre todo que no 
quieran camuflar su incompe
tencia y su inactividad con un 
supuesto complot encabezado 
por el PP. Nuestro adversario 
político no es IU porque ésa es 
una fuerza residual en Alcalá. 
Nuestro objetivo político es 
ganar al PSOE". 

ULTIMOS PISOS EN VENTA 
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"Hav quien no tiene ni olicio ni benencio, 
pero vo sí lo tengo" 

Suárez no hace pública su 
declaración de bienes porque 
forma pane de su intimidad 

El portavoz de IU en el ayun
tamiento y primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota, 
no hará pública su declaración 
de bienes y justifica su deci
sión en que los bienes que 
posee los ha ganado con su 
trabajo profesional, no con la 
actividad política, y por tanto 
eso forma parte de su intimi
dad, según manifestó a PUER
TA DE MADRID. Suárez reco
noció que, en efecto, se había 
formado una considerable 
expectación respecto a los bie
nes patrimoniales de los con
cejales complutenses y mani
festó: "Mi declaración de bie
nes es pública porque está 
incorporada a varios registros 
públicos, primero a la del 
ministerio de Hacienda, y 
segundo a la de este ayunta-

miento correspondiente al día 
1 de julio de 1999". 

Suárez Machota afirmó que 
lleva sin cobrar veinte años de 
los presupuestos municipales: 
"Hasta el dia 2 de julio de 1999 
no he cobrado nada más que 
50.000 pesetas del ayunta
miento en 1979. Por eso mi 
patrimonio, con el debido res
peto, forma parte de mi intimi
dad personal, aunque esté en 
los registros que he menciona
do. Yo no soy de los que desde 
los 22 años han vivido a cuen
ta del presupuesto municipal. 
Yo tengo oficio y beneficio y eso 
es lo que habría que preguntar 
a otros, que en realidad no lo 
tienen, o mejor dicho, posible
mente tengan oficio pero no 
beneficio". 
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Calles tuvo que pedir a IU de Azuqueca que votara al miembro del PDNI 
que luego les ha arrebatado la vicepresidencia de la MAS 

"Me he sentido engañado por la Nueva Izquierda" 
Izquierda Unida se ha quedado fuera de la vicepresidencia y de la comisión permanente de 
la Mancomunidad de Aguas del Sorbe y probablemente no presidirá ninguna de las comi
siones informativas del organismo mancomunado. En las filas de IU suena la palabra "trai
ción" como ya sonó cuando el concejal del PDNI, Javier Ocaña, que había formado parte 
de la candidatura de IU en las elecciones municipales de 1995, se pasó al grupo mixto. Si 
habían llegado a un acuerdo con el PSOE para que el concejal socialista Fernando Marin 
obtuviera la presidencia de la MAS, éste era a cambio de que los socialistas apoyaran que 

. la vicepresidencia fuera para el concejal de IU en Azuqueca Victorio Calles. 

El tema estaba acordado 
hasta que se metió por medio 
el alcalde de Azuqueca, Flo
rentino García Bonilla (PDNI) , 
y hasta que Javier Ocaña en 
Alcalá también influyó. En 
definitiva, un miembro del 
PDNI de Azuqueca fue el ele
gido, tal y como informó 
PUERTA DE MADRID la pa
sada semana. JU se quedó 
compuesta y sin vicepresi
dencia. El concejal de IU en el 
ayuntamiento de Alcalá y 
representante del municipio 
complutense en la Mancomu
nidad de Aguas del Sorbe, 
Francisco Calles, manifestó 
su malestar: "Me he sentido 
engañado". 

Calles afirmó: "Unas horas 
. antes de que se eligieran los 
cargos directivos en la MAS 
yo pensaba que había un 
acuerdo tácito, pero cuando 
llegué a la reunión en Guada
lajara descubrí que aquello se 
había roto y no se hacía caso 
de lo que habíamos hablado. 
Me sent í personalmente 
engañado. Se ha jugado polí
ticamente muy mal por parte 
de los socios que ahora tiene 
el PSOE, es decir, el PDNI". 

El concejal de JU en Alcalá 
manifestó: "Los compañeros 
del PSOE se han dejado con
vencer por el PDNJ, sobre 
todo por el alcalde de Azu
queca. Florentino García Bo
nilla ha sido quien ha movido 
todos los hilos. Él me llamó a 
mi quince dias antes del ple
no de la MAS porque tenía un 

problema en el ayuntamiento 
de Azuqueca. Los compañe
ros de JU allí estaban dis
puestos a votar a un concejal 
del PP. con lo que el PSOE se 
quedaría sin representantes 
de Azuqueca en la CAM. Flo
rentino luego ha negado esa 
conversación. Por eso digo 
que me he sentido engañado. 
Yo creo que en política hay 
que ser honesto con estas 
cosas. Florentino me pidió 
que convenciera a IU de Azu
queca. Quedamos en que la 
vicepresidencia se ofrecería al 
concejal de JU de Azuqueca 
como no podia ser de otra for
ma porque no la podíamos 
tener ninguno de los repre
sentantes de Alcalá, ya que 
habíamos acordado que el 
presidente fuera Fernando 
Marin, también de Alcalá". 

"Trabajo sucio" 
Francisco Calles tuvo que 

hacer el "trabajo sucio" de 
convencer a sus compañeros 
de IU en Azuqueca para que 
apoyaran al concejal del PDNI 
de Azuqueca dentro de las lis
tas del PSOE, Julio García, y 
garantizó a Victoria Calles 
(con el que no le une ningún 
parentesco a pesar de la 
coincidencia de apellidos) que 
iba a ser vicepresidente de la 
MAS: "Lo cierto es que noso
tros íbamos con la mosca 
detrás de la oreja. Yo pedí un 
receso en la reunión después 
de elegir sin ningún problema 

al presidente. Nosotros habí
amos cumplido y habíamos 
sido honestos, pero no nos 
fiábamos de lo que iba a ocu
rrir". 

La conversación de Calles 
fue con los representantes del 
PSOE en la MAS: "Ellos mani
festaron que no se fiaban del 
compañero de IU de Azuque
ca. Yo les dije que no se 
entrase en cuestiones perso
nales. No hubo manera de 
convencerlos. Alli estaba el 
alcalde de Azuqueca, a pesar 
de que no es miembro de la 
MAS. El caso es que a JU nos 
han engañado claramente. El 
principal culpable ha sido 
Florentino García Bonilla, 
que ha acabado convencien
do a los demás miembros de 
la MAS". 

Para más escarnio hacia 
Francisco Calles, el vicepresi
dente es el concejal de PDNI 
en Azuqueca, quien, si no 
hubiese sido porque el propio 
Calles convenciera a sus 
compañeros de JU en la veci
na localidad para que votaran 
a favor de él y así formar par
te de la MAS, no habría 
entrado en ella: "Esto parece 
que va de recochineo; es 
decir, que si no es por mi ese 
señor no entra en la MAS, y 
encima es el que· quita la vice
presidencia a IU". 

Polémica con Ocaña 
Calles afirmó: "Aunque yo 

no estuve en ella, sí hubo una 

SALONES BODAS PIRA ETC. 

Francisco Calles, concejal de IU 
en ayuntamiento de Alcalá y 

representante en la MAS 

reunión en Alcalá en la que se 
produjo una situación de 
mucha tensión entre Luis 
Suárez y Javier Ocaña. Este 
último intervino en la misma 
linea de Florentino García 
Bonilla. Esto ha sido un con
tubernio de la Nueva Izquier
da en el que .se ha visto invo
lucrado el PSOE, que no ha 
tenido el suficiente valor para 
decir que el acuerdo con no
sotros se cumplía". 

Calles dijo que la conse
cuencia es que IU en la MAS 
no va a apoyar al PSOE salvo 
en los temas que beneficien a 
Alcalá: "En esos temas que no 
se refieran a nuestra ciudad 
tendremos las manos libres 
para hacer lo que honesta
mente creamos conveniente 
sin necesidad de guardar nin
gún pacto. De hecho no lo 
hay, y si lo había ellos son los 
que lo han roto". 

El concejal de IU en Alcalá 
concluyó: 'Ya he dicho a Flo
rentino García que no me lla
me más para solucionarle 
ningún problema político que 
tenga en Azuqueca, y no le 
quepa la menor duda de que 
los va a tener. Entonces que 
lo solucione como pueda". 
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"I ver si se los trata como al secretaño general 
del PCF', dice Domínguez Picaza 

El PP ofrece colaboradores para la 
conceialía de Ciudad Saludable 
,llllllS lllUllSllS a la•il 111m 11sen va Plllre EscrlhH" 
Puesto que el concejal de Ciudad Saludable considera ejem
plar la actitud del secretarlo general del PCE, Félix Núñez, al 
colaborar sin sueldo en la concejalía que él preside, y puesto 
que en sus declaraciones a PUERTA DE MADRID, manifiesta 
que ojalá hubiera cientos de personas como él, la reacción del 
PP no se ha hecho esperar. La ha manifestado su secretarlo 
general y concejal en el ayuntamiento de Alcalá, Jesús Do
mínguez Picazo: "Le ofrecemos al concejal de Ciudad Saluda
ble colaboradores del Partido Popular, a ver si les trata como 
a Félix Núñez. Nosotros también queremos dar ejemplo y co
laborar desde el área de participación ciudadana". 

Domínguez Picazo dijo des
pués de leer las declaraciones 
realizadas por Salvador Guar
diá en PUERTA DE MADRID 
que "estamos valorando qué co
laboradores le vamos a enviar 
para que trabajen con él en el 
área de Participación Ciudada
na. Lo que ahora esperamos es 
que puedan trabajar con la mis
ma libertad que tiene Félix Nú
ñez". 

El secretario general del PP 
añadió que "se me ha ocurrido 
proponerle que se ponga a cola
borar allí nuestro coordinador 
de participación ciudadana, el 
exconcejal Ramón Alonso Mase
ro. Me gustarla que se integrara 
en la concejalía como asesor o 
colaborador de Salvador Guar
diá". Domínguez Picazo mani
festó las virtudes de Alonso Ma
sero para ejercer esta labor 
"igual que Félix Núñez, es decir, 
sin ánimo de lucro: Ramón 
Alonso es persona activa que 
conoce bien la administración 
por haber sido concejal del PP 
hasta hace poco. Además ha co
ordinado a todos los vocales de 
distrito del PP y tiene una expe
riencia en nuestro partido des
de hace muchos años". 

Y si no, Domínguez Picazo 
ofrece también al que dirigió la 
concejalía de Participación Ciu
dadana hasta que llegó Salva
dor Guardiá: "En efecto, Pedro 
Escribano tiene mucha expe
riencia en esta concejalía y ade
más es ahora vocal del PP en el 
distrito VI". 

como es la de Ciudad Sosteni
ble". 

El secretario general del PP 

dijo a continuación que "no sa
bemos si Félix Núñez dirige la 
concejalía porque Salvador 
Guardiá no se considera cualifi-

cado para ello, o porque por lo 
visto hasta la fecha, le vienen 
muy grandes las áreas de ges
tión que ocupa". 

El problema para Dominguez 
Picazo es que "Salvador Guar
diá considera que sus colabora
dores son los miembros del PCE 
zorocotroco, es decir, el PCE 
puro y duro. Con todos mis res
petos, Félix Núñez puede ser 
una persona inteligentísima, 
pero lo que no entiendo de nin
guna manera es que una perso
na que no es cargo electo, ni 
funcionario, ni trabajador mu
nicipal, una persona a la que no 
se le ha delegado desde alcaldía 
ninguna función, dirija en la 
práctica una superconcejalía 
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Javier Fernández Abad, Bartolomé González, 
Concepción Gutiérrez, alcaldesa de Daganzo; 

Dirigentes del PP alcalaíno con Pío García Escudero, 
presidente regional del Partido Popular 

José María Alvarez del manzano y Jesús Domínguez Picazo. (en el centro de la fotografía) 

Banolomé González entró en la dirección eiecutiVa iumo a Pío García Escudero 

la delegación alcalaína fue la más 
amplia en el congreso regional del PP 
Pío García Escudero, un hombre de la máxima confianza del presidente del gobierno, José 
Maria Aznar. es el indiscutible líder del PP en la región madrileña. Uno de sus más fieles 
seguidores, el presidente del PP alcalaíno, Bartolomé González. consigue llegar a la direc
ción ejecutiva del PP como secretario de pueblos. cargo cuya responsabilidad es la de 

· coordinar el trabajo de los grupos de concejales y de las ejecutivas locales del PP en los 
178 municipios madrileños, es decir. todos menos la capital que tiene una secretaria 
específica. Pío García Escudero es el máximo valedor de Bartolomé González, y la adhe
sión de éste y del PP de Alcalá a su presidente regional es inquebrantable. La ciudad com
plutense fue la que mayor número de compromisarios llevó al congreso regional celebra
do los días 9 y 10 de octubre en el palacio de exposiciones y congresos de Madrid. 

Por primera vez el PP de Alca- Siempre es más atractivo ir a y en la Asamblea de Madrid. 
lá tuvo que poner un autocar un congreso en el que se Incluso se habló de posibles 
para ir a un congreso regional. toman posiciones, se ve a los sustitutos, más bien sustitu
En el palacio de exposiciones y diferentes grupos buscándose tas, como por ejemplo Ana 
congresos de Madrid hubo 36 apoyos de última hora y en Mato y Mercedes de la Merced. 
afiliados al PP como compromi- definitiva, mucho debate inter- Pero García Escudero no quiso 
sarios, y además hubo 1 O que no, que un congreso en el que abrir una crisis dentro del par
pertenecen a Nuevas Genera- todo va de corrido, y tan claras tido por su sucesión a sólo 
ciones. Es decir, 46 alcalaínos. están las cosas de antemano unos meses de las elecciones 
Alcalá se puso a la cabeza de que resulta hasta aburrido. generales. Total, que Pío Gar
los municipios madrileños por Pío García Escudero estuvo a cía Escudero sigue ejerciendo 
el número de compromisarios, punto de marcharse de la pre- el liderazgo en el PP madrileño, 
por encima del PP de Móstoles sidencia regional del PP por y éste sigue mostrando su 
que tradicionalmente había sus cargos en el partido junto a adhesión firme e incondicional 
enviado más compromisarios José Maria Aznar, en el Senado a José Maria Aznar. 
que Alcalá. Al fin y al cabo 
Móstoles es la segunda ciudad 
madrileña por el número de 
habitantes, sólo superada por 
Madrid. 

Fue el congreso de la tran
quilidad; todos los dirigentes 
subrayaron la unidad y el 
entendimiento existente en el 
PP a nivel regional. Hasta el 
presidente de la CAM, Alberto 
Ruiz Gallardón, al que muchos 
sitúan en la oposición a Pío 
García Escudero y al propio 
Aznar, y como aspirante a la 
presidencia del gobierno en un 
futuro no lejano, tuvo palabras 
en las que destacó la unidad 
del PP: "Aquí no hay cuotas, 
sólo unión". 

Tal fue la tranquilidad del 
congreso que hubo algún que 
otro afiliado que no fue de bue
na gana al congreso regional. 
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Junto a Bartolomé González, 
el vicepresidente del gobierno, Rodrigo Rato 

Los 
populares 

co111111utenses 
a111u11aron un 
autocar para 
desplazarse 

a Madrid 

Renovación 

La ejecutiva regional del PP 
se ha renovado en un treinta 
por ciento. El cargo que ocupa 
Bartolomé González es de libre 
designación por parte del pre
sidente. La lista presentada 
por Pío García Escudero, en la 
que no iba Bartolomé González 
puesto que su trabajo es emi
nentemente ejecutivo al ser el 
hombre de García Escudero 
como coordinador en todos los 
municipios, presentaba una 
renovación del 30 por ciento 
con respecto al anterior comité 
ejecutivo regional. Pío García 
Escudero fue reelegido presi
dente al obtener el 94'5 por 
ciento de los votos ya que le 
votaron un total de 1.468 com
promisarios de los l. 582 que 
ejercieron este derecho. No 
hubo ningún voto en contra y 
sólo hubo 85 en blanco y 29 
nulos. 

El secretario general del PP 
de Alcalá, Jesús Domínguez 
Pícazo, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que el congreso 
había sido muy importante: 
"Somos el partido mayoritario 
en toda la región madrileña, un 
partido que ha renovado la 
confianza de los electores de la 
comunidad de Madrid obte
niendo mayorías absolutas. 
Pero es que alli donde no 
hemos conseguido mayorías 
absolutas hemos obtenido un 
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Rodeada por afiliados del PP alcalaíno, la presidenta del senado, 
Esperanza Aguirre, junto a ella, la subdirectora territorial 

Con los compromisarios de Nuevas Generaciones de Alcalá su 
presidente regional, Miguel Angel Pérez Huysmans, 

de Educación, María José García-Patrón en el centro de la fotografía 

fuerte incremento de votos. El 
congreso ha servido para 
demostrar que todo el partido 
está con nuestro presidente, 
Pío García Escudero". 

Dominguez Picaza afirmó que 
"el congreso ha sido un éxito 
particular para Alcalá porque 
nuestro presidente local, Bar
tolomé González ha sido nom
brado secretario ejecutivo de 
pueblos, es decir, que los 178 
municipios de la región, a 
excepción de la capital, tarea 
que queda encomendada a 
Manuel Troitiño, van a estar 
coordinados en sus grupos de 
concejales y en sus comités 
ejecutivos y afiliados por Bar
tolomé González". 

El secretario general aseguró 
que "en el congreso regional se 
ha modificado el reglamento de 
organización adaptándolos a 
los estatutos que salieron del 
congreso nacional. De esta 
manera a nivel regional se asu
me por estatutos que el PP es 
un partido de centro reformis
ta, basado en los principios del 
humanismo cristiano". 

El PP crea la figura del sim
patizante, es decir, que los 
votantes y colaboradores no 
afiliados alcanzan un status 
dentro del PP con unos dere
chos regulados por los estatu
tos como puede ser la partici
pación en las comisiones de 
trabajo del partido. 

Un joven de 16 años ya pue
de ingresar en el PP a través de 
Nuevas Generaciones. Hasta 
ahora sólo existía la posibilidad 
de hacerlo con 18 años pero 
ahora es posible hacerlo desde 
los 16. 

Dominguez Picaza explicó 
que "hasta ahora después de la 
capital, el municipio que más 
compromisarios enviaba a los 
congresos era Móstoles. Ahora 
Alcalá se ha puesto por delan
te ya que hemos llevado dos 
compromisarios más que Mós
toles. Por primera vez hemos 
puesto un autocar para llevar a 
los compromisarios". 
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Bartolomé González junto a los compromisarios del PP de Cobeña. 
A la derecha, con la consejera de Servicios Sociales, Pilar Martínez 

El secretario general del PP 
manifestó que "nuestro partido 
apuesta claramente por ganar 
las elecciones generales del 
año 2000 y las locales y auto-

nómicas en Madrid del años 
2003. Lo importante es que 
tenemos un líder claro, Pío 
García Escudero, y un partido 
completamente unido para 

conseguir los objetivos que 
tenemos. Somos un partido 
que se organiza de abajo hacia 
arriba, un partido de debate 
interno". 
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Con la pardcipación de ocho cantaores en la Sala Margarita lirgu: 

las peñas del Corredor del Henares 
celebraron su VII Festival Flamenco 
Las peñas flamencas del Corredor del Henares celebraron en la Sala Margarita Xirgu (Ateneo 
Cultural 1 º de Mayo) de Alcalá de Henares, el pasado sábado 9 de octubre, su VIl Festival Fla
menco. El espectáculo presentado por Carlos Parada, contó con la participación de seis can
taores y dos cantaoras de cuatro peñas del Corredor. A la guitarra estuvo Roberto Hernández. 

Año tras año las peñas 
flamencas del corredor del 
Henares se reúnen para la 
celebración de su Festival 
Flamenco. La séptima edi
ción del Festival, vio como 
un año más los espectado
res respondieron llenando 
el aforo, en este caso de la 
Sala Margarita Xirgu de 
Alcalá de Henares, saliendo 
a su conclusión muy satis
fechos con lo escuchado en 
el Ateneo Cultural 1 º de 
Mayo de CC.00. 

Cuatro fueron las peñas 
participantes. De la Peña 
flamenca "Las tres enci
nas", de Mejorada del Cam
po, participaron Paco el 
Mancheguito, con "Granaí-
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na y Media Granaina" y con 
"Fandangos". Su compañe
ra Elvira de Lucía, interpre
tó "Bulerias" y "Serrana". 
Antonio Martinez y Berta el 
Rey fueron los componen
tes de la Peña "La Fragua" 
de San Fernando de Hena
res, que participaron en el 
Festival. Antonio interpretó 
"Garrotin" y 'Tientos/Tan
gos", mientras que Berta 
eligió, "Solea de Córdoba" y 
"Petenera". 

"Malagueña y Verdial" y 
"Cantes de Levante/Mine
ros", "Granaína y Media 
Granaína" y "Fandangos 
Naturales", fueron las pie
zas elegidas para la oca
sión, por los componentes 

de la Asociación Cultural de 
Arte Flamenco de Torrejón 
de Ardoz, Ramón Paredes y 
Manolo de Lucena respecti
vamente. 

La Peña Cultural Flamen
ca "El Tronio", de Alcalá de 
Henares, participó con sus 
cantaores, Luciano Altami
ro, que interpretó "Serrana" 
y "Siguiriya", y Pedro de 
Talarrubias que hizo lo pro
pio con "Alegrias" y 'Tien
tos". 

En el Festival, presentado 
por Carlos Parada, estuvo 
al "toque", el magnífico 
guitarrista Roberto Her
nández. 

Según la organización de 
este VII Festival, es en las 

Carlos Parada presentó 
este VII Festival Flamenco 

peñas donde se recuerda 
asiduamente la peculiari
dad cultural flamenca, la 
diversidad formal en que se 
expresaron sus cantes, y 
donde se preserva la tradi
ción. 
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El grupo invenor holandés invertirá 5000 millones de pesetas en Alcalá 

la CAM vende una parcela 
en la Garena a una empresa 
para que alquile naves 
Primero fueron las viviendas; el paraíso que se quería hacer en la Garena se convirtió 
en otro barrio más de la ciudad complutense. eso sí. rodeado de industria por todos los 
sitios. Y ahora le toca al suelo industrial. Alcalá empezó a perder una oportunidad ide
al para expandirse por el noroeste con vivienda de calidad. Pues bien. ahora el vice
presidente de la comunidad de Madrid. Luis Eduardo Cortés. consejero de urbanismo y 
presidente del consorcio La Garena. ha seguido con el suelo industrial. Mientras que 
desde el ayuntamiento alcalaíno se demanda que la comunidad de Madrid contribuya 
a dar el impulso a la creación de un centro de empresas de nuevas tecnologías. la CAM 
vende. en nombre del consorcio La Garena. una parcela de casi 100.000 metros cua
drados a un grupo inversor holandés para que cree un parque industrial y logístico en 
esta zona. muy próximo a las viviendas. Así pues será una empresa la encargada de 
construir y gestionar ese parque mediante el alquiler de naves industriales. 

El vicepresidente regional, 
Luis Eduardo Cortés, anun
ció el lunes 11 de octubre la 
venta de un terreno de 
94.200 metros cuadrados al 
grupo inversor RODAMCO, 
de los Países Bajos, para cre
ar un parque industrial y 
logístico. Esta operación ha 
sido formalizada por el con
sorcio urbanístico 'Alcalá
Garena' , integrado por la 
comunidad de Madrid y por 
la empresa pública ARPEGIO, 
dependiente de la consejería 
de Obras Públicas, Urbanis
mo y Transportes. El ayunta
miento de Alcalá forma parte 
en minoría del consorcio 
público. 

rá el resto de la construcción. 
Esta operación de venta se 

enmarca dentro de las políti-

cas de planificación estratégi
ca y gestión de suelo público 
que lleva a acabo la conseje-

Le mannestaron e11n111en11 q111en1ra 
la concentracl6n de bares de co1as 

La Asociación de Vecinos 
'Cardenal Cisneros' 
se reunió con el alcalde 

......... .......... 
•sel•-· , .............. 
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ria de Obras Públicas, Urba
nismo y Transportes. 

No lejos de este parque 
industrial, en el lado alcalaí
no del Soto del Espinillo, don
de está el olivar que separa el 
término municipal de Alcalá 
de Torrejón, la CAM quiere 
construir el parque central 
del Henares en el cual tam
bién se destinará un espacio 
a actividades industriales, y 
en el lado de Torrejón se 
construirán 6.000 viviendas. 

En este terreno, cuyo valor 
asciende a 1.224 millones de 
pesetas, se habilitará una 
zona empresarial en la que se 
crearán 415 empleos directos 
y se invertirán 5 .000 millones 
de pesetas. La parcela está 
situada entre la carretera 
nacional II y la carretera M-
100, en el subsector norte de 
la ciudad empresarial Alcalá
Garena. Las viviendas de la 
zona están situadas en la 
zona sur del polígono y esta
rán rodeadas por todos los 
lados de naves industriales. 

El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, se reu
nió el miércoles 13 de octubre con los repre
sentantes de la asociación de vecinos del distri
to Centro, la asociación Cardenal Cisneros que 
preside Dolores Palenzuela. La reunión tuvo 
lugar en el ayuntamiento complutense, concre
tamente en las dependencias de alcaldía. 

El objetivo de la reunión, que se repetirá con 
el resto de asociaciones de vecinos de los ocho 
distritos de la ciudad, es analizar los principa
les problemas que afectan al distrito centro. En 
el encuentro uno de los temas que se debatió 

fue la problemática que viven los vecinos del 
casco histórico por la proliferación de bares de 
copas. Problemas de ruidos y suciedad, así 
como inseguridad son los principales proble
mas de los que se quejan los vecinos. 

En el futuro parque indus
trial y logistico, de 52.000 
metros cuadrados edificables, 
se asentarári, en régimen de 
alquiler, empresas de primer 
nivel españolas y extranjeras, 
con la particularidad de que 
el promotor, RODAMCO, per
manecerá además como ges
tor y administrador del fun
cionamiento y conservación 
de los servicios e infraestruc
turas de esta zona industrial. 

El desarrollo de este pro
yecto se llevará a cabo en dos 
fases a lo largo de los próxi
mos tres años. En la primera, 
se acometerá la urbanización 
interior de la parcela, el viario 
interno y el 40 por ciento de 
la construcción, mientras que 
en la segunda fase se realiza-
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Merino se reunió en Alcalá con jueces, procuradores y abogados, que aprovecharon la ocasión 
para exponer las necesidades judiciales de la ciudad complutense. En representación del alcalde 

estuvo la concejala de Hacienda y abogada Marta Luna. 

Jueces, abogados v procuradores 
euu.sieron las necesidades al director general de Jusdcia de la CAM 

.. Es imprescindible la puesta en marcha 
de la Ciudad Judicial de Alcalá" 
Jueces, abogados y procuradores aprovecharon la visita que el recién nombrado direc
tor general de Justicia de la CAM, José Merino, hizo el pasado 7 de octubre al Cole
gio de Abogados de Alcalá para exponerle las principales necesidades de la ciudad 
complutense en materia judicial: nuevos juzgados de 1 ª Instancia e Instrucción, de lo 
Penal y de lo Social; el establecimiento de la Fiscalía con sede permanente en Alcalá; 
o unas instalaciones adecuadas para los médicos forenses; entre otras peticiones para 
lograr un correcto y ágil funcionamiento de la Administración de Justicia. 

José Merino consideró la 
reunión, la primera que 
mantenia en un Colegio de 
Abogados, como una prime
ra toma de contacto, asegu
rando que volvería con "lápiz 
y papel" para tomar buena 
nota de todas las cuestiones 
que se le expusieron. No pro
metió nada y es que para 
hablar de transferencias y 
saber con lo que puede con
tar, Merino dijo que tendrá 
que esperar a las próximas 
elecciones generales para 
negociar con el equipo 
ministerial resultante de las 
mismas, aprovechando has
ta entonces para recoger 
información y conocer de 
cerca la situación judicial de 
la comunidad madrileiia y de 
otras que tienen competen
cias en esta materia desde 
hace tiempo. Lo que sí apro
vechó para dejar claro desde 
ya el director general es que 
hay mucho que hacer en la 
Justicia y si bien son parte 
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José Merino, director general de Justicia de la CAM, 
dijo que regresará a Alcalá con "lápiz y papel" 

con los que tomar nota de las peticiones 

importante los medios mate
riales y el dinero, también 
hacen falta otras cosas como 

organización, rentabilización 
del trabajo e imaginación 
para un mejor aprovecha-

*LOS 

Juzgados 
alcalaínos 
instruyen 

diligencias 
de mfls de 

s.ooa asuntos 
ataño 

miento de los recursos. "El· 
dinero contribuye pero si no 
ponemos imaginación mejo
raremos un poco aunque no 
para darle al ciudadano lo 
que de verdad quiere de la 
Administración de Justicia". 

Necesidades 
judiciales de Alcalá 

Diez jueces, unos cincuen
ta .procuradores y casi 1. 900 
abogados Oos fiscales vienen 
de Madrid al no tener la fis
calía sede aquí) componen la 
'familia judicial' de Alcalá de 
Henares, ciudad con 
165.000 habitantes censa
dos. Existen 7 juzgados de 
1 ª Instancia e Instrucción 
(mixtos), que registran unos 
500 asuntos civiles al aiio, y 
3 juzgados de lo Penal, con 
un volumen de trabajo bas
tante mayor que los anterio
res -instruyen las diligenciae 
de entre 2.500 y 2.800 asun
tos penales al aiio- ya que 
además de atender el partido 
judicial de Alcalá atienden 
también los de Arganda, 
Torrejón y Coslada. 

Según explicó la decana de 
los jueces de Alcalá, Emelina · 
Santana, la carga de trabajo 
de los juzgados mixtos es en 
estos momentos "asumible" 
y en general los casos obtie
nen respuesta en un "tiempo 
prudencial". Los juzgados de 
lo penal son los que más 
atraso tienen en el seiiala
miento a juicio, "no por una 
deficiencia en su funciona
miento sino porque tienen 
más trabajo del que pueden 
asumir". Las dos alternati
vas que propone la jueza 
decana para solventar esta 
situación son, o bien crear 
más juzgados de lo penal en 
Alcalá o crearlos en los par
tidos judiciales que depen
den de Alcalá. Cualquiera de 
las opciones supondría un 
alivio de trabajo y una agili
zación de los procesos. Hay 
que decir que, aunque la 
aprobación definitiva depen
de del ministerio de Justicia, 
se ha avanzado algo puesto 
que hace no mucho el Con
sejo General del Poder Judi-
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cial ha informado favorable
mente de la creación de dos 
nuevos juzgados de lo penal 
con sede en Alcalá. 

Para resolver los conflictos 
laborales se reclaman dos 
juzgados de lo social, apro
bados por el ministerio de 
Justicia en 1992 pero no 
puestos en marcha todavía 
por falta de presupuesto. 
Esta es una de las necesida
des más sentidas, por la ubi
.cación de Alcalá como punto 
de conexión fundamental del 
Corredor del Henares, zona 
de gran actividad empresa
rial. Un 'Servicio de Media
ción, Arbitraje y Conciliación 
Laboral' contribuiría tam
bién a solventar los proble
mas que afectan a empresas 
y trabajadores sin necesidad 
de desplazarse a la capital. 

Que el destacamento de la 
Fiscalía de Alcalá no tenga 
sede aquí sino en la Audien
cia Provincial de Madrid es 
otro motivo de que se ralen
ticen los procesos. Según el 
decano del Colegio de Aboga
dos, lnocencio de Simón, el 
que los expedientes tengan 
que ir hasta Madrid "implica 
un retraso automático de 
todos los procedimientos, 
sean penales o civiles. Los 
fiscales son parte del proce
dimiento y tienen obligación 
de tener residencia aquí". 

La falta de espacio en el 
edificio que los juzgados 
ocupan en la calle Colegios 
influye también en el funcio
namiento de la Administra
ción de Justicia en la ciudad 
complutense. Por ejemplo 
obliga a la dispersión de los 
juzgados, habiendo sido 
necesario trasladar el nº7 a 
un piso de la calle Carmen 
Descalzo que a todas luces 
no reúne las condiciones 
para desempeñar esta fun
ción. Ni siquiera dispone de 
calabozos, por lo que los pre
sos tienen que esperar en el 
furgón policial hasta que son 
conducidos a presencia judi-
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El edificio de la calle Colegios se ha quedado pequeño para las necesidades de Alcalá 

cial. Tampoco hay sitio para 
instalar una clínica médica 
forense convenientemente 
dotada, en la que estos pro
fesionales puedan desempe
ñar su trabajo, ni el decana
to tiene oficina propia. 

A este respecto se están 
haciendo gestiones con el 
ministerio de Justicia para 
que se rehabilite el edificio 
anexo al de Colegios, de pro
piedad ministerial, y se pue
dan ampliar las instalacio
nes. 

Un moderno sistema infor
mático supondría una 
importante ayuda al trabajo 
diario de los juzgados. Hace 
poco más de un año, en los 
juzgados de Alcalá se traba
jaba todavía con máquinas 
de escribir. En la actualidad 
algo se ha avanzado pero 
sigue resultando insuficien-

te. Una mejora de la que se 
dispondrá en breve consiste 
en una pantalla que man
tendrá conectados a los juz
gados alcalaínos con el 
Registro Central de Penados 
y Rebeldes, para obtener en 
el acto los antecedentes 
penales. Hasta el momento, 
se envía un oficio o un tele
grama que tarda 15 días en 
ser contestado. Hay firma
dos convenios con la Agencia 
Tributaria y con Tráfico 
para, gracias a conexiones 
informáticas, conseguir 
información de estos orga
nismos cuando fuera nece
sario. Sólo hace falta que se 
lleven a la práctica, facilitan
do los medios técnicos nece
sarios. 

La decana de los jueces 
propone la racionalización 
de los servicios, sobre todo 

lnocencio de Simón, decano del Colegio de Abogados de Alcalá, 
considera que "para que la justicia funcione tiene que tener medios". 

de cara a la asunción de 
competencias judiciales por 
parte de la Comunidad de 
Madrid. En esta línea, existe 
en nuestra ciudad un pro
yecto de creación del 'Servi
cio Común de Notificaciones 
y Embargos' que, a falta de 
la aprobación del Consejo 
General del Poder Judicial, 
supondría que el decanato 
de los juzgados se haría car
go de todas las diligencias-de 
calle que acuerde cualquier 
juzgado de Alcalá, realizando 
citaciones, lanzamientos o 
embargos, sin necesidad de 
que cada juzgado tenga que 
desplazarse y permitiendo 
además la división de la ciu
dad por zonas lo que se tra
ducirá en un número mayor 
de diligencias por día. 

Alcalá, "abandonada" 
de la mano 
del ministerio 
de Justicia 

Con todo lo dicho, se pue
de ver que las necesidades 
de Alcalá son bastante con
cretas y requieren de una 
importante inversión. Se 
puede aplicar la imagina
ción, como propone el direc
tor general, pero la amplia
ción de un edificio o la insta
lación de un sistema infor
mático parece que requieren 
algo más. Para lnocencio de 
Simón "sí hay dinero, lo que 
pasa es que se emplea ei;i 
otras cosas. Y algún malpen
sado podría creer que no 
interesa que funcione la jus
ticia, porque para que ésta 
funcione tiene que tener 
medios y espacios". Para el 
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decano de los abogados com
plutenses, las actuaciones 
en materia judicial se han 
centrado últimamente en el 
sur de la CAM, habiendo 
quedado "Alcalá un poco 
abandonada por el ministe
rio de Justicia. Estamos 
siendo considerados ciu -
dadanos de segunda divi
sión, siendo Alcalá una gran 
ciudad, con una historia, y 
como tal quiere que todos los 
organismos que sean nece
sarios y preceptivos estén 
aquí. La ciudadania lo está 
reclamando". 

El Colegio de Abogados 
complutense apuesta por la 
"imprescindible puesta en 
marcha de la Ciudad Judi
cial de Alcalá, no sólo aten
diendo a razones sociales y 
poblacionales sino como un 
factor fundamental de desa
rrollo económico". -Patrimo
nio de la Humanidad, polo 
industrial de primer orden, 
centro agrícola de funda
mental importancia (primer 
productor cerealista de la 
CAM) y ciudad universitaria 
con división de investigación 
de vanguardia, Alcalá debe 
disponer de una "estructura 
judicial al servicio de la 
sociedad y la economía". 

Los juzgados 
complutenses 
tramitan muchas 
separaciones 
y divorcios 

Emelina Santana, coinci
diendo con las declaraciones 
del comisario realizadas la 
pasada semana en la Fiesta 
de la Policía, comentó que el 
nivel de delincuencia había 
descendido en nuestra ciu
dad, lo que se había notado 
en el trabajo diario de los 
juzgados. El delito que más 
diligencias da es el robo con 
fuerza, destacando también 
la gran cantidad de procedi
mientos de familia, ya sean 
separaciones o divorcios, 
que se registran en Alcalá. 

Con relación a este tipo de 
procedimientos, según la 
jueza decana, sería intere
sante que existiera un juzga
do que se dedicase en exclu
siva a temas de familia. Hoy 
por hoy, el reparto está esta
blecido de tal manera que 
una vez que una pareja de 
hecho o un matrimonio civil 
o canónico presenta una 
demanda, todas las posterio
res que pudieran presentar
se van al mismo juzgado y 
son estudiadas por el mismo 
juez. 

Un "gran déficit" que 
redunda en perjuicio de 
todos los ciudadanos de 
Alcalá es la inexistencia de 
una clínica de psicólogos y 
asistentes sociales que auxi-
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to Jueces, so procuradores y 
unos t.980 abollados forman 
la •familia Judicial• de Alcalá 

Emelina Santana, decana de los jueces de Alcalá, cree que se 
están haciendo avances para que la justicia funcione mejor. 

lien al juez en funciones 
periciales para valoración de 
niños con problemas y diver
gencias en la asunción de fa 
custodia por uno u otro pro
genitor. Emelina Santana 
explicó que en muchas oca
siones "el régimen de visitas 
presenta complicaciones a la 
hora de ser ejecutado"; por 
lo que la "existencia de una · 
persona que pueda mediati
zar en la entrega de los niños 
sería conveniente. En este 
momento carecemos de todo 
·apoyo en este tema, que es 

conflictivo, no sólo en situa
ciones de violencia, amenaza 
o malos tratos, sino sencilla
mente porque los padres no 
son conscientes de que aun
que ellos se separen, los 
n1n0s · no tienen porqué 
separarse de los padres. 
Muchas veces el niño es el 
arma arrojadiza". 
· Cuando es imprescindible 

para resolver, los jueces de 
Alcalá solicitan informes a 
clínicas de Madrid, lo que 
supone una dilación tremen
da del proceso. El Tribunal 

Superior de Justicia realiza 
en estos momentos un estu
dio de viabilidad para dotar 
a los juzgados de la periferia 
de Madrid de un servicio de,,_ 
estas características. ,,. "'= ' ?>' ... ...,_ r; 

¿La Justicia 
no funciona 
y es lenta? 

J 
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El tópico de que 'La Justi
cia no funciona', que en 
tantas ocasiones escucha
mos en boca de los que no 
han satisfecho sus preten
siones recurriendo a ella o 
incluso en boca de personas 
que jamás han recurrido a 
ella, es algo subjetivo en opi
nión de la decana de los jue
ces de Alcalá. "Es cierto que 
la justicia tiene muchas 
deficiencias y atrasos y que 
efectivamente sería deseable 
que funcionase mucho mejor 
de lo que lo hace. Pero asu
miendo todos los comenta
rios y críticas, no hay que 
dar una imagen tan mala de 
la Administración de Justi
cia porque hasta hace pocos 
años ha sido la 'hermana 
pobre'. ( ... ) La Justicia no es 
sólo la que vemos en televi
sión, son muchos asuntos 
que se resuelven día a día. Si 
nos fijamos en el número de 
asuntos que se resuelven 
creo que hemos mejorado 
bastante y se están haciendo 
bastantes avances para que 
funcione todavia mejor. Es 
verdad que a veces es lenta 
pero también es verdad que 
muchas veces es necesario 
que lo sea, porque todo pro
cedimiento tiene que seguir 
su curso y es obligado el 
debate entre las partes para 
llegar a una solución". 

Maria Luz SEVILLA 
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En la úmma sesión se marcharon cc.oo., UGT e 10 por la presencia del CPPM 

la guerra sindical se agrava 
en la comisión de Personal 
La crisis de la comisión de Personal se agrava. Ya no es un conflicto sindical sino que empie
za a ser político. No se trata de quien se queda en las reuniones de la comisión, si los repre
sentantes de Comisiones Obreras o los del Colectivo Profesional de Policía Municipal (CPPM), 
una escisión de CC.00 en la Policía Local. La presencia de dos representantes del CPPM en 
la reunión de la comisión de Personal del miércoles 13 de octubre hizo que de la misma se 
marcharan los representantes de CC.00., de UGT y de W, es decir, que en la lucha ya han 
entrado los grupos políticos. En la reunión sólo se quedaron los representantes del PP y del 
PSOE. Y lo peor de todo es que no parece haber solución inmediata al conflicto. El CPPM 
quiere seguir asistiendo a las reuniones como hasta ahora desde el mes de febrero, y CC.00. 
y UGT aseguran que es un derecho que no se han ganado en las elecciones sindicales. 

El representante de CC.00, 
Manuel Reyes, manifestó que "este 
conflicto lo está protagonizando un 
sindicato minoritario y derechista 
como es el CPPM. Se está demos
trando que es el sindicato del PP y 
no tienen ningún derecho a estar en 
las comisiones de Personal del 
ayuntamiento. El convenio dice cla
ramente que en la comisión podrán 
estar aquellos sindicatos que tuvie
ran como mínimo un 15 por ciento 
de representación en el ayuntamien
to y en sus organismos autónomos. 
El CPPM obtuvo un siete por cien
to en las elecciones sindicales". 

Reyes afirmó que "si en la comi
sión pueden estar la presidenta del 
comité y un representante de los 
sindicatos con el 15 por ciento de 
los votos, fue por que lo negoció 
CC.00 en el actual convenio colec
tivo". 

El representante de CC.00 mani
festó que "lo que está haciendo el 
CPPM está provocando a la mayo
ría de los trabajadores, que fueron 
los que votaron a CC.00 Además 
son capaces de pedir la organiza
ción de una asamblea en el puesto 
de trabajo y eso tampoco pueden 
hacerlo porque para ello tendrían 
que tener al menos el 1 O por ciento 
de los votos. Nosotros, que tenemos 
el 70 por ciento de los votos, nunca 
hemos hecho uso de ese derecho". 

Los servicios jurídicos de CC.00 
van a emprender acciones jurídicas 
contra el CPPM por infringir, a su 
manera de ver, la libertad sindical 
en el ayuntamiento de Alcalá: "El 
CPPM se quiere arrogar una repre
sentación que no le dieron las urnas. 
Ellos obtuvieron tres delegados en 
las urnas. Eso les permite tener un 
delegado de personal. Pero también 
tiene un delegado de centro que no 
le corresponde por ley y tiene otro 
delegado sindical más, es decir, dos 
liberados con horas sindicales cuan
do sólo les corresponde tener uno. 
Y además tiene un delegado de pre
vención que tampoco le correspon
de y que tiene derecho de 40 horas 
sindicales al mes para hacer su tra
bajo. Total, que entre unas cosas y 
otras tiene en total siete delegados 
sindicales cuando en las urnas obtu
vo realmente tres. Nosotros no tene
mos ni un sólo compañero más con 
horas sindicales que los que nos 
dieron las urnas". 

Comisiones Obreras se plantea 
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endurecer aún más la situación: 
"Hasta ahora hemos permitido que 
el CPPM sin que tuviera derecho a 
ello estuviera en los tribunales para 
oposiciones. Pues bien, tal y como 
están las cosas, nos plantearemos a 
partir de ahora si van o no van. En 
la democracia mandan las mayorías 
y si en el comité unos tenemos 25 
delegados, otros tienen 12 y otros 
tienen tres delegados, tendrán que 
mandar las mayorías". 

Críticas al concejal 
de Personal 

Comisiones Obreras también ele
vó sus críticas al concejal de Perso
nal, Julián González del Cerro, y a 
la corporación municipal en gene
ral: "Teniendo todas las leyes a su 
favor, lo único que está haciendo es 
permitir que no se realice la comi
sión informativa de Personal. Lo 
curioso es que quien nos tenemos 
que ir somos los representantes de 
CC.00 y UGT que tenemos la 
mayoría en el comité y quien se 
queda es la minoría, el CPPM. Esto 
es una irresponsabilidad del conce
jal de Personal al permitir que esto 
esté ocurriendo. Lo cierto es que el 
secretario general y el oficial mayor 
han hecho informes negativos con 
respecto a la presencia del CPPM 
en la comisión". 

Pero aún más. Manuel Reyes 
manifestó que "días pasados hubo 
en el cuartel de Policía Local una 
reunión para hacer un sorteo de pla
zas internas. Estaba presente un 
delegado de UGT y el CPPM hizo 

que abandonara la reunión diciendo 
que no tenía derecho a estar allí. Y 
eso que UGT sí que tiene derecho a 
estar allí. Si hubiéramos estado 
nosotros allí no nos habríamos mar
chado". 

El sindicalista Jesús Chillerón 
manifestó que "el convenio no tiene 
ninguna ambigüedad. Hay unos 
derechos por ley y las mejoras que 
se recogen por encima de ley están 
amparadas en unas mayorías con
cretas. Ahora mismo hay tres sindi
catos pero si esto continua así 
podría haber 18 sindicatos. Además 
el convenio se hizo antes de que 
surgiera el CPPM". 

Chillerón manifestó que "el con
cejal de Personal está haciendo 
dejación de funciones porque nadie 
puede estar interrumpiendo cons
tantemente una actividad política 
sin tener ningún derecho. El gobier
no de la nación se reúne sólo con 
CC.00 y UGT a nivel nacional 
porque son los sindicatos mayorita
rios. En esas reuniones no se pue
den sentar los 200 sindicatos que 
puede haber en este país". 

Otro sindicalista, Francisco Gon
zález Adrada, manifestó que "el 
CPPM es el sindicato del PP. Más 
les valdría quitarse de sus siglas la 
C y la M. Así se quedarían sólo con 
el PP". 

"Yo no he expulsado 
a nadie de la comisión", 
dice el concejal 

Por su parte, el concejal de Perso
nal, Julián González del Cerro, 

cc.oo 
denunciara 

al CPPM ºpor 
atropellar 
la libertad 
sindica•• 

manifestó que él no ha expulsado a 
nadie de la comisión de Personal: 
"El problema continúa en la comi
sión de Personal. El CPPM sigue 
acudiendo a las mismas. El artículo 
48 del convenio dice que podrán 
estar presentes en la comisión de 
Personal un representante del comi
té y de la junta de personal para 
hacer la exposición que considere 
oportuna-en la comisión siempre y 
cuando tenga referencia a la repre
sentación que ostenta. Así mismo 
podrá asistir un miembro de cada 
sindicato con representación en el 
comité o en la junta de personal 
siempre que en la representación de 
estos órganos hayan obtenido al 
menos un 15 por ciento de los votos 
emitidos en el conjunto de todos los 
trabajadores del ayuntamiento, 
incluidos sus organismos autóno
mos". 

Julián González del Cerro mani
festó que "el CPPM no tiene esta 
representación. Es curioso que en la 
comisión de Personal somos sólo 
cinco miembros y hemos llegado a 
ser más de veinte. Yo he dicho que 
mientras que no se distorsione el 
funcionamiento no tengo inconve
niente que estén, pero llega el 
momento que se exige que se cum
pla el convenio. Es también por 
operatividad porque si pide todo el 
mundo la palabra, consumimos el 
tiempo y tenemos que dejar libre la 
sala para que se reúna la comisión 
de hacienda". 

El concejal de Personal manifestó 
que "lo que yo pedi es que no estu
vieran presentes ni el CPPM ni 
aquellos de CC.00 y UGT que no 
les correspondiera estar en la comi
sión, es decir, que estamos hablan
do de un máximo de tres sindicalis
tas. Yo he hecho el ruego de que no 
estén presentes en la reunión. Ade
más hay un informe del secretario 
general y del letrado oficial del 
ayuntamiento en el sentido de que 
no tienen que estar en.la reunión los 
representantes del CPPM. Les he 
remitido una carta en ese sentido, 
de que abandonen su postura de 
estar en la reunión. 

González del Cerro añadió que 
"yo no he echado a nadie ni voy a 
hacerlo, y menos por la fuerza. Yo 
no voy a pedir a la Policía que desa
loje a sus compañeros del local. 
Tampoco es solución suspender sis
temáticamente la reunión de la 
comisión de Personal Lo que espe
ro es que impere la razón. Quien no 
quiere ser razonable debe de dar 
ejemplo". 
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Cursillos 
de la Asociación 
Complutense 
de Helenistas 

La Asociación Complu
tense de Helenistas inicia 
la campaña de Navidad 
1999/2000 con la convo
catoria de unos "Cursillos 
Teóricos de Helenismo" 
que se impartirán en el 
centro cívico Manuel 
Laredo los días 22 y 29 
de octubre y 5 de 
noviembre, a las ocho y 
cuarto de la tarde. En la 
organización de esta acti
vidad se ha contado con la 
colaboración de la delega
ción municipal del distrito 
VII. 

El primer día se presen
tará el cursillo y se pro
yectarán diapositivas de 
belenes y rincones. Al 
viernes siguiente se traba
jará sobre el belén popu
lar, la botánica y del 
belén, la realización de un 
diorama, la perspectiva, 
las construcciones, la pin
tura, las figuras y los 
complementos. El tercer y 
último día del cursillo se 
dedícará a la electricidad 
e iluminación en el belén: 
circuitos en serie y parale
lo, transformadores, efec
tos especiales, molinos de 
viento, agua, norias y 
efectos de noche y día. Al 
finalizar cada jornada, se 
abrirá una charla -colo
quio entre los asistentes. 

La participación en el 
cursillo es libre y gratui
ta. 

Nueva parada 
de la Continental 
en Ronda Fiscal 

La concejalía de Obras y 
Servicios que dirige el edil 
Pablo González quiere 
informar a los vecinos y 
vecinas del Distrito III de 
Alcalá, que desde el pasa
do miércoles, 13 de octu
bre, la línea de la Conti
nental Auto Madrid-Vir
gen del Val, tiene parada 
en la calle Ronda Fiscal, 
esquina con calle San 
Vidal, en ambos sentidos. 

González ha manifesta
do sentirse "satisfecho por 
el nuevo servicio que se 
presta al gran número de 
vecinos que demandaban 
esta parada", al tiempo 
que ha pedido a conduc
tores y viandantes que 
extremen las precaucio
nes para evitar posibles 
incidentes. 
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Villalbilla estuvo representada en el 
Congreso Regional del PP de Madrid 

Durante los días 9 y 1 O de 
octubre se ha celebrado el 
congreso del PP de Madrid, 
donde de nuevo ha salido 
elegido presidente Pío Gar
cía Escudero, para los pró
Ximos tres años. Como se 
sabe en estos congresos se 
fijan las actuaciones políti
cas en el trienio que dura el 
mandato presidencial. Y 
aunque sin extendernos 
demasiado en sus pormeno
res sí quisiera comentar un 
poco lo que allí se aprobó. 

Fueron tres ponencias. La 
primera de las cuales afecta 
al reglamento interno del 
partido, y se trata pues de 
vigorizar las normas al 
potenciar la figura del mili
tante, el fortalecimiento de 
las juntas locales, del com-
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portamiento ético de los car
gos electos del partido y el 
reconocimiento implícito de 
los simpatizantes del PP sin 
necesidad de ser militante. 
Son algunos de los puntos 
de esta primera ponencia. 

En la segunda se trataba 
de "municipalismo y pacto 
local". El PP se compromete 
a impulsar la autono!llía 
municipal, ya que la consi
dera como entidad básica 
para el desarrollo democrá
tico. Así pues, transferirá 
algunas de las competen
cias que hoy dependen de la 
Comunidad a los Entes 
Locales, para lo cual dotará 
a los ayuntamientos de las 
herramientas necesarias 
para una modernización 
administrativa en equipos 
de nuevas tecnologías. Y por 
supuesto para poder hacer 
frente los ayuntamientos de 
esta mayor autonomía irá 
acompañada de una mejor 
financiación económica por 
parte de las Haciendas 
Locales. 

La tercera ponencia se tra -
taba de fijar las políticas en 
Madrid para el siglo XXI. El 
cual trata de encontrar el 
equilibrio entre su desarro
llo industrial y urbanístico, 
sin que ello llegue a pertur
bar el medio ambiente en 
una región demográfica -
mente alta. Todo ello sin 
olvidar su condición de 

capital de la nación y Puer
ta de Europa para todo lbe
roamérica. Retos fuertes, 
dificiles, pero sin duda apa
sionantes y que el PP de 
Madrid en palabras de su 
presidente acepta con ilu
sión. 

Ignacio GIR.ÓN 
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Día 6 ......... 27.852 
Día 7 ......... 04.292 
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más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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Antonio Gala, que cobró por ello 400.000 pesetas, empezó la lectura 

41 personas leyeron el QuUote bio la estatua de Cemntes 
Durante algo más de dos horas, 40 personas leyeron el Quijote bajo la estatua de Cervantes como 
un homenaje al escritor complutense. Fue uno de los actos programados por la concejalía de Cul
tura con motivo de la conmemoración del bautismo de Cervantes en Alcalá. 

El sábado día 9 de octubre 
fue fiesta local, que se dedicó a 
la cultura. El escritor Antonio 
Gala fue el encargado de ini
ciar la lectura del Quijote por 
donde la dejó el año pasado el 
también escritor Luis Antonio 
de Villena. Gala leyó el segun
do capítulo de la inmortal y 
universal obra de Cervantes y 
dío paso al alcalde, Manuel 
Peinado; a la concejal de Cul
tura, Pilar Fernández, y a la 
esposa del alcalde, Maria, 
quienes continuaron la lectura 
durante unos tres minutos 
cada uno. A continuación 
leyeron hasta cuarenta perso
nas, entre ellas el redactor de 
PUERTA DE MADRID Jesús 
Cámara. 

El Quijote empieza a vivirse 
en Alcalá como se vive en 
Dublín (Irlanda). el 'Ulises' de 
James Joyce. La fiesta gira en 
torno a la obra de Cervantes y 
este año ha sido punto de 
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Antonio Gala durante su lectura del Quijote. 
En las fotos bajo estas lineas, la concejal de Cultura 

y el alcalde de Alcalá se aplican a la misma tarea. 
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encuentro para que un grupo 
de alcalaínos se congregaran a 
fin de leer públicamente la 
obra. 

La concejal de Cultura, Pilar 
Fernández, explicó que "esto 
no ha hecho más que empezar. 
En próximos años esperamos 
que siga la tradición y que 
incluso mejore". Pilar Fernán
dez declaró que está muy con
tenta del resultado fmal del 
acto: "Creo que para ser un 
inicio de algo que esperamos 
que perdure, ha sido muy 
satisfactorio~. 

La lectura del Quijote empe
zó realmente el año pasado 
cuando era concejal de Cultu
ra el popular Gustavo Seve
rién. Entonces sólo hubo una 
persona que leyera el primer 
capítulo del Quijote, el escritor 
Luis Antonio de Villena. Este 
año el nuevo gobierno munici
pal no quiso desprenderse de 
la idea de que una conocida 
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persona del mundo de las 
letras leyera, pero también 
quiso complementarla abrien
do la posibilidad de leer a todo 
el que quisiera hacerlo. 

ti de octubre de t999 

El primero que leyó fue el 
escritor Antonio Gala. El cor
dobés con raíces manchegas 
residente en Madrid, hizo una 
lectura brillante del capítulo 

segundo que despertó la aten
ción de un importante número 
de personas ante la estatua de 
Cervantes. Los puestos del 
mercado del siglo de oro hicie-

ron que los asistentes apenas 
tuvieran sitio para escuchar a 
Gala. La mayor parte de ellos 
se marcharon cuando terminó 
de leer el escritor y las princi-
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Antonio Gala con el alcalde y la concejal de Cultura. 

pales autoridades. Gala leyó 
todo el capítulo segundo. Por 
ello cobró 400.000 pesetas, un 
cachet barato si se tiene en 
cuenta lo que cobra el escritor 
por actos oficiales en los que 
participa. Al fin y al cabo, Gala 
con Camilo José Cela son los 
escritores españoles actuales 
más cotizados. 

A continuación leyó el alcal
de. Manuel Peinado leyó du
rante aproximadamente tres 
minutos parte del capítulo ter
cero. Siguió leyendo la conce
jal de Cultura, Pilar Fernández 

Herrador y a continuación leyó 
la esposa del alcalde, Maria. 

La lectura se abrió entonces 
a los que se habían inscrito y 
a los que se inscribieron ese 
mismo día junto a la estatua 
de Cervantes. La idea era que 
nadie se quedara sin leer. 

Entre los lectores estuvo el 
redactor de PUERTA DE 
MADRID Jesús Cámara, a 
quien la casualidad hizo leer 
uno de los capítulos más 
conocidos del Quijote, la esce
na de los molinos de viento. 
También leyeron los presiden-

Desde 

Jesús Cámara lee su parte del Quijote. 

tes de los centros Castellano
Manchego, Extremeño y Cas
tellano-Leonés , representan
tes de la cultura como Javier 
Blasco, componente de la aso
ciación cultural TIA y la redac
tora de Telemadrid Inmacula
da Loeches. 

La lectura comenzó a la una 
de la tarde y concluyó minutos 
después de las tres. En total 
leyeron cuarenta inscritos. 

A la derecha, Maria, 
la esposa de Manuel Peinado. 

ló 

pequeño y espacioso 

/ 
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ligero y resistente 
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Juan Marichal, premio Ciudad de Alcalá de las Artes y las Letras. 
A la derecha, Marichal junto a su esposa Solita Salinas y la concejal de Cultura, Pilar Fernández 

En la misma gala se entregaron los premios de investigaciín históñca, Pintura, nanattva J poesía 

Juan Marichal recibió el premio Ciudad 
de Alcalá de las Artes v las letras 
La gala de entrega de los premios Ciudad de Alcalá que se celebra en torno a la festividad que 
conmemora el bautismo de Cervantes en la ciudad complutense es uno de los eventos de tipo 
cultural que mayor solemnidad ha alcanzado en los últimos años. Los premios celebraron su 
trigésima edición pero desde que el año pasado se entregó uno nuevo, el de las artes y las le
tras que premia a una personalidad del mundo cultural de reconocido prestigio a nivel na
,cional e internacional, la gala ha alcanzado una nueva dimensión hasta el punto de conver
tirse en uno de los principales actos culturales que se viven en la ciudad a lo largo del año. 

Si el año pasado el primer 
premiado fue el actor, director 
teatral y cinematográfico y es
critor Femando Femán Gó-

mez, en esta ocasión el pre
miado es un escritor y pensa
dor muy ligado a la intelectua
lidad del exilio, Juan Marichal. 

Marichal es uno de los princi
pales investigadores de la obra 
de Manuel Azaña. 

Al acto asistió con su esposa, 

Blfl•lllll ................ 
111111111 ~--· ....... 

Solita Salinas, la hija del poeta 
Pedro Salinas. Juan Marichal 
recibió el premio de manos del 
alcalde, Manuel Peinado, en 
un acto en el que se guardó 
perfectamente la escenografia 
y el protocolo. 

Un trabajo realizado sobre la 
Alcalá prehistórica y concreta
mente sobre el poblado de la 
edad del bronce de la Dehesa 

José Antonio Macarro, Premio de Investigación Histórica. Antonio Vera Velasco, Premio de Narrativa. 
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Toni Montesinos, premio de Poesía. 

fue el premiado en la modali
dad de investigación histórica. 
El trabajo ha sido realizado 
por José Antonio Macarro, uno 
de los arqueólogos que realizó 
unas excavaciones que fueron 
polémicas en su momento, ya 
que no se completaron des
pués de encontrarse unos inte
resantes fondos de cabaña. El 
premio está dotado con 
750.000 pesetas en metálico 
además de la publicación del 
trabajo en un libro. 

Macarro, que vive en Alcalá 
desde hace 33 de sus 34 años, 
fue uno de los tres concursan
tes que participaron en esta 
edición del premio en su 
modalidad de investigación 
histórica. 

Antonio Luis Vera Velasco 
fue el ganador del premio de 
narrativa por su obra 'Histo
rias en azul y negro·. Eso le 
hizo acreedor de un premio en 
metálico de 750.000 pesetas y 
la publicación del libro. Vera 
Velasco reside en la localidad 
sevillana de San Juan de Az
nalfarache. En total se presen
taron 78 trabajos. 

El premio de periodismo 'Ma
nuel Azaña' fue declarado de
sierto al no presentarse ningu
na candidatura. 

El premio de pintura fue 
concedido a Manuel Domin
guez Marqués, residente en Al
calá, por su obra titulada 'Afri
ca. El jurado otorgó una men
ción de honor a otro pintor al-

Manuel Rodríguez Marqués, premio de Pintura. 

calaino, Francisco Cajal Re
món. por su obra 'Gran hom
bre pájaro'. El ganador consi
guió un premio en metálico de 
750.000 pesetas y una exposi
ción individual. El cuadro ga
nador pasa a formar parte del 
patrimonio de la Fundación 
Colegio del Rey. El jurado hizo 
una selección de obras a fin de 
organizar una exposición co
lectiva en la capilla del Oidor. 

Por último, el premio de poe
sía fue otorgado a Toni Monte
sinos Gilbert, por su obra 'La
bor de melancoholismo'. El au
tor es residente en Barcelona y 
consigue un premio de 
750.000 pesetas y la publica
ción de la obra. En total se 
presentaron 108 trabajos. Toni 

Montesinos fue el encargado 
de realizar un discurso en re
presentación de los premiados. 

El acto fue amenizado por la 
Orquesta de Alcalá, que inter
pretó el primer movimiento de 
la sinfonía núme¡o 16 de Scar
latti. Para la exfl.ltación musi
cal a los premiados la orques
ta formada en el conservatorio 
interpretó el minueto del padre 
Donosti. y acabó interpretando 
el himno de Alcalá, en una ver
sión instrumental muy aplau
dida por el público. 

El presentador del acto fue el 
director teatral Gerardo Malla, 
que pertenece a la productora 
Pentación, la cual trabaja ha
bitualmente en el Teatro Salón 
Cervantes. 

La orquesta de Alcalá amenizó la gala. A la derecha, público asistente al acto. 

IDOECTIVE PRIVIDll 
• Investigaciones Comerciales, Laborales 

y Matrimoniales 
• Localización y seguimiento de personas 

c/ Ramón y Cajal, 4 - 2º Izq. 
Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALCALA DE HENARES 
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Paseo 
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Se pasearon v bailaron por el casco histórico de la ciudad 

Esqueletos gigantes invadieron 
Alca'á de Henares 
Con motivo de la fiesta local en conmemoración del bautismo de Cervantes y dentro del pro
grama de actos de la Semana Cervantina, la compañía Goloka presentó en Alcalá de Hena
res su Pasacalles de Esqueletos, recorriendo parte del casco histórico de la ciudad. 

Los ciudadano~ complutenses 
y los turtstas que ~n la tarde/no
_che del sábado 9 ~e octubre pa
seaban por las calle" de la ciudad 
-y más concretamente por la pla
za de Cervantes, la calle Mayor y 
la plaza de los Santos Niños- vi
viendo el ambiente festivo que ha 
residido en estos dias\ en Alcalá 
de Henares, se encontraron con 
tres gigantes esqueletos de 3,5 

metros de altura y un esqueleto 
de un animal prehistórico. 

Los esqueletos, de 3,5 metros, 
enfundaban cada uno de ellos a 
tres miembros de la compañía 
Goloka. El esqueleto de la prehis
toria era el más actl:lal de los 
tres, ya que iba motorizado. To
dos partieron desde la calle San
tiago a la altura del Teatro Salón 
Cervantes, donde montaron y 

dieron los últimos retoques a ta
les artilugios ante muchos curto
sos que esperaban ver de que se 
trataba. Desde allí se dirigieron 
hasta la plaza de Cervantes, don
de verdaderamente empezaron 
sus andanzas y travesuras. 

El espectáculo de los esquele
tos es un pasacalles musical en 
el que bailan y buscan encontrar 
con el público una gran complici-

dad, creando situaciones muy di
vertidas a lo largo de todo su re
corrido. 

La plaza de Cervantes y en ge
neral todos sus aledaños estaban 
repletos de gente, lo que contri
buyó a que la representación de 
estos esqueletos andantes fuera 
de un mayor interés, tanto para 
los que observaron las peripe
cias, como para los propios artis
tas. 

Los esqueletos persiguieron a 
todo aquel que se cruzaba en su 
camino, bailaban con ellos, salu
daban a grandes y pequeños y 
-¿Cómo no?- más de uno se llevó 
un buen susto al no percatarse 
de la situación, pero en general, 
en la hora que aproximadamente 
duró el pasacalles, pusieron el 
punto cómico a una tarde fes!jva 
repleta de espectáculos y actos 
conmemorativos. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno 
de negocios y dos im
posibles. Al noveno día 
publica este anuncio 
y se cumplirán, aun
que no lo creas. 

AZULEJOS 

e_a--;v•::~os LLJES "PICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L. 

R.M.G. 
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El 11iñol-molino de An1e10, en la Semana Cenantina 

Don Quiiote v Sancho Panza 
actuaron para lo 1ás pequeños 
El titiritero Ángel Vázquez, más conocido por Ángelo, no se ha 
querido perder la festividad de Cervantes y ha participado en 
sus actos con un espectáculo de guiñol el pasado sábado 9 de 
octubre en la plaza de los Santos Niños, en su ya conocido moli
no de casi cinco metros de altura. Los protagonistas estelares 
fueron Don quijote y Sancho Panza. Ángelo y sus muñecos han 
participado en tres ediciones de las ferias de Alcalá de Henares 
y por ello se encuentran muy unidos a la ciudad complutense. 

Los más pequeños alcalaí
nos también han podido dis
frutar en la Semana Cervan
tina con act~s organizados 
para ellos. Angelo y sus 
muñecos son conocidos en
tre los alcalaínos, ya que han 
participado en tres ocasiones 
en las ferias de la ciudad 
complutense. En la edición 
de este año lo hicieron con el 
espectáculó 'Tarzanete y la 
rana saltarina". con el que 
recorrieron los diferentes 
distritos de Alcalá. 

En esta ocasión el madrile
ño Ángel Vázquez, conocido 
en el mundo del guiñol como 
Ángelo, se prestó voluntario 
para participar en la Semana 
Cervantina con un espectá
culo basado en la figura de 
Don Quijote y de su fiel escu
dero Sancho Panza. El esce
nario muy acorde con la 
situación, un molino de casi 
cinco metros de altura que 
situaba la acción dentro de 
la misma Mancha. 

Con una participación muy 
activa de los niños, Don Qui-

jote y Sancho se enfrentaban 
a un terrible pirata que les 
quería arrebatar un tesoro 

la compañía de Teatro Salitre 
también participó en la Semana Cervantina 

El zorro deió su marca 
en Alcalá de Henares 
El Teatro Salitre ha sido otra de las numerosas compañías que 
han participado en la Semana Cervantina. Salitre presentó el 
pasado sábado 9 y el domingo 10 de octubre "El Zorro", una 
representación que recorrió las calles complutenses ante las 
miradas atónitas de los ciudadanos de Alcalá de Henares. 

Bajo la falda, gabardina, 
sombrero canotier, antifaz y 
botas negras, no se encontra
ba el actor malagueño, Anto
nio Banderas, interpretando a 
"El Zorro", al igual que hiciera 
en su conocida película, pero 
este Zorro que visitó la ciudad 
complutense tampoco pasó 
desapercibido entre los alcala
ínos que pasearon por las 
calles del casco histórico en la 
mañana del sábado y del 
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domingo. 
El citado personaje fuerte

mente "armado", abordaba a 
sus "presas" que le miraban 
sorprendidas al cogerlas total
mente de improvisto. Cual
quier persona podía ver como 
era perseguido y la famosa "Z" 
quedaba marcada en alguna 
zona de su cuerpo. Tampoco 
faltaron los regalos para los 
sufridores de las bromas y los 
juegos del componente de la 

perdido en una lejana isla. 
Padres e hijos disfrutaron 

del espectáculo, en el que los 

compañía de Teatro Salitre. 
Muy cantarín y sonriente, 

"El Zorro" en otras de sus 
divertidas tretas felicitaba a 
los transeúntes por ser el día 
de su cumpleaños ante el 
asombro correspondiente y las 
palabras de los abordados, "no 
si hoy, no ... ". Ahí no quedaba 
la cosa, sino que tambíen 
hacía que otras personas par-

más pequeños recibieron 
regalos durante el transcur
so de la obra. 

ticiparan en la broma, felici
tándole y ayudando al perso
naje a entonar la canción 
"Feliz Cumpleaños". 

Aunque este personaje no 
esté muy relacionado con lo 
que es la figura del escritor 
Miguel de Cervantes, sin duda 
él también hizo las delicias de 
los alcalaínos en la celebra
ción de la Semana Cervantina. 
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Su contratación costó al avuntamlento 3 mlllones de pesetas 

El mercado del siglo de oro fue 
la gran atracción de la fiesta cenantina 
La plaza de Cervantes volvió a 
sus orígenes, una plaza en la 
que se realizaban en la época 
del esplendor complutense las 
actividades comerciales. Era 
entonces la plaza del Mercado 
y en ella se daban cita merca-

, deres y buhoneros, pícaros y 
gentes de todo pelaje y condi
ción. Unos a vender, otros a 
comprar y todos a contemplar 
cuánto allí ocurría. A cuatro
cientos días del siglo XXI se 
echó la mirada atrás y miles de 
alcalaínos se deleitaron con 
una actividad única, el merca
do del siglo de oro. Fue un 
evento aplaudido por la mayor 
parte de las personas que por 
allí pasaron; celebrado por el 
común de los asistentes como 
una originalidad, la primera 
del nuevo gobierno municipal. 
Hasta algún destacado miem-

11 de octubre de 1999 

Estos pollitos recién nacidos fueron otra atracción 

bro del PP llegó · a decir por lo 
bajo que realmente había sido 
un éxito el mercado del siglo de 
oro. 

Llegaron con sus furgonetas 

la noche del viernes; llenaron 
con ellas la plaza de Cervantes 
y hubo quien se echó a tem
blar. El sábado 9 de octubre lo 
tenían todo preparado a las 
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diez de la mañana. Fue un 
homenaje a Cervantes el dia en 
que se conmemoró su bautis
mo en la ciudad complutense. 
El caso fue que el mercado del 
siglo de oro se convirtió por la 
aceptación de los alcalaínos en 
la principal actividad de la 
celebración, y la que en defini
tiva arrastró a la gente a todas 
las demás actividades de calle, 
incluso a la feria del libro. 

Eran en total cincuenta 
puestos de venta de los artícu
los más diversos. Hierbas 
medicinales que curan todos 
los males, chocolates y dulces 
artesanales, quesos, chacine
ría, licores naturales, jabones, 
etc. Allí se vendían todo tipo de 
baratijas, artesanía diversa; 
cerámica y alfarería, perfumis
tas y cereros. Hasta un herrero 
hacía herraduras con su fra
gua y su yunque. 

Los mercaderes procedían de 
toda España; los había andalu
ces, valencianos y castellanos. 
Representaban a comerciantes 
cristianos, pero también había 
judíos y musulmanes. Estos 
últimos vendían los más típi-
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cos pastelillos de procedencia 
norteafricana, los alajús y los 
cuernos de gacela, entre otros. 

3 millones de pesetas 
La concejal de Cultura, Pilar 

Femández Herrador, explicó a 
PUERTA DE MADRID que la 
contratación del mercado del 
siglo de oro costó 3 millones de 
pesetas. Se trata de una pro
ducción de una compañía tea
tral castellano-leonesa. Ellos 
ponen la infraestructura, el 
atrezzo, el vestuario. Ambien
tan una actividad comercial 
artesanal en una época, la del 
siglo de oro, el momento de 
más esplendor de España. La 
compañía teatral contacta con 
artesanos y comerciantes y les 
ofrece la posibilidad de desa
rrollar su actividad de acuerdo 
a una serie de criterios en 
cuanto a la imagen que han de 
dar. La compañía teatral es la 
que representa todo tipo de 
obras y espectáculos de teatro 
de calle. Se trata de que la ciu
dad en la que se asientan 
adquiera la imagen que pudo 
tener hace cuatrocientos o qui
nientos años. En total fueron 
50 casetas aunque cabe la 
posibilidad de contratar hasta 
cien. 

¿Caro o barato? La concejal 
de Cultura explicó que depen
de de con qué se compare. Evi
dentemente si se compara con 
un espectáculo como el recien
te de Carlos Cano, que costó 
tres millones de pesetas y duró 
apenas una hora y media, 
aparte de que sólo pudo ser 
visto por 500 espectadores, 
puede parecer barato. Pero son 
magnitudes distintas. El caso 
es que el mercado fue visto por 
miles de personas que lo llena
ron y disfrutaron de él. 

Tal fue el éxito que un comer
ciante que participó desde su 
puesto de chacinero vendiendo 
embutidos de todas clases y 
procedente de Navarra, pre
guntaba a las once y media de 
la noche del sábado 9 de octu
bre: "¿Pero cuándo cena aquí 
la gente? Es que yo ya tengo 
hambre". Y es que al comer
ciante no le dejaban cerrar el 
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puesto de la afluencia de públi
co que había. 

Y mientras uno se dedicaba a 
comprar o a contemplar lo que 
había allí, no era dificil encon-

SIDIS.l. 

trarse con algún pasacalles, o 
con un saltimbanqui, o músi
co. En fin, que por tres millo
nes de pesetas y durante dos 
días completos hubo un espec-

SERVICIO POST-VENTA: 
Poi. lnd. Fidalgo. Nave 16 
Ant. Ctra. N-11 , km. 32,300 

táculo que gustó a la mayor 
parte de los alcalaínos. Incluso 
para terminar hubo una traca 
de fuegos artificiales, y esta vez 
sin accidentes. 

Tlf. : 91 881 27 07 ~ ALCALA DE HENARES 
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Vía Complutense, 70 
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C.P. Antonio de Nebrija C.E.P. C.P. Cristóbal Colón 

Escolares de 1' de lP. hasta 2° de lS.O recibieron sus premios en el Audnorio Municipal 

la 11 Campaña de Animación a la lecbln reparlií más de bescientos libros 
Más de mil personas abarrotaron el Auditorio Municipal 
de Alcalá de Henares para presenciar la entrega de pre
mios de la IX Campaña de Animación a la Lectura, que 
año tras año se viene celebrando en la ciudad complu
tense. Al acto, celebrado el pasado sábado 9 de octubre, 

acudieron, para la entrega de libros y diplomas a los pre
miados, el alcalde Manuel Peinado, el concejal de Edu
cación e Infancia, Francisco Collado, la ganadora del 
premio "Cervantes Chico" de este año, Elvira Lindo, y el 
presidente de los libreros de la ciudad, Manuel Moral. 

C.P. García Lorca C.C. San Gabriel 

C.C. San Ignacio de Loyola C.C. San Joaquín y Santa Ana C.C. Santa María de la Providencia 
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C.P. Beatriz Galindo 

El Auditorio se vio desbor
dado por la multitud de pa
dres, profesores y alumnos 
que acudieron a la entrega 
de premios de la novena 
edición de la Campaña de 
Animación a la Lectura. Pa
sillos y escaleras tuvieron 
que ser ocupados, ante la 
falta de butacas para todos 

C.P. !placea 

C.C. San Francisco de Asís 
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C.P. Daoiz y Velarde 

los asistentes. Los premia
dos son alumnos de 1 ° de 
Educación Primaria hasta 
2° de la E.S.O. (un alumno 
por curso). seleccionados 
por el propio centro tenien
do en cuenta no su capaci
dad intelectual, sino sus 
méritos relacionados con 
comportamientos y valores 

humanos de caracteristicas 
ejemplares, como puedan 
ser el esfuerzo, la responsa
bilidad, el compañerismo y 
el espíritu de sacrificio. 

Cada galardonado recibió 
un ejemplar del libro "Ma
nolito Gafotas" , de la autora 
gaditana Elvira Lindo, a la 
que momentos antes le ha-

C.P. Luis Vives 

Paula Rey no pudo subir a recoger 
su premio por estar en silla de ruedas 

C.P. Henares 

bía sido concedido el VII 
Premio de Literatura Infan
til y Juvenil "Cervantes Chi
co" en el salón de plenos del 
ayuntamiento. Los jóvenes 
lectores además del citado 
premio, recibieron un diplo
ma conmemorativo del acto 
y a cada centro escolar se le 
concedió un lote de libros 

C.P. Zulema 
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C.P. Manuel Azaña 

ti de octubre de 1999 

C.C. Calasanz-Escolapias 

para ampliar y completar 
sus bibliotecas. 

La entrega comenzó con 
las palabras de los cuatro 
encargados de repartir los 
premios: el alcalde Manuel 
Peinado, el concejal de Edu
cación e Infancia, Francisco 
Collado; la escritora, Elvira 
Lindo, y el presidente de los 

libreros. Manuel Moral. To
dos ellos agradecieron la 
numerosa presencia de pú
blico y resaltaron la frnpor
tancia de la lectura en los 
más pequeños. Tras sus pe
queños discursos, treintai
cinco colegios de Alcalá de 
Henares, repartidos entre 
públicos y concertados. pa-

C.P. Infanta Catalina 

C.P. Reyes Católicos 

C.P. Cardenal Cisneros 

saron uno a uno por el es
cenario del Auditorio Muni
cipal, para que sus alumnos 
recogieran su premio de la 
Campaña de Animación a la 
Lectura, organizada por el 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y la Asociación de 
Libreros de la ciudad. En un 
principio eran treintaiséis 

C.C. Puerta de Madrid 

C.P. Santos Niños 
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C.P. Arcipreste de Hita 

los colegios que iban a reci
bir los galardones, pero el 
C.P. Pablo Neruda no acu
dió a la cita y sus alumnos 
seleccionados no pudieron 
recoger su premio. 

El alcalde Manuel Peinado 
ve este tipo de actos con 
muy buenos ojos: "Ha esta
do muy bien. Todo lo que 

C.P. !Emperador Fernando 

C.P. Francisco de Quevedo 
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C.P. Ciudad del Aire 

sea acercar a los niñ.os a los 
libros y a la escritura me 
parece fenomenal. Ha sido 
un acto muy emotivo y muy 
afectivo. Ante la gran multi
tud de gente que acudió a la 
entrega de premios, el pri
mer edil complutense, entre 
risas, dijo que "el Auditorio 
se queda pequeño, habrá 

que reclamar a Gallardón 
uno más grande". 

Al finalizar la entrega, y 
como si se tratara de un 
gran escritor, los jóvenes 
premiados se acercaron 
hasta el alcalde alcalaíno 
para que les firmara el 
ejemplar de "Manolito Gafo
tas" que habían recibido. 

C.C. Escuelas Pías 

C.P. Miguel de Cervantes C.P. Ntra. Sra. del Val 
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la escrnora es la creadora del personaje 'Manolito galotas' pueden disfrutar los adultos, 
como 'El otro barrio' o una en 
la que trabaja en estos 
momentos, es la esposa de un 
escritor de reconocida fama, 
Antonio Muñoz Molina. Para 
Elvira Lindo, que firmó autó
grafos de sus libros a los 
escolares que asistieron al 
salón de plenos, un premio 
que lleve el nombre de Cer
vantes es algo muy importan
te para cualquier escritor. 
Después de recibir el premio, 
Elvira Lindo fue acompañada 
por varios miembros de la 
corporación municipal a reali
zar una visita por algunos 
lugares histórico artísticos de 
Alcalá antes de ir al auditorio 
municipal donde la espera
ban más de 500 niños que 
recibieron libros en la campa
ña de animación a la lectura. 

Elvira lindo recibió el premio ·cervantes chico' 
El alcalde de Alcalá, Manuel 

Peinado, entregó el viernes 9 
de octubre el premio Cervan
tes chico en el salón de plenos 
del ayuntamiento de Alcalá a 
la escritora Elvira Lindo, la 
autora de la serie de novelas 

· infantiles dedicada a 'Manolito 
Gafotas'. El premio Cervantes 
chico lo concede la Asociación 
de Libreros de Alcalá en fun
ción de las ventas de libros de 
literatura infantil y juvenil. 
Los libreros eligen para el pre
mio al escritor que a su juicio 
más libros ha vendido a lo lar
go del año. 

¡Qué duda cabe que la 
escritora juvenil del momento 
es Elvira Lindo! Esta escritora 
se encuentra en estos 
momentos en la cresta de la 
ola. Elvira Lindo está ligada a 
su personaje hasta el punto 
de que 'Manolito gafotas' se 
ha convertido en una parte de 
ella. Es un personaje que se 
ha identificado con un públi
co juvenil que la ha hecho ser 
una de las principales escrito
ras españolas del momento 
en un país en el que las muje
res tienen mucho más dificil 
vender sus libros que los 
hombres". 

El acto de entrega del 'Cer
vantes chico' se celebró el 
sábado 9 de octubre. A las 
diez de la mañana recibió 
Elvira Lindo el premio en una 
jornada intensa en cuanto a 
actos de tipo cultural y edu
cativo. Junto al alcalde, 
Manuel Peinado, estuvieron 
varios concejales de la corpo
ración municipal alcalaína, 
entre ellos el concejal de Edu
cación, Francisco Collado. 

Elvira Lindo, guionista de 
radio y cine, así como autora 
de novelas de las que también 
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Elvira Lindo firmó autógrafos de sus libros a los escolares. 

El premio Cervantes chico 
lo tienen autores como Gloria 
Fuertes, ya fallecida, o Martín 
Casariego, entre otros. 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

De Lunes a Viernes , 

- ATENCION INMEDIATA -· 
Clínica San Nicolás 

Avda. de Guadalajara, 34 
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Con la coreografia y la direc
ción artística de Luisillo y con 
música de Federico Moreno 
Torraba, la Compañía de Tea
tro de Danza Española "Luisi
llo" acudió al Teatro Salón 
Cervantes para representar 
"Aventuras y desventuras de 
Don Quijote", un ballet basado 
en seis episodios de la obra de 
Miguel de Cervantes. 

Las doscientas personas que 
presenciaron el espectáculo, 
salieron muy satisfechas con 
lo visto sobre el escenario y 
prueba de ello fue el aplauso 
mercidísimo para los actores 
que se prolongó durante casi 
cinco minutos. 

En el Teatro Salón Cemntes: 

Don Quüote v Sancho Panza, bailarines 
El Teatro de Danza Española "Luisillo" presentó el pasado sába
do 9 de octubre en el Teatro Salón Cervantes su obra "Aventu
ras y Desventuras de Don Quijote". Ante unas doscientas per
sonas Don Quijote y Sancho Panza, acompañados de numerosos 
bailarines, expresaron con sus cuerpos varios pasajes de la 
inmortal obra de Miguel de Cervantes. 

Los seis pasajes que inter
pretó la compañía "Luisillo", 
fueron la lucha encolerizada 
de Don Quijote con los moli
nos de viento al ver en ellos 
peligrosos gigantes, la libera
ción de los esclavos de un 

galeote dirigido por un sangui
nario capitán, la historia de 
amor entre Dulcinea del Tobo
so y nuestro hidalgo manche
go, el aprovechamiento del 
cura y del barbero de la inge
nuidad de Don Quijote, el 

@)DE 
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amor ficticio de una criada con 
el que engaña al pobre Don 
Quijote y, por último y como 
cierre al magistral espectáculo 
ofrecido por el séquito de bai
larines, la muerte del más 
conocido personaje de aventu
ras de todos los tiempos, Don 
Quijote de la Mancha. 

Rocinante y el burro de San
cho Panza no aparecieron en 
ningún momento sobre el es
cenario, pero la increíble ex
presión corporal de sus dos 
artistas, hizo que en la imagi
nación de los presentes no 
desaparecieran en ningún mo
mento durante la escenifica
ción de los diferentes pasajes. 
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la concejala de Cubra, sausrecha del édo de la Semana Cernntina 

"los alcalaínos han sido uanícipes v 
protagonistas de la cultura de la ciudad" 
La responsable de Cultura del Ayuntamiento de Alcalá, Pilar Fernmdez, se congratuló del é:d
to recabado por las actividades de la Semana Cervantina, organizadas en torno a la festividad 
del 9 de octubre, aniversario del bautismo del autor del Quijote. Espectáculos de calle, teatro, 
actuaciones musicales, actos de entrega de los 'Premios Ciudad de Alcalá' y del 'Cervantes 
Chico', la Feria del Libro y, especialmente, el Mercado del Siglo de Oro, que por vez primera 
se instalaba en la plaza de Cervantes, convocaron a cientos de alcalaínos y visitantes. 

"Creo que ha sido un fin de 
semana de fiesta, que era el 
objetivo principal" declaró 
Pilar Fernández, añadiendo 
que personalmente de lo que 
más satisfecha se sentia era 
de "haber conseguido hacer 
participes y protagonistas de 
la cultura de la ciudad a los 
alcalaínos. Algo que he veni
do reivindicando desde 
siempre es que en una ciu
dad como ésta, la cultura 
tiene que estar al alcance de 
todos y cada uno de los ciu
dadanos y no sólo para unos 
cuantos y además elegidos". 

Fernández subrayó que los 
alcalaínos participan cuan
do se les ofrecen propues
tas: "El hecho de que haya 
habido actividades de calle 
·en torno a la Feria del Libro 
ha hecho que este año haya 
sido más visitada que en los 
últimos años. Los propios li
breros nos contaron que en 
algunos momentos era ago
biante que hubiera activida
des por la cantidad de gente 
que había. Igualmente, en la 
lectura del Quijote, en la que 
participaron en torno a 40 
personas, que muchas estu
viesen desde las doce de la 
mañana esperando a que 
apareciera Antonio Gala, 
cargadas con libros del es
critor para que se los firma-
ra, o la asistencia masiva al 
Mercado del Siglo de Oro, 
que ha sido espectacular y 
en muchos casos ha sobre
pasado nuestras previsiones 
más optimistas, demuestra 
que los alcalaínos participan 
de los eventos culturales 
cuando se les permite". 

Francisco Calles y Pilar Fernández, 
concejales de Turismo y Cultura. 

Indudablemente, para cele
brar a Cervantes hay que 
hacerlo a sus pies y eso fue 
lo que hicimos. Cuando lle
gue el momento haremos ac
tividades que vayan a los 
distintos barrios de la ciu
dad, pero cada evento tiene 
su marco y su espacio". 

Pilar Fernández añadió 
que se había dado un ejem
plo de "cómo es hacer cultu
ra de izquierdas, haciendo 

partícipes a todos los ciu
dadanos de la celebración de 
Cervantes y eso es lo que 
hace que estemos satisfe
chos, no que el programa 
haya sido más bonito o más 
feo. Estoy conveneida de que 
los que vieron el pasado do
mingo el entremés de Lope 
de Vega muy pronto irán al 
TSC a ver cualquier otra 
obra, por ejemplo "Fuenteo
vejuna" del propio Lope, que 
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se representará este mes. 
Porque para que la gente lle
ne los teatros tiene que te
ner el hábito y éste sólo se 
crea haciendo cultura para 
todos. Y ése ha sido el gran 
éxito del fin de semana", éxi
to que la concejala espera 
repetir en las representacio
nes del Don Juan Tenorio 
previstas en torno al Día de 
Todos los Santos. 

En la fiesta del 9 de octu
bre a los alcalaínos se su
maron decenas de turistas. 
Prueba de ello y según con
firmó a este semanario el 
concejal de Turismo, Fran
cisco Calles, fue que no ha
bía libre ni una sola plaza 
hotelera. Algunos conocidos 
restaurantes estuvieron sir
viendo comidas hasta las 
cinco de la tarde y el 'Tren 
de Cervantes' viajó al com
pleto, tanto el sábado 9 
como el domingo 10. 

Aunque IU. formación a la 
que pertenece la concejala 
de Cultura, ha criticado en 
más de una ocasión que las 
actividades se concentraran 
en el centro de la ciudad, se
gún Pilar Fernández existían 
en esta ocasión motivos más 
que suficientes para que 
esto fuera así: "Las cosas 
hay que hacerlas con lógica. 
La cultura llegará a los ba
rrios pero llegará de forma 
razonada y razonable, cre
ando hábitos para que la 
gente vea como algo normal 
ir al teatro o a un concierto. 
Eso es una apuesta política 
que no se hace en un día. 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 
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"Hago lo que me gusta v encima me pagan por ello", 
diio el capitán de la compañía de Alcalá 

la Guardia Civil festeió a la Virgen del Pilar 
La Guardia Civil celebró el día 12 de octubre la festividad de su patrona, la Virgen del Pilar. Asistieron el alcalde de 
Alcalá, Manuel Peinado, y varios concejales del PSOE y del PP. También asistieron representantes de las fuerzas arma
das y de otros cuerpos de seguridad: Juan José Tamayo, subinspector jefe de la Policía Local complutense; Ginés Jimé
nez, jefe de la policía Local de Costada, y ¡;I comisario Jesús Sainz, jefe de la Policía Nacional en Alcalá. La juez deca
na de Alcalá, Emelina Santana, y el fiscal Justino Zapatero representaron al poder judicial. 

La Guardia Civil celebró el día 
12 de octubre la festividad de su 
Santa Patrona, la Virgen del Pilar. 
Los integrantes del Instituto vivie
ron con felicidad y en un ambiente 
de familia su festividad anual con 
un programa de actos elaborado 
desde la plana mayor de la compa
ñía. Con la Benemérita estuvo en 
un día tan especial el alcalde de 
Alcalá, Manuel Peinado, además 
de varios concejales del PSOE y 
del PP, pero también estuvieron 
varios representantes de las Fuer
zas Armadas, y de los otros dos 
cuerpos de seguridad en Alcalá, la 
Policía Local, representada por su 
subinspector jefe en Alcalá, Juan 
José Tarnayo, y por el jefe de la 
Policía Local de Coslada, Ginés 
Jiménez, así como la comisaría de 
Policía Nacional, representada por 
el comisario jefe, Jesús Sáinz. La 
jueza decana de Alcalá, Emelina 
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Tradicionalmente, la fiesta de la Guardia Civil tiene un carácter marcada
mente familiar. El capitán Felicísimo Hernán la vivió con su familia. 

Santana, y el fiscal Justino Zapate
ro, representaron al poder judicial. 

Entre los invitados se encontra
ban representantes de la sociedad 
civil y militar. En la celebración 
estuvo el alcalde de Villalbilla, 
Antonio Barahona, así como 
representantes de cofradías y enti
dades diversas de la comarca. 
Entre los asistentes se encontraba 
el director del centro penitenciario 
Madrid II, Jesús Calvo. También 
hubo una representación del mun
do empresarial de la comarca. 
Entre ellos estaba el empresario 
alcalaíno Santiago Correa, junto al 
que estuvo su abogado, el presti
gioso Jesús Santaella, quien ha 
alcanzado fama a nivel nacional 
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El capitán de la compañía compartió un vino español con el alcalde y los demás invitados. 

por la defensa de Mario Conde y 
del coronel del CESID Perote. 

El programa de actos se inició a 
las doce del mediodía con una 
misa en la Iglesia Magistral que 
fue presidida por el obispo de la 
diócesis, monseñor Jesús Catalá. 
El obispo dedicó su homilía a la 
patrona de España, la Virgen del 
Pilar, y pidió a los asistentes que 
recen habitualmente porque la ora
ción acerca a Dios. Fue una homi
lía marcada por un sentimiento 

~ cristiano muy profundo. En ella se 
refirió a la Guardia Civil felicitán
doles en su fiesta. A continuación 
fue servido un vino español en el 
club de suboficiales 'Miguel de 
Cervantes', junto al cuartel 'Primo 
de Rivera' de la Brigada Paracai
dista. Este año la fiesta tuvo un 
éxito importante en cuanto a la 
asistencia de público. Las ausen
cias fueron mínimas en cuanto a 
personalidades invitadas. Eso sí, 
se echó de menos l~ presencia de 
algún representante de Izquierda 
Unida, fuerza política que está en 
el gobierno municipal de Alcalá y 
que como tal recibió invitación. 

Como máximo mando del Insti
tuto Armado estuvo el teniente 
coronel Laureano Martín, invitado 
por el capitán a asistir a la fiesta. 

El capitán jefe de la compañía de 
Alcalá de la Guardia Civil, Felicí
simo Hernán López, se dirigió a 
los asistentes diciendo que "cada 
año se celebra la fiesta de la Santí
sima Virgen del Pilar en un lugar 
de España. La fiesta se vive en las 
grandes compañías, pero en cada 
rincón de España, y hoy también 
en muchas partes del mundo, allá 
donde haya un guardia civil, se 
vive con emoción la fiesta de nues
tra patrona. Este año he tenido el 
honor de encontrarme entre uste
des en esta maravillosa ciudad de 
Alcalá, patrimonio de humanidad. 
Todos los que llegamos a Alcalá 
nos sentimos alcalaínos porque so
mos acogidos con gran hospitali
dad. Aquí nadie pregunta de dónde 
procedemos". Felicísimo Hernán 
pidió el recuerdo "para aquellos 
guardias civiles o compañeros de 
otros cuerpos que han entregado su 
vida en acto de servicio, en defen
sa de la justicia, la paz y la liber
tad, siempre en ayuda al prójimo". 

El alcalde, Manuel Peinado, 
manifestó que "este año se cum
plen 155 años desde que el gobier
no González Bravo encomendara 
al duque de Ahumada la creación 
de una guardia civil principalmen
te orientada a la lucha contra el 

Antonio Barabona, alcalde de Villalbilla, también asistió a la fiesta. 
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bandolerismo en Andalucía. Son 
155 años de la Guardia Civil origi
nalmente caminera pero hoy una 
Guardia Civil que se exporta al 
mundo en misiones de paz". Peina
do afirmó que "la ciudad de Alcalá 
tiene en la Guardia Civil, como en 
el resto de las fuerzas de orden 
público, unos vecinos predilectos". 
Peinado terminó con tres vivas, 
uno a España, otro a la Constitu
ción y otro a la Guardia Civil. 

A continuación el capitán se 
emocionó al presentar a Fortunata 
Sánchez, la viuda del guardia civil 
Casanova y madre de guardia 
civil. Ella leyó un par de poemas 
de exaltación a la Benemérita y a 
la Virgen del Pilar. El capitán Feli
císimo Hemán no pudo contener 
las lágrimas diciendo que "de una 
madre así no se pueden tener hijos 
de otra forma" . El acto protocola
rio concluyó con un brindis y con 
el cántico del himno de la Guardia 
Civil por los asistentes. 

Fiesta familiar 

Pero la fiesta fue, ante todo y 
sobre todo, una fiesta muy fami
liar. El guardia civil Francisco 
Huerta ha visto este año ampliada 

Doña Fortunata Sánchez, 
durante su lectura. 

su familia con el novio de su-única 
hija: "Sí, este año la familia ha 
aumentado. Siempre hemos veni
do mi señora y mi hija, pero este 
año ha venido ya su novio. Es un 
buen muchacho". Huerta recono
ció que los poemas de la señora 
Fortunata Sánchez emocionaron a 
todos: "Sí es cierto, ha sido muy 
emocionante. El primer poema, 
dedicado a la Vrrgen del Pilar, lo 
iba a leer en la catedral, pero el 
obispo no ha creído conveniente 
que lo leyera allí. De todos modos 

El alcalde de Alcalá durante su alocución. 
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los dos poemas han sido muy boni
tos y emotivos para nosotros, los 
guardias civiles". 

Huerta es uno de los organizado
res de los actos en la plana mayor 
de la compañía de Alcalá: "Procu
ramos que 1a fiesta discurra siem
pre con éxito. Unas veces lo logra
mos y otras veces puede que fraca
semos, pero desde luego con el tra
bajo y la ilusión que dedicamos in
tentamos que esto sea apoteósico". 

Junto a Huerta estaba ·el guardia 
civil Casas; él colaboró en la pro
gramación de la fiesta de la patro
na. Francisco Casas pertenece a la 
UPROSE, una unidad que manda 
en Alcalá el teniente Cristóbal 
Mesa y que se dedica a la vigilan
cia penitenciaria. Este año ha sido 
el primero que la UPROSE y la 
compañía territorial de Alcalá, 
independientes la una de la otra, 
celebran juntas la fiesta de la 
Guardia Civil: "La señora que ha 
leído los poemas nos ha llegado al 
alma. Lo suyo ha sido el recuerdo 
vivo de la empresa". 

Para el capitán Felicísimo Her
nán, los poemas y las conversacio
nes que ha mantenido con la seño
ra Fortunata Sánchez le han servi
do para evocar lo que fue la Guar
dia Civil en el pasado: "Son "dos 
épocas distintas; lo que yo sí veo 
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es que los guardias civiles de antes 
tenían que tener mucha mayor 
vocación, verdadera devoción para 
estar en el Instituto. Hoy, gracias a 
Dios, estamos más a nivel del ciu
dadano en todos los aspectos pero 
quizá no hay tanta vocación como 
antaño. Lo principal es que esta
mos al servicio del ciudadano". 

El capitán destacó que "nuestra 
fiesta tiene un carácter muy fami
liar, porque nuestras familias están 
con nosotros. Pero también tiene 
ese carácter social tan importante. 
Si trabajamos para la sociedad, 
para todos los ciudadanos, lo ideal 
es que estén con nosotros los 
representantes de todos los ciu
dadanos de la comarca". 

El capitán Hemán afirmó que 
"en Alcalá llevó muchos años inte
grado. No estaba aquí pero llevo 
por aquí desde el año 1964. Es una 
ciudad que me gusta y en ella me 
gustaría terminar mi carrera mili
tar e incluso mis días. Estoy con
tento porque tengo mucho trabajo. 
Son 17 y 18 horas trabajando dia
riamente y el resto del tiempo en 
que estás en casa estás pendiente 
del teléfono. Soy muy feliz porque 
disfruto con mi trabajo y encima 
me pagan por ello. Tengo una suer
te enorme". 

¡1¡ j!}ostería bel (f stubíante • 

MENO ESPECIAl DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERmVOS 

*** 
SURTIOO DE IBÉRICOS CON PAN CON TOMATE 

* * * 
ENSALADA SAN ISIDRO 

* * * 
PIMIENTOS DE PICO REUENOS DE CENTOU1) 

* * * 
BROCHETA DE SOWMIILO DE CERDO CON SALSA CAZADORA 

*** 
HOJALDRE CARAMEI1ZJ\IJO REUENO DE MOUSSE 

DE CHOCOLATE BIANCO Y NEGRO 

*** 
MEDIA JARRA DE VINO DE COLMENAR DE OREJA 

*** 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE IAS MONJAS CIARISAS 

*** 
PRECIO: J.800 PTAS.+ 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD .P SANTA MARIA DEl HENARES 
MIXTA Y MATRIMONIOS 

Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 
Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
INFORMACION Y RESERVAS 

Hlf.: l949J 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrulllo Navano, 5 v 1 
Amauaca da Henares lGUADAWARAJ 

llm. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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Concienos 
a benencio de la 
.. Asociación Española 
contra el cáncer" 

La delegación alcalaína de 
la 'Asociación Española con
tra el Cáncer' ha organizado 
dos conciertos benéficos que 
tendrán lugar en el Audito
rio Municipal, los·dias 16 y 
17 de octubre, a las 19'30 
horas. El primero de ellos 
será presentado por Paco 
Morales, excomponente del 
grupo "Década Prodigiosa" y 
en la actualidad presentador 
del concurso del programa 
de Terelu Campos 'T de Tar
de", y contará con las actua
ciones del cantante francés 
Robert Jeantal, sus alumnos 
el dúo ·sow 20', finalistas 
del festival de la OTI 98, y 
Herbert, al que presentará la 
conocida Betty Misiego. El 
domingo 17, la música ligera 
y pop dejará paso a la ópera 
y la zarzuela, con la interven
ción de la soprano Mabel 
González, el tenor Nicolay 
Nazarov y el pianista Alexan
der Alcántara. 

Las entradas se venderán 
al precio de 600 pesetas y la 
recaudación que se obtenga 
será para la delegación de 
Alcalá de la AEECC. 

C1node 
Teatro 1n1anu1 

Por tercer año consecutivo, 
el Servicio de Formación, 
Recursos y Actividades Juve
niles de la concejalía de 
Juventud (FRAC) , organiza el 
curso de Teatro Infantil den
tro de la campaña de activi
dades "Otoño 99". Con una 
duración de noventa horas, 
el curso dará comienzo el 
próximo 6 de noviembre, rea
lizándose las sesiones los 
sábados de 10'30 a 13'30 
horas en las instalaciones de 
la Casa de la Juventud. 

El objetivo del curso es 
cubrir las demandas dirigi
das a la formación teatral de 
niños y niñas de la ciudad, 
que tendrán la posibilidad de 
desarrollar todo tipo de téc
nicas de expresión corporal a 
través de la relajación, jue
gos escénicos, manipulación 
de objetos o juegos de voz. 

El número de alumnos no 
será superior a veinte, dando 
prioridad en las inscripcio
nes a aquellos participantes 
en años anteriores. Los inte
resados deberán tener eda
des comprendidas entre los 
12 y 14 años, y pueden reali
zar las inscripciones en el 
FRAC (Casa de la Juventud). 

11 de octubre de 1999 

Teatro Universitario 
LA GALERA 

C/ Santo Tomás, s/n 

Pr11ramaciín 
Octubre-Diciembre 

1999 
- Viernes, 15 y Sébado, 16 
de Octubre 

20'00 h.: ............ . 
el 11811118". Compañía: Garu
fa Teatro. Autor: Fernando 
Martín Iniesta, Dirección: 
José Antonio Sayagués. 
Intérpretes: Carlota H. Hof
mann, José Antonio H. Saya
gués. Equipo Técnico: Sán
chez Marcos. 

Obra y sinopsis: Dos pisa
das en el tiempo busca la ver
dad dolorosa del hombre, de 
sus problemas sabiendo que 
es un salto sin red desde la 
responsabilidad del autor a la 
conciencia social. 

- Viernes, 22 y Sébado, 23 
de Octubre 

20·00 h.: "19111 va lllem". 
Compañía: La Barca-Teatro. 
Autor: Javier de Dios. Direc
ción: Javier de Dios. Intér
pretes: Esther Ramos, Juan
ma López, Verónica Rodrí
guez, Jorge Cachero, David 
Díaz y Francisco Bueno. Equi
po Técnico: Miguel Ángel 
Prieto. 

Obra y sinopsis: Comedia 
en torno a la mentira. El mon
taje pretende divertir, emocio
nar e incitar a la reflexión a lo 
largo de un recorrido por el 
trasfondo dramático de situa
ciones forzosamente reconoci
bles como parte de nuestro 
mundo. 

- Viernes, 5 y Sébado, 6 de 
Noviembre 

20·00 h.: "El C1nllllt1". 
Compañía: Teatro Entreca
lles. Autor: Florencio Sán
chez. Dirección: Carlos 

Alcalde. Intérpretes: Olga 
Fernández, Keka Gutiérrez, 
Almudena Santana, Javier 
García y Carlos Alcalde. Equi
po técnico: Teatro Entreca
lles. 

Obra y Sinopsis: Canillita 
es un personaje popular én la 
ciudad que transita, que pre
tende vender inocencia y 
periódicos para inventar reali
dades como "pegamento" y 
cielo. 

- Del 22 al 28 de Noviembre 
El Aula de Estudios Escéni

cos y Medios Audiovisuales de 
la Universidad de Alcalá pre
senta: "El Rapto de Europa" 
de Max Aub (acto de apertura 
del Congreso Internacional 
sobre La Cultura del Exilio 
Republicano Español de 1939) 
Con la colaboración especial 
de Magüi Mira. Dirección: Mar 
Rebollo. 

- Del 30 de Noviembre al 12 
de Diciembre 

"VI Certamen de Teatro 
Universitario de la Comuni
dad de Madrid". Con la parti
cipación de diez compañías 
universitarias. 

Reserva de entradas: De 
lunes a viernes de 1 O a 14 y 
de 16 a 18 h . en el teléfono: 91 
883 28 69. 

Entrada: 1.000 ptas. Des
cuento 50% a estudiantes, 
pensionistas y parados. 

1 euosiciín "El Mundo Andino, 11er 1 Hoj' 
Muestra de la cultura y artesanía peruana 

en su rica diversidad 

Museo de la Catedral de Alcalá de Henares (entrada por los 
portones del patio. Incluye visita al museo de la catedral cuyo 
precio es de 300 pesetas). 

Del 17 de Octubre al 19 de Diciembre 
Horario: Mañanas, de 20'30 a 13'30 h. Tardes, de 16'00 a 18'00 
h. (excepto lunes no festivos). Con la colaboración de la Dióce
sis de Alcalá de Henares, la Embajada del Perú y la UNESCO. 

A través de bellas piezas de artesanía, que hacen de hilo con
ductor, podrás realizar un interesante y ameno recorrido por la 
historia, el arte y la evolución del pueblo andirio. 

Red de Irle Joven 
Del 14 al 31 de octubre, la 

Casa de la Juventud alberga
rá la exposición de pintura 
de la joven artista Rita Niño, 
integrada en el programa 
Red de Arte Joven que la 
concejalía de Juventud, que 
dirige la edil Beatriz de 
Miguel, en colaboración con 
la Comunidad de Madrid, 
viene desarrollando con la 
intención de promocionar el 
trabajo de los artistas alcala
ínos con edades comprendi
das entre los 14 y los 30 
años. 

Monnores 
de dempo libre 

Con el objetivo de formar a 
personas capacitadas de 
diseñar, organizar y poner en 
marcha acciones y progra
mas que potencien la partici
pación y el desarrollo perso
nal y social, el Centro de For
mación, Recursos y Activida
des Juveniles (FRAC), de la 
concejalía de Juventud, abre 
el plazo de inscripciones del 
18 al 22 de octubre para rea
lizar la inscripción en el Cur
so de Monitores de Tiempo 
Libre correspondiente al año 
2000 que se desarrollará del 
15 de enero al 24 de junio. 

El programa del curso 
consta de una fase teórico
práctica en la que se estudia
rán los conceptos de la aiil
mación sociocultural y tiem
po libre, psicopedagogía para 
la animación, sociología, 
organización de actividades, 
técnicas y recursos y educa
ción ambiental. Asimismo, 
tiene una fase de prácticas 
que consiste en la realización 
de una actividad intensiva 
durante quince días (campa
mento o similar) y 3 meses 
de actividad continuada. 

Las inscripciones se pue
den realizar en el FRAC en la 
Casa de la Juventud de 
lunes a viernes de 18'00 a 
22'00 horas. 

lDsi1eves, 
blbllobús en Alcalá 

La calle Barberán y Collar 
(Ciudad del Aire) y la avenida 
de los Jesuitas, s/n son los 
puntos elegidos para que el 
servicio de bibliobús de la 
Consejería de Cultura de la 
Comunidad de Madrid visite 
la ciudad complutense. To
dos los jueves, hasta el 16 de 
diciembre, el bibliobús aten
derá mañana . y tarde a los 
alcalaínos: de 12'00 a 14'00 
horas en la avenida de los 
Jesuitas y de 15'30 a 17'30 
horas en Barberán y Collar. 

PUERTA de Madrid 



En la clausura se leerá un manmesta centra las malas tntas v la vtolencia 

Jornadas dedicadas a la poesía v la muier 
"Mujer y poesía" es el nombre de un ciclo de conferencias organizado por el Centro Asesor de la 
Mujer. Las conferencias tendrán lugar todos los miércoles en el Centro Municipal de Salud desde 
el día 21 de octubre hasta el día 25 de noviembre. Magdalena Moreno, concejal responsable del 
érea, nos dijo que el día 25 de noviembre es la fecha elegida para la clausura del ciclo, en la que 
participarén leyendo poemas todas las mujeres que lo deseen, ella misma entre ellas. 

El día 25 de noviembre se 
leerá un manifiesto contra los 
malos tratos a las mujeres en 
el seno de la pareja. Este 
manifiesto ha sido elaborado 
por la dirección· general de la 
Mujer, que ha elegido precisa
mente ese día para la lectura 
pública de este manifiesto. 

Por otra parte, el día 26 de 
octubre se celebrará el acto 
oficial de inauguración del 
nuevo local para el Centro 
Asesor de la Mujer, que está 
situado en el antiguo depósito Magdalena Moreno 

de Sementales. Magdalena 
Moreno explicó a PUERTA DE 
MADRID su intención de que 
en el acto de inauguración 
estén presentes los anteriores 
concejales responsables del 
área de Mujer. Se da la curio
sidad de que entre ellos hay 
un hombre, el socialista José 
Maria lrastorza. 

Este organismo municipal 
lleva funcionando en Semen
tales desde el mes de junio, 
pero no se ha hecho una inau
guración oficial del mismo. 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nóminas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCAIA DE HENARES 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz. 2 - l º J - Tlf.: 9188833 94 

~~~~--~~----•----------~-
Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 

Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 - Tlf. : 91 880 54 64 
. . ------------

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros, 11 - 2° - Tlf.: 9188919 55 
-----~------ ·-------~----

Felisa Femández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ CeIVantes, 2 - l ºB - Tif.: 91 878 78 86 ------------·------------Guillermo E . González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 .a Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local-Tlf.: 91 889 72 29 

.. Mutual Cyclops coLABoRA EN LA PREVENc10N DE ruEsGos LABORALES 
Mutua de Acodeoles de Traba¡o Y GESTION DE ACCIDENfES DE TRABAJO 
y Enfermedades Profesionales CON LOS GRADUADOS SOCWES DE ALCALA DE HENARES de la Seguridad Social n. 126 

PUERTA de Madrid 

Se trata de dar una 
anemauva a los 
ióvenes los nnes 
de semana pan 
evttar el excesivo 
consumo de alcohol 

"Otratorma 
demovene" 
durará hasta el 
16 de noviembre 

La campaña "Otra forma 
de moverteM. promovida 
por las concejalías de 
Salud y de Juventud, 
durará hasta el día 16 de 
noviembre, fecha en la que 
se clausurarán las activi
dades que se vienen reali
zando todos los fines de 
semana. La campaña con
siste en proporcionar a los 
jóvenes otra alternativa al 
consumo excesivo de bebi
das alcohólicas. La conce
jal de Juventud, Beatriz de 
Miguel, explicó a PUERTA 
DE MADRID que "por eso 
se están utilizando para 
desarrollar estas activida
des los lugares de tránsito 
hacia los bares de copas y 
lugares de diversión. Nor
malmente se están reali
zando en la plaza de los 
Santos Niños o en la pla
zoleta de San Juan de 
Dios". 

Entre las actividades 
que se desarrollan puede 
encontrarse talleres de 
encuadernación, concier
tos de cantautores y exhi
biciones del taller de dan
za de la casa de la Juven
tud. Ha habido tiro con 
arco, torneos de parchis, 
ajedrez, mus, etc. En defi
nitiva, están todas las 
actividades que se desa
rrollan en la Casa de la 
Juventud que han empe
zado a salir de ese lugar 
para ocupar espacios 
públicos los fines de sema
na por la noche. 

Según Beatriz de Miguel, 
"el balance que podemos 
hacer hasta el momento es 
muy positivo. Empezamos 
en el mes de julio, pero el 
proyecto se gestó a princi
pios del año. La idea es 
continuar con la campaña 
el año que viene en los 
meses de primavera, vera
no y otoño". 

'& de octubre de '999 



sucesos 

los atracadores quemaron el coche en el que 
huveron para borrar sus huellas 

Atracaron un banco 
del que se llevaron 
1.154.000 pesetas 
Atracaron el banco en Azuqueca de Henares y huyeron 
hacia Alcalá. Aquí abandonaron el coche en el que habían 
huido, un Audi de color blanco que había sido robado en 
Madrid. Y en el camino de Los Santos, muy cerca del 
camino de la Esgaravita y detrás del parque municipal de 
servicios, lo quemaron para borrar cualquier huella. Los 
ladrones han descubierto la moda de los coches potentes 
y de lujo para cometer sus fechorías; saben que con ellos 
es muy dificil que los vehículos policiales puedan atra
parles porque pueden desarrollar una velocidad máxima 
inferior a la de estos coches de gran cilindrada. 

En esta ocasión el delito se 
cometió sobre las 9' 15 horas 
de la mañana del lunes 11 de 
octubre. Fue un robo con inti
midación en la sucursal de la 
Caja de Ahorros de Guadalaja
ra situada en el número 16 de 
la calle Mayor de Azuqueca. El 
suceso fue protagonizado por 

dos individuos de entre 25 y 
30 años. Uno de ellos era 
moreno y delgado; vestía 
camisa de rayas y llevaba una 
braga militar en el cuello con 
la que se intentaba ocultar el 
rostro. El otro era calvo y lle
vaba barba de varios días. 

Los dos iban armados con 

PUBLICACIÓN 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 236 (fascículo 1) de fecha 5 de octubre de 1999 
aparece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL 
TEATRO SALÓN CERVANTES, 2ª FASE. 

Precio de licitación máximo: 49.949.490.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 2 de noviembre de 
1999 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 3 de noviembre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 7 de octubre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

ti de octubre de t999 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

pistolas y bajo la intimidáción 
de ellas lograron apoderarse 
de 1. 754.000 pesetas, dándo
se a la fuga a continuación en 
un turismo Audi de color blan
co. Nadie en el banco logró 
averiguar en qué dirección 
huyeron. Allí se perdió su pis
ta hasta las 17'15 horas. 

A esa hora fueron avisados 
los bomberos y la policía por
que en el camino de Los San
tos, junto al camino de la 
Esgaravita y en un descampa
do situado en el polígono 
industrial que hay detrás del 
parque municipal de servicios, 

se encontraba un coche 
ardiendo. Cuando los · bombe
ros y los policías llegaron al 
lugar del incendio vieron que 
el vehículo había ardido por 
dentro casi por completo. 

Una investigación hizo com
probar que el coche había sido 
denunciado como sustraído en 
Madrid y era el mismo que 
había participado en el atraco 
a la Caja de Guadalajara de 
Azuqueca. Los ladrones no 
quisieron dejar ninguna hue
lla y prendieron fuego al coche 
después de haber huido a toda 
velocidad. 

cavó desde una anura de 10 metros 

Herido grave cuando pracucaba escalada 
Por fuerzas de la Guardia 

Cicil se han instruido diligen
cias al resultar herido de 
carácter grave sobre las 13,30 
horas del pasado domingo dia 
10 de octubre J.AA.M., vecino 
de Alcorcón, cuando practica
ba escalada en el paraje deno
minado "Barranco del Mila
gro". término municipal de La 
Riba de Saelices (Guadalaja
ra), precipitándose desde una 
altura de 10 metros. Debido a 
la inaccesibilidad del terreno, 
fue necesaria la colaboración 

~ JILIJlllZJIS 
YACAR~ TURCAS 

to:galos ·º-Plaza 

Cervantes 
Joyería - Relojería 
Plai.a de Cemntes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

de un helicóptero de la Guar
dia Civil que, tres horas des
pués, a las 16,45, evacuó al 
accidentado al hospital Doce 
de Octubre de Madrid. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.C.M. 

AGENTE OFICIAL 
Plai.a de CeIVantes. 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

la DI móvil que le atendió al sufrir la parada cardiorrespiratoria 
tuvo que venir desde Coslada 

Por valor de 2'5 
millones de pesetas 

Un ioven falleció sin que hubiera Robaron un 1a1eun 
disponible una ambulancia en Alcalá con iovas 
No había en esos momentos ninguna ambulancia en toda la ciudad, ninguna UVI móvil a un representante que pudiera atender al joven David Curie! Cabanillas, de 17 años, que sufrió una parada 
cardiorrespiratoria después de ver por televisión el partido de fútbol entre el Barcelona de 1•over1'a y el Real Madrid. El paro cardiaco fue fulminante y poco se pudo hacer por salvar la vida 
de David, que falleció en el portal de su casa, en el número 6 de la calle Eduardo Pascual 
y Cuéllar. Pero no fue la UVI móvil de Alcalá la que lo atendió porque en esos momentos 
se encontraba realizando otro servicio y no había otra en la ciudad complutense. Tuvo 
que atenderle la UVI móvil del SERCAM, la cual se tuvo que trasladar desde Costada. 
Incluso, después que ésta llegó una ambulancia de Cruz Roja, pero de Torrejón de Ardoz 
porque la de Alcalá no se encontraba operativa. La expresidenta de la Federación Comar
cal de Asociaciones de Vecinos, Araceli Piquet, que conoce a la familia del joven falleci
do, manifestó a PUERTA DE MADRID que "es vergonzoso que te mueras sin que haya una 
sola asistencia médica en Alcalá que pueda atenderte y trasladarte al hospital". 

Araceli Piquet se preguntó 
qué hace el nuevo gobierno 
municipal: "Se han gastado 
mucho dinero en cultura y en 
otras cosas, pero eso no le 
podría haber salvado la vida al 
chico. Cuando yo era presi
denta de la Federación pelea
mos porque Alcalá tuviera una 
segunda UVI móvil, que no 
estuviéramos 'vendidos' cada 
vez que se activara para un 
servicio la UVI del 061. Dimos 
la batalla y conseguimos que 
se aprobara en el pleno. Pero 
ya nadie se ha vuelto a preo
cupar". 

David Curiel Cabanillas vivia 
con sus padres y hermano en 
el número 6 de la calle Eduar
do Pascual y Cuéllar, en el 
parque del Angel, concreta
mente en el piso séptimo A de 
la escalera derecha. El barrio 
ha sufrido un auténtico maza
zo por tratarse de un joven de 
1 7 años muy querido allí. 
David practicaba habitual
mente deporte y no fumaba ni 
bebía: "Era un chico muy 
sano", manifestó un vecino 
que añadió que "no me lo pue
do creer. Le he visto esta tarde 
ahí en el parque y era un chi
co que desbordaba vitalidad". 

Al parecer David había visto 
el partido de fútbol por la tele
visión entre el Barcelona y el 
Real Madrid. Aficionado al 
equipo madridista, en su. 
ámbito familiar se reconoció 

EIJovan 
se slntl6 

lndlSllU8StO 
despues ..... 

el Barcelona· 
Real Madrid 

por televlsl6n 

que era muy nervioso. El caso 
es que después del partido 
sintió un mareo y dijo que se 
sentía mal. Su estado fue 
empeorando ya que de hecho 
comenzó a tener dificultades 
respiratorias. Sus padres deci
dieron trasladarle al hospital 
ya que la UVI móvil del 061, 
que al parecer fue avisada, no 
aparecía. 

En el portal del inmueble 
David se desvaneció. Ya no 
logró levantarse. Un amigo de 
la familia, estudiante de quin
to de medicina, que pasaba 
por allí y oyó los gritos de los 
padres de David, comenzó a 
hacerle masaje cardiaco. 

La Policía Local recibió el 
aviso de que se dirigieran a la 
calle Eduardo Pascual y Cué
llar a las 23'32 horas. La pri
mera dotación apenas tardó 
tres minutos puesto que se 
encontraba en la plaza de Cer-

Intimidaron con un cuchillo a la empleada 
de una gasolinera v se llenron 95.000 pesetas 
A pleno día, sobre las 10 de 

la mañana del sábado día 9 de 
octubre, fue cometido un atra
co en la gasolinera CAMPSA 
situada en la carretera M-106, 
kilómetro 3,500, de Algete. 

Los atracadores fueron tres 
individuos, uno de ellos arma-

PUERTA de Madrid 

do con un cuchillo de grandes 
dimensiones con el que intimi
dó a la empleada de la gasoli
nera, una mujer, sustrayéndo
le la cantidad de 95.000 pese
tas. Se dieron a la fuga en un 
vehículo Opel con matricula 
falsa. 

vantes. Fuentes policiales afir
maron que desde que ellos lle
garon hasta que llegó la UVI 
móvil del SERCAM transcurrió 
muy poco tiempo". Sin embar
go, al comprobar que la ambu
lancia de Cruz Roja tenía rotu
lada su procedencia, Torrejón 
de Ardoz, y que la UVI móvil 
del SERCAM tiene su base en 
Coslada, produjo indignación 
a los vecinos: "Ya vendrán los 
de la Cruz Roja a pedir en la 
banderita. Cuando se les hace 
falta en Alcalá no están". 

Pero las mayores quejas 
venian por la falta de UVIS 
móviles de las administracio
nes públicas. Eso sí, el perso
nal de la del SERCAM y un 
médico del 061 que se despla
zó en un coche, estuvieron 
más de tres cuartos de hora 
intentando reanimar a David. 
Cuando se determinó su falle
cimiento se vivió un auténtico 
drama en el número 6 de la 
calle Eduardo Pascual y Cué
llar. Los gritos de dolor de los 
padres y de otros familiares 
que se fueron concentrando 
en el portal estremecieron a 
los vecinos de la calle y sumie
ron al barrio en la tristeza. 

El juzgado de guardia orde
nó a la fuerza pública que pro
cediera al levantamiento del 
cadáver y su traslado al tana
torio del cementerio jardín 
para realizar allí la autopsia. 
El furgón fúnebre municipal 
procedió a cumplimentar la 
orden al filo de las dos de la 
madrugada. 

SE ALOUILA PISO 
EN LOS BATANES 

(zona Rinconada) 
3 dormitorios 

Tlfs.: 9t 7727724 
600 59&!79 

Sobre las 14,05 del día 5 de 
octubre, en la puerta de la 
joyería Géminis, situada en la 
localidad de Rivas Vaciama
drid, se produjo un robo por el 
procedimiento del tirón a un 
representante de joyería al que 
presuntamente estaban espe
rando los delincuentes. Al 
salir del establecimiento le 
arrebataron el maletín en el 
que llevaba un muestrario 
surtido de joyería y varias pie
zas para reparación, valorado 
todo en dos millones y medio 
de pesetas. La víctima, que 
trabaja como representante de 
joyería de la empresa Confor
mitur, fue sorprendida por dos 
individuos, según la victima 
súbditos sudamericanos de 
unos 30 años de edad a los 
que esperaba un tercer indivi
duo que se encontraba al 
volante de un turismo Citroen 
en el que huyeron rápidamen
te, ignorándose la matricula 
del mismo. 

Una muier murió 
atropellada en la N-11 

Sobre las 6 horas de la 
madrugada del miércoles día 
13 de octubre falleció una 
mujer después de ser atrope
llada por una furgoneta Nis
san con matricula de Guada
lajara. El acciddente ocurrió a 
la altura del kilómetro 74,600 
de la carretera N-11. La fallwe
cida, de 35 años de edad, 
Maria del Carmen RD, residía 
en un centro de acogida de 
Guadalajara. El suceso sobre
vino cuando la mujer se 
encontraba, al parecer, anti
rreglamentariamente de noche 
en la calzada. 

fiir ALCALA 

~ RADIO·TUI 
S. COOP. 

SERVICIO PERMANENTE 

91812 2188. 91812 2119 

t& de octubre de t999 



sucesos 

El ladrón amenazó con una navaja a la cajera 

Atraco en un supermercado de Reves Católicos 
Un supermercado de la cadena Expreso, el ubicado en Reyes Católicos, muy cerca de la plaza de 
Santa Ana, sufrió un atraco en la mañana del pasado jueves 7 de octubre. Eran las once de la 
mañana cuando un joven alto y delgado, que llevaba gorra y cubría su cara con un pañuelo, entra
ba en el establecimiento e intimidaba a una de las cajeras poniéndole una navaja en el estómago. 

La dependienta abrió la caja 
y en cuestión de segundos el 
individuo había cogido el dine
ro y salía huyendo en direc
ción al polígono Puerta de 
Madrid. El botín no fue gran
de, unos miles de pesetas qui
zás, la recaudación que se 
había hecho en la hora escasa 
que llevaba abierto el super
mercado. 

conlleva importantes riesgos. 
"Es un trabajo donde la perso
na está muy expuesta fisica
mente. Por desgracia es el pan 
nuestro de cada día, pero o se 
cobra a los clientes como en 
un banco, metido entre crista
les, o de lo contrario no se 
puede evitar el riesgo. Te sien
tes indefenso y también sien
tes impotencia porque no 

somos más que trabajadores 
que estamos tratando de 
hacer nuestro trabajo lo mejor 
posible, para que luego venga 
un desalmado y te pegue un 
susto y ya no sólo eso sino que 
te pinche o algo peor", explicó 
el responsable del Expreso 
atracado. 

Los empleados temen por su 
seguridad pero también por la 

lmponante robo en un piso de Vía Complutense 

de sus clientes: "La gente que 
viene es del barrio y los cono
ces prácticamente a todos. Por 
eso que ocurran estas cosas 
no te agrada, por ti y por los 
clientes que tienen que pre
senciar estas situaciones. ¿Y 
si le da al atracador por enca
rarse con algún cliente y trata 
de robarle? Te da un poco de 
miedo". 

No es el primer atraco que 
sufre este establecimiento 
inaugurado hace catorce años. 
Si hablamos de 1999, el del 
pasado jueves es el segundo 
atraco del año. El encargado 
de la tienda recuerda que hace 
algún tiempo la zona era de 
las más conflictivas de Alcalá. 
Ahora la situación ha mejora
do aunque de vez en cuando 
se observan personas sospe
chosas rondando los comer
cios. 

los ladrones aprovecharon que los dueños 
se fueron de boda para desvaliiar la casa 
Un piso octavo del número 65 de la Vía Complutense fue desvalijado durante el pasado fin de 
semana, 9 y 10 de octubre, aprovechando que los dueños se ausentaron de la ciudad para asistir 
a una boda. Fueron ellos mismos los que descubrieron el robo cuando regresaron el domingo tran
quilamente a su casa, totalmente ajenos a lo ocurrido. 

Aunque podría no parecerlo, 
hoy por hoy, trabajar como 
cajero en un supermercado 
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Los ladrones consiguieron 
forzar, posiblemente con una 
barra de hierro, la puerta 
blindada que protegía la 
vivienda, franqueándose el 
paso al interior. Hasta el últi
mo rincón fue registrado y 
todo lo que contenían los 
armarios y los cajones se 
encontraba tirado de forma 
desordenada por el suelo. Los 
ladrones se emplearon a 
conciencia para seleccionar lo 
que más les interesaba: por 
supuesto el dinero en metálico 
que había en la vivienda para 
realizar unos pagos ese mismo 
lunes, el vídeo, una cámara de 
fotos, un teléfono móvil, un 
ordenador portátil valorado en 
400.000 pesetas, un abrigo de 
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visón, un chaquetón de ante, 
todas las joyas ... , por citar lo 
más destacado. Según explicó 
a este semanario la propieta
ria del piso robado, es dificil 
cuantificar las pérdidas ya que 
algunas de las joyas sustraí
das tenían, por su antigüedad, 
un valor incalculable, ,aparte 
del gran valor sentimental que 
tenían para ella al tratarse de 
piezas heredadas de la familia 
o regalos de su marido. Aun
que no se pueda concretar, es 
obvio que el botín de este robo 
se cifra en millones de pesetas. 

Con posterioridad al suceso, 
el vecino del piso asaltado, que 
no sabía que ese fin de sema
na sus ocupantes saldrían de 
viaje y no estarían en casa, 

declaró que había escuchado 
ruidos en la vivienda alrededor 
de las doce de la noche del 
sábado 9 de octubre, lo que 
parece indicar que a esa hora 
los autores del robo ya esta
ban 'trabajando' a sus anchas. 

Por si los dueños no se habí
an hecho a la idea de que efec
tivamente su casa y no la de 
unos conocidos había sido 
desvalijada, el trabajo de orde
narlo todo de nuevo contribu
yó . a recordárselo durante la 
semana siguiente. Pero ni ese 
tiempo ni mucho más será 
suficiente para que olviden 
este suceso que supone la vio
lación de la intimidad del 
hogar, donde todos creemos 
estar protegidos. 

Manzanas rojas, el kg. 
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En la catedral vieron la emosición .. las Edades del hombre" 

los Hiios v Amigos de Alcalá visitaro1 Pale1cia 
' La Asociación filjos y Amigos de Alcalá viajó a Palencia. ciudad en la que visitaron su 

catedral y la exposición allí instalada "Las Edades del Hombre", además de otros monu
mentos. conociendo así un poco más de la historia de esta ciudad. A continuación rela
tan las vicisitudes que tuvo este viaje. 

Un nuevo año en el que 
nuestra Asociación incluye en 
sus actividades la visita a la 
exposición "Las Edades del 
Hombre" y aprovecha la oca
sión para conocer la ciudad 
que la acoge. 

Salimos a una hora tempra
na con el temor de que el 
tiempo no nos acompañe, 
pero la suerte está de nuestra 
parte y tenemos un día, aun
que algo nublado, muy propi
cio para una excursión. 

Después de tres horas de 
viaje llegamos a Palencia y 
nos encontramos con una ciu
dad acogedora completamente 
llana, típica castellana, lim
pia, y tranquila, limitada por 
el río Carrión, afluente del 
Pisuerga y un otero elegido 
para colocar un Cristo a más 
de 180 metros de altura; los 
dos únicos accidentes que 
destacan de esta ciudad llana. 

En la plaza de la Inmacula
da, junto a la Catedral, nos 
espera nuestra simpática guía 
turística Merche, puesta a 
nuestra disposición por el 
Ayuntamiento de la ciudad 
palentina, que se encarga de 
enseñarnos los lugares más 
interesantes así como intro
ducirnos en la cultura, gas
tronomía y resaltar el espíritu 
llano y abierto de las gentes 
de esta ciudad. 

Palencia fue la primera Uni-
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versidad de España y una de 
las primeras de Europa, gra
cias a Alfonso VIII que prote
gió la ciudad y fundó en 1185 
los famosos "Estudios Gene
rales". Su existencia dura 
unos sesenta años, pues la 
creac10n de los Estudios 
Generales de Salamanca debi
litaron a los palentinos. 

El Emperador Carlos castigó 
a los habitantes de esta ciu
dad, por unirse al bando 
comunero, y en los tres siglos 
siguientes Palencia se oscure
ce, pero esta ciudad ha sabido 
surgir con nuevas energías y 
ha creado industrias y comer-

cio además del turismo basa
do en su increíble riqueza 
artística tanto de su capital 
como de su provincia. 

Una vez hecha una breve 
reseña de esta ciudad caste
llana nos disponemos a iniciar 
nuestro recorrido, dirigiéndo
nos a la calle Mayor, sobrepor
talada con edificios que se nos 
antojan bastante modernos 
para donde están ubicados y 
con poco orden arquitectónico 
en sus restauraciones. 

A continuación llegamos a la 
plaza del Ayuntamiento, pre
sidida por una estatua del 
escultor palentino Berrugue-

Moda femenina en 
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te, realizada por el escultor 
Victoria Macho. Algo que está 
ocurriendo en esta plaza en el 
momento que la visitamos nos 
llama la atención y nos trasla
da por unos instantes treinta 
o cuarenta años atrás. Son 
grandes corros formados por 
niños, padres y abuelos que 
no hacen otra cosa que cam
biar cromos, todo ello con 
gran seriedad como si fueran 
grandes transacciones de 
dinero. Nos encontramos por 
unos momentos en nuestra 
calle Mayor frente a la puerta 
del Sr. Retabé o el Sr. Emilio. 

Esta plaza está presidida 
por el Ayuntamiento, edificio 
neoclásico de finales del siglo 
XIX. Muy cerca visitamos la 
Iglesia de la Soledad, pequeño 
edificio que data de 1620, 
muy reformado en el que des
tacan sus bóvedas de yesería 
y un retablo neoclásico todo 
del siglo XVIII. Adosada está 
la Iglesia de San Francisco, 
resto del enorme conjunto 
conventual del siglo XIII, que 
fue sede de Cortes y residen
cia de Reyes. A muy poca dis
tancia nos encontramos con 
la Diputación Provincial, uno 
de los edificios civiles más 
notorios de esta nueva Palen
cia, de estilo neorrenacentis
ta, fue construido por Jeróni
mo Arroyo en 1914 y está 
decorado en su interior con 
pinturas murales de pintores 
palentinos. 

Llegamos en nuestro reco
rrido al Monasterio de Santa 
Clara situado frente al Palacio 
Provincial, · edificio de princi
pios de siglo. El Monasterio 
data de finales del siglo XIV y 
su iglesia fue durante siglos 
Panteón de los Almirantes de 
Castilla. En el Convento de 
Santa Clara es donde Zorrilla 
situaba la leyenda de "Marga
rita la Tornera". La iglesia aún 
conserva como gran tesoro el 
impresionante Cristo Yacente, 
de gran realismo y del que se 
dice que apareció flotando 
sobre el mar con cuatro cirios 
encendidos, Cristo que sea 
dicho de paso no agradó a 
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todo el mundo por su impre
sionante realismo entre el que 
destacan las uñas, el pelo y su 
estado momificado. 

Nos dirigimos después a la 
Iglesia de San Miguel de los 
siglos XII-XIII de transición 
románico-ojival con una bellí
sima torre calada de carácter 
religioso y militar. Su altar 
está presidido por un Cristo 
del siglo XIV, la leyenda dice 
que en esta iglesia contrajeron 
matrimonio El Cid y Doña 
Jimena. 

Después de visitar la Iglesia 
de San Lázaro, la cual, según 
se dice fue fundada sobre una 
leproseria, ya de vuelta visita
mos a la patrona de la ciudad 
"la Virgen de la Calle" que se 
encuentra en la Iglesia de la 
Compañía de Jesús, donde 
nos encontramos con una 
fachada típica de las iglesias 
de los jesuitas y nos recuerda 
nuestra iglesia de la calle 
Libreros. 

Con esta iglesia termina 
nuestra visita por la ciudad y 
con mucho cariño nos despe
dimos de nuestra guia, no sin 
antes obsequiarle con el 
pañuelo de Alcalá, el cual le 
hace muchísima ilusión. 

Después de tomar un refri
gerio y de haber saboreado la 
cocina castellana nos dispo
nemos a visitar la Catedral y 
la exposición "Las Edades del 
Hombre". 

La Catedral "la bella desco
nocida", tal y como les gusta 
llamarla a los palentinos, y en 
ello llevan mucha razón, pues 
no podíamos imaginarnos 
desde fuera la belleza que 
guarda en su interior, conser
va restos visigodos del siglo 
VIII en su cripta y románicos 
del siglo XI en las edificacio
nes precedentes. El interior es 
un magno museo y encontra
mos desde estilos góticos 
como el "Cristo de las Bata
llas" siglo XIII hasta el barro
co, pasando por varias mues
tras de arte renacentista y 
plateresco, obras pictóricas de 
Pedro Berruguete y El Greco 
sin olvidar la obra del altar 
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mayor de Juan de Flano ade
más de valiosísimas coleccio
nes de tapices y orfebreria 
religiosa. 

Pero además de su belleza la 
Catedral nos muestra la sépti
ma exposición de Las Edades 
del Hombre, exposición de la 
gran riqueza patrimonial que 
se guarda en ermitas e igle
sias, parroquias y catedrales, 
conventos y monasterios, 
bibliotecas y archivos de la 
Diócesis que componen la 
iglesia de Castilla y León. 

"Memorias y esplendores" es 
el lema que reza en el cartel 
anunciador. "Memorias" por
que en una mirada hacia 
atrás, intenta recobrar el 
pasado y hacérnoslo presente 
entre nosotros. "Esplendores" 
porque la iglesia palentina a 
través de las casi trescientas 
piezas que componen la expo
sición, unida a la belleza 
arquitectónica del templo 
catedralicio, forma un conglo
merado que la hace resplan
decer en cada rincón y cada 
estancia que recorremos. 

En la visita nos acompaña 
un guía, que nos va resaltan
do las obras más emblemáti
cas de cada estancia, en las 
que en cada una de ellas está 
representada una época o 
estilo diferente. La exposición 
está dividida en seis estancias 
o capítulos: 

1 - El románico 
11 - El gótico 
III - El renacimiento 
N - Europa en Tierra de 

Campos. 
V - Viaje a las Indias. 
VI - Del Barroco Triunfal al 

Barroco de Ensueño. 

Quedamos admirados de 
tanta belleza y con la sensa
ción de no haberlo visto todo 
durante las casi dos horas 
que dura nuestra visita, nos 
disponemos a regresar a Alca
lá, no sin antes reponer fuer
zas. 

Antonio BRAVO BARRANCO 
Secretario .Asociación 

Hijos y Amigos de Alcalá 

Beatriz de Miguel, concejal cie Juventud 

El único conceial que asisUó con el alcalde fue el del PDNI 

Nadie avisó a la conceial de 
Juventud de la inauguración 
de las viviendas para ióvenes 
Beatriz de Miguel protestó en la comisión de Muier 
Nadie avisó a la concejal de Juventud. Beatriz de Miguel, 
de la inauguración de las viviendas para jóvenes construi
das por la comunidad de Madrid en la calle Damas. El acto 

,. se celebró el martes 5 de octubre. Faltó el consejero de 
Obras Públicas. Urbanismo y Transportes. Luis Eduardo 
Cortés. que. al tener conocimiento de que más de 4.000 
personas lo esperaban para reivindicarle la jornada conti
nuada, adujo problemas de agenda y no vino a Alcalá. 
Tampoco estuvo la concejal de Urbanismo. Teresa Bach. 
otro de los departamentos relacionados con la construc
ción de estas viviendas. Y se echó en falta a Beatriz de 
Miguel. concejal de Juventud. Nadie advirtió a la concejal 
socialista que se iba a celebrar este acto. 

Manuel Peinado presidió la 
ceremonia y la única repre
sentación de la corporación 
municipal al margen del alcal
de fue el concejal del PDNI, 
Javier Ocaña, quien estuvo 
colocado en lugar preferente. 

Que estuviera Javier Ocaña 
y no estuviera la concejal de 
Juventud hizo que ésta pro
testara en una reunión de la 
comisión de Mujer, de la que 
forma parte. Y más cuando 
decenas de jóvenes preguntan 
habitualmente en la casa con
sistorial por las trece vivien
das inauguradas y quien tiene 
que informar a los jóvenes es 
el departamento de Juventud, 
que dirige Beatriz de Miguel. 

En definitiva, en la casa 
consistorial hay quien comen
ta que a Ocaña le ha quedado 
"el papel de figurar". Mal tole
rado por IU y cuestionado por 
una parte importante dentro 
del PSOE, son pocos los que 
se fian de Ocaña, tanto en el 
gobierno como en la oposi
ción. Pero es que ni en el 

papel de "figurar" empieza a 
ser tolerado, sobre todo si qui
ta el sitio a un concejal que 
tiene que estar en determina
dos actos. 

De momento se ha adjudica
do a Beatriz de Miguel el papel 
de informar a cientos de jóve
nes que quieren saber cómo 
pueden obtener una de esas 
trece viviendas, jóvenes que, 
al preguntar en la casa con
sistorial y no ser respondidos, 
piensan que esas trece vivien
das estaban concedidas de 
antemano. 
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la jefatura de policía local está en contacto 
con la concejalía responsable para solucionar la sbación 

''Venta ambulante'' de coches 
en las calles alcalaínas 
Los vecinos de la avenida Complutense, a la altura del supermercado Champion, y los de 
Reyes Católicos, están cansados de llegar con sus vehículos a sus calles y no encontrar apar
camiento. Las zonas habilitadas para tal se encuentran siempre abarrotadas por coches en 
los que se puede observar un cartel que dice: "Se Vende", convirtiéndose así en un merca
dillo del automóvil. La jefatura de la policía local está trabajando sobre este tema, que co
menzó hace años y últimamente se está extendiendo por varias zonas complutenses. "No se 
pueden tener los vehículos estacionados durante mis de 48 horas en el mismo sitio y no se 
puede estar utilizando unas plazas en la vía pública para este tipo de venta", manifestó a 
PUERTA DE MADRID Juan José Tamayo, subinspector jefe de la policía local. 

La redacción de PUERTA 
DE MADRID ha recibido en 
las últimas fechas , varias lla
madas quejándose de la ocu
pación de las zonas de apar
canliento de sus calles por 
coches con el cartel de "Se 
Vende". Pero no son dos o 
tres los coches que ocupan 
estas plazas , sino aceras 
completas en las que es difi
cil apreciar algún vehículo 
que no esté puesto a la venta. 

Esta situación comenzó 
años atrás en Reyes Católi
cos, pero últimamente se 
está extendiendo por otras 
zonas del ciudad, como es el 
caso de la Avenida Complu
tense a la altura del super-
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mercado Champion. Lo que 
en un principio parecía una 
costumbre en la que los par
ticulares ponían a la venta 
sus vehículos privados y los 
aparcaban en una buena si
tuación para encontrar com
pradores, se está convirtien
do según el subinspector jefe 
de la policía local, Juan José 
Tamayo, "en un reguero de 
coches, que se puede con
templar casi como un tema 
de venta ambulante". 

La policía local ya ha traba
jado en otras ocasiones sobre 
este tema. "Se localizaban los 
teléfonos por los ordenado
res, los retiraban y a los po
cos dias volvían a aparecer, 

pero esto era muy limitado, y 
ahora sin embargo parece ser 
que se va a extender a otras 
zonas", manifestó Tamayo. 

La jefatura de la policía lo
cal está en contacto con la 
concejalía responsable, para 
buscar un enfoque al proble
ma y llegar a su solución. 
"Digamos que la legalidad 
habla de que hay que tener 
un establecimiento para co
mercializar cualquier pro
ducto y venderlo al público. 
Entonces ahí no cumplen esa 
ley". 

La ampliación de este tema 
de "venta ambulante", ha co
gido de nuevas a la policía lo
cal respecto a lo que estaban 

trabajando como venta irre
gular o ilegal en la vía públi
ca. Según Tamayo: "Cuando 
se produzca una acumula
ción de muchos vehículos de 
un mismo propietario en una 
exposición en la vía pública, 
lo estudiaremos con la conce
jalía que corresponda, pero 
en principio entendemos que 
se puede estar produciendo 
una infracción por una ocu
pación que no es regular o le
gal de la vía pública para una 
activídad comercial que tam
poco se debe desarrollar ahí". 

La policía local está reca
bando datos sobre este tema. 
"Estamos recogiendo datos y 
éstos varían dependiendo de 
las zonas. En cada zona no 
es el mismo comerciante e in
cluso dentro de la misma va
rian los datos telefónicos que 
se ponen", comentó Tamayo 
a PUERTA DE MADRID. Con 
esta estrategia, los supuestos 
comerciantes se cubren bien 
las espaldas y evítan apare
cer como únicos propietarios 
de los coches. 

El cuartel de la policía lo
cal, al igual que este semana
rio, también ha recibido que
jas de vecinos de determina
das zonas de la ciudad com
plutense, cansados de tener 
que soportar estos insólitos 
puestos de venta. 

PUERTA de Madrid 



Urbanizadora Colmenar, promueve un nuevo y 
singular proyecto inmobiliario en Alcalá de Henares. 

Concebido para ser un area de negocio de gran 
proyección de futuro, El Parque Empresarial!/ 
dispone de una superficie de suelo comercial de 
casi 7000 m2, divididos en tres areas independientes. 

Todos los locales, a partir de 11 O m2, cuentan con la 
preinstalación de todos los servicios y suministros para 
su futuro funcionamiento: Luz, agua, gas, antena TV y 
parabólica, desagües, ventilaciones, teléfono, etc ... 

Además, pondremos a su disposición todos los 
servicios y gestiones necesarias para una reforma 
del local a su medida. 

Antes de tomar una decisión venga a vernos, porque 
tenemos la seguridad de que volverá. 

UE 
MPRESARIAL 

V 1 S 1 Ó N D E FUTURO 
C/ Antequera, 1 

Tel. 91 882 62 03 • 91 884 20 80 
28804 Alcalá de Henares (Madrid) 

www.colmenar.com 



Al acto de presentación del grabado asistió el alcalde Manuel Peinado La artista Amparo Vargas posa junto a su obra 

la décima abra de la colección impulsada par las .. DemocráUcas" 
se presentó la pasada semana 

AMDIC homenaiea a la Universidad del 
pasado v del futuro con su X Grabado 
El curso 1999/2000 será señalado para las "Democráticas". entre otras cosas porque con 
él cumplen su vigésimo aniversario como asociación y presentan el X grabado de la 
colección AMDIC-Alcalá. con la que llevan homenajeando a la ciudad y sus grandes hitos 
desde hace ya un lustro. Este grabado. obra de la artista Amparo Vargas. se presentó el 
pasado 6 de octubre en un acto al que asistieron como invitados el alcalde de la ciudad. 
Manuel Peinado, y la concejala de Mujer. Magdalena Moreno. a los que las "Democráti
cas" tuvieron oportunidad de preguntar todas aquellas cuestiones que les interesaban. 

La presidenta de AMDIC, 
Charo Fernández Dovermans, 
fue la encargada de abrir el 
turno de palabra, haciendo 
especial mención de la autora 
del décimo grabado de la 
colección, con el que la aso
ciación y la propia Amparo 
Vargas han querido sumarse a 
la importante efemérides que 
este año vive la ciudad: los 
500 años de la Universidad de 
Alcalá, o lo que es lo mismo, el 
quinto centenario de la Bula 
Pontificia que hizo realidad la 
Universidad Cisneriana, orgu
llo de los alcalaínos y Patrimo
nio de toda la Humanidad. Del 
extenso curriculum de la 
artista, la presidenta de las 
"Democráticas" destacó el 
cuadro dedicado a los Santos 
de Alcalá que luce en lugar 
prominente de la Capilla de 
San Ildefonso y los nuevos 
proyectos en los que se va a 
embarcar Amparo, una colec
ción de retratos de ex alcaldes 
de Alcalá, comenzando por 
Arsenio Lope Huerta, y la 
apertura de una sala, que 
posiblemente se denominará 
"Taller Galeria", en el centro 
de Alcalá, donde conseguirá 
aunar sus diversas vocaciones 
artistlcas, empresariales y de 
promoción del arte en general. 

A continuación intervino 
Asela Sanz, vicepresidenta de 

I& de octubre de 1999 

AMDIC, habló del grabado y 
del importante evento que 
rememora, la concesión de la 
bula por la que se concede la 
potestad de fundar en la ciu
dad de Alcalá "un colegio en el 
que puedan leerse libre y líci
tamente las facultades de teo-

logia y derecho canónico y de 
artes liberales ... , y en él una 
capilla". La fachada del Cole
gio de San Ildefonso, como 
simbolo de ese pasado, apare
ce junto a la planta del edificio 
más moderno de la UA, el Poli
técnico, simbolo de un futuro 

prometedor que ya es presen
te. Así, las "Democráticas" han 
expresado plásticamente en 
su grabado el lema del actual 
equipo rectoral: "Al futuro por 
el pasado". 

De la técnica empleada en la 
elaboración de la obra y tam
bién de su simbolismo habló 
Amparo Vargas, antes de que 
se hiciera entrega de una 
copia del grabado a Manuel 
Peinado y Magdalena Moreno. 

Unas palabras del alcalde y 
el posterior coloquio con las 
asistentes, que llenaban el 
Aula de Cultura de Caja 
Madrid, sirvieron para dar por 
concluido el acto. En su inter
venc1on, Manuel Peinado 
habló de sus primeros 100 
dias como alcalde, asegurando 
que cuando uno llega al Ayun
tamiento desde la Universi
dad, la tarea no resulta tan 
agobiante puesto que la 
docencia produce mucho más 
estrés que la gestión de la ciu-
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AMDIC entregó uno de los grabados a Isabel Melón 

dad, añadiendo, eso sí, que 
sentía cierto desasosiego por 
la cantidad de cosas que hay 
que hacer y el "tempo lento" 
que marca la administración. 
Felicitó a las "Democráticas" 
por ser uno de los grupos gra
cias a los que las ciudades se 
vertebran socialmente y res
pondió a cuestiones sobre la 
Huerta del Obispo, Alcalá 
Patrimonio de la Humanidad, 

el Camino de la Lengua Caste
llana o la jornada continua de 
los colegios, que le sirvió para 
comentar que es al Ayunta
miento adonde acuden los ciu
dadanos a reclamar y manifes
tar sus protestas, porque es el 
organismo de la administra
ción que sienten más cercano, 
a pesar de que, como en este 
caso, no tenga competencia 
alguna sobre el asunto. 

Reproducción del décimo grabado de la colección de AMDIC 

PUERTA de Madrid 

Los prózimos días 15 y 16 de octubre se celebrará en Alcalá de Hena
res el "W Certamen de Tunas de Alcalá", en el que se reunirán más 
de 300 tunos procedentes de varias universidades españolas e ibe
roamericanas. La organización del mismo corre a cargo de la tuna 
anfitriona, la Tuna de la Universidad de Alcalá, y estará patrocinado 
por la Universidad alcalaína, el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y la Fundación General de la Universidad de Alcalá. 

El certamen se celebra en un 
año francamente especial para 
la Universidad de Alcalá al 
coincidir con los 500 años de 
la Universidad. Las dos edicio
nes anteriores del certamen 
internacional de Tunas de 
Alcalá se han celebrado coin
cidiendo con citas históricas y 
emblemáticas en la ciudad 
complutense: en 1993 se con
memoraron los 700 años de la 
creación de los Estudios Gene
rales de la Universidad, y en 
1997 se conmemoró el 450 ani
versario del nacúniento de Cer
vantes. La Tuna también quie
re rendir homenaje a toda la 
Ciudad de Alcalá por la decla
ración de Ciudad Patrúnonio 
de la Humanidad, conseguida 
el pasado mes de diciembre en 
Kyoto (Japón). 

A continuación se detallan 
los actos públicos en los que 
intervendrán todas las tunas: 

Viernes, 15 de Octubre 

13'00 h.: Recepción por 
parte del alcalde de Alcalá de 
Henares y del rector de la Uni
versidad de Alcalá a las tunas 
participantes en el paraninfo 
de la Universidad Cisneriana. 

18'00h.: Pasacalles de la 
mitad de las tunas participan
tes por la calle Mayor, Plaza de 
Cervantes y Plaza de San Die
go. 

20'00 h.: Actuación de la 
mitad de las tunas en el salón 
de actos del l.E.S. Antonio 
Machado (antigua Universidad 
Laboral). c/ Alalpardo, s/n. 

Sábado, 16 de Octubre 
12'30 h.: Degustación de 

cerveza para público y tunos 
en la Plaza de Cervantes o 
Huerta de los Leones Ougar a 
confirmar) por gentileza de la 

Asociación de Hosteleros de 
Alcalá de Henares. 

18'00 h.: Pasacalles de la 
mitad de las tunas participan
tes por la calle Mayor, Plaza de 
Cervantes y Plaza de San Die
go. 

19'30 h.: Actuación de la 
mitad de las tunas participan
tes, actuación de la Tuna de la 
Universidad de Alcalá y entre
ga de premios en el salón de 
actos del l.E.S. Antonio 
Machado. 

Tunas participantes: Tuna 
de Ingenieros Técnicos de 
Obras Públicas de Madrid, 
Tuna de Ingenieros de Minas 
de Madrid, Tuna Compostela
na, Tuna Universitaria Politéc
nica de Linares, Tuna Univer
sitaria del Distrito de Jaén, 
Tuna del Distrito de Las Pal
mas de Gran Canaria, Tuna 
del Distrito Universitario de 
Granada, Tuna Universitaria 
de Almeria, Tuna Universitaria 
de San Martin de Porres (Lima 
- Perú). Tuna Universitaria 
Ciudad de Méjico (Méjico). 

Jurado del Certamen: Fer
nando Calleja (Coral Lírica 
Complutense). Manuel Ruiz 
(director del Conservatorio de 
Música de Alcalá), José Miguel 
Peñarrocha (director de 
orquesta). Roque Baños (com
positor). Juan Carlos Fernán
dez (antiguo tuno e instru
mentista). Pedro Chamorro 
(catedrático de Música de 
Plectro y Púa). Caridad Simón 
(catedrática de Música de 
Plectro y Púa) , Juan Antonio 
Pérez (miembro fundador de la 
Tuna de Alcalá. 

Presentarán el certamen: 
Emilio de Felipe, guionista y 
miembro de la Tuna de Alcalá, 
y Anabel Barrado, periodista y 
presentadora de televisión. 
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Participó en el 1 Festival lntemacional de Música de Pulso v Púa "Ciudad de Cñstal" 

El cuarteto alcalaíno Assai actuó 
iunto a otros grupos de reconocido 
prestigio en La Coruña 
El Cuarteto .Assai, compuesto por los músicos José Ramón García a la bandurria, Ruth Iz
quierdo al laud contralto, Jaime del Amo al laúd tenor y Javier García a la guitarra, partici
paron en el X Festival Internacional de Música de Pulso y Púa "Ciudad de Cristal", celebrado 
los días 30 de septiembre y 1, 2 y 3 de octubre en La Coruña. En el Festival participaron gru
pos de toda Europa, entre los que se encontraban algunos mundialmente reconocidos. 

Grnpos musicales de todo 
el territorio europeo se reú
nen año tras año para par
ticipar en este prestigioso 
Festival de gran reconoci
miento dentro del mundo 
de la Música de Pulso y 
Púa. Dos grnpos españoles, 
dos portugueses, uno rnso, 
uno búlgaro, uno finlandés 
y el Duo Capriccioso de 
Alemania, considerados ac
tualmente como los mejo
res del mundo, han confi
gurado el amplio bagaje de 
músicos que han actuado 
en la provincia gallega. 

Tres actuaciones fueron 
las que el Cuarteto Assai 
complutense realizó a lo 
largo de los cuatro días que 
duró el X Festival "Ciudad 
de Cristal", al que habían 
sido invitados por la Agru
pación Musical Albéniz, or
ganizadora del evento. 

El primer día, José Ra
món, Ruth, Jaime y Javier, 
fueron recibidos -juiito al 
resto de agrnpaciones mu
sicales- en el ayuntamiento 
coruñés por el primer te-

11 de octubre de 1999 

El presidente de la Agrupación Musical Albéniz, Antonio Gundín, 
hizo entrega de una placa a José Ramón García. 

niente alcalde de la ciudad. 
Su primer concierto fue 

el viernes 1 de octubre en 
la Capilla de la Magdalena 
en la localidad de Arzua. El 

sábado 2 actuaron en Cam
bre, en la Iglesia de Santa 
Maria. Su tercera y última 
actuación fue en La Coru
ña, en el teatro Rosalía 

Castro el domingo 3 de oc
tubre. Este día, a diferencia 
del resto de jornadas en las 
que los grupos se reparten 
entre varias localidades 
para sus conciertos, todos 
los participantes se reúnen 
en un mismo teatro para 
interpretar sus piezas. 

El Cuarteto Assai, consti
tuido en el año 1997, ya ha 
conseguido en este corto 
período de tiempo ser cono
cido a nivel nacional. Entre 
las actuaciones que ha rea
lizado hasta el momento 
cabe destacar el concierto 
ofrecido en La XIV Marat
hón de Música de Alcalá; 
en la celebración del 450 
Aniversario de Cervantes; 
en el XXXI Festival Interna
cional de Música de Plectro 
de La Rioja en el 97. Sus 
actuaciones también se ex
tienden por el extranjero. 
En 1998 participaron en el 
II Festival Internazionale di 
Mandolina Citta' di Varazze 
(Italia) y ya han sido invita
dos por la Federación Man
dolinistica Australiana a 
participar en el Festival In
ternacional de Música de 
Plectro que se celebrara en 
el año 2001 en Nueva Ze
landa. 

Para este grupo alcalaino, 
el X Festival "Ciudad de 
Cristal", donde ya habían 
participado en anteriores 
ocasiones con otras or
questas, ha tenido un nivel 
organizativo de gran cali
dad y le ha permitido rela
cionarse y conocer otros 
grupos de pulso y púa. 

El arte del pulso y púa, 
no cuenta con una excesiva 
cantidad de grnpos profe
sionales, pero si amateur, 
que es el caso de nuestros 
cuatro músicos compluten
ses. Los miembros de Assai 
no descartan dedicarse 
profesionalmente a este 
tipo de música, pero por 
ahora lo consideran más 
bien su hobby preferido. 
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Malestar entre los usuarios de la Ciudad Deponiva 

Denuncian que varios 1agrebíes utilizan los 
aseos para afeitarse sus panes v lavar la ropa 
Entre quince y veinte magrebíes tomaron el viernes día 8 de octubre los vestuarios de la Ciudad Deportiva del Val. Los usuarios aseguran que son una colonia y la voz se va extendiendo entre ellos, que se limitan a sacar una entrada sencilla y utilizar los vestuarios para realizarse un aseo completo y para lavar la ropa: "A mí que se duchen no mi importa, el problema es que se afeitan con cuchilla dentro de las duchas y la dejan allí", manifestó Arsenio Gómez Alcalá, como portavoz de los usuarios: "Además se dedican a lavar la ropa dentro de las duchas. Esto ha ido a más y nadie lo ataja". Gómez Alcalá amenazó con poner una denuncia a la Ciudad Deportiva en el centro de salud pública del área 3 por la posible insalubridad de las instalaciones. 

"Esto es una Ciudad Deporti
va, no un albergue'!, claman los 
usuarios de los vestuarios de la 
Ciudad Deportiva del Val: "Ba
rrera dice que estas son de las 
mejores instalaciones deporti
vas de España y yo le digo que 
son de las peores -de Europa. 
Esto es tercermundista". 

Arsenio Gómez Alcalá afirmó 
que es frecuente la utilización 
de las duchas por magrebíes en 
los últimos años. De hecho ya lo 
denunció tiempo atrás en 
PUERTA DE MADRID. Eso sí, 
"como lo del viernes 8 de octu
bre yo no lo he visto nunca. Vi
nieron por la tarde entre quince 
o veinte, repartiéndose en dos 
tumos. Van a ducharse, a lavar
se la ropa. Dentro de las duchas 
se tumban o se ponen de rodi
llas y se afeitan sus partes, o las 
piernas, o yo que sé lo que se 
afeitan. Es increíble. No sé 
adónde vamos a llegar. Yo me 
tuve que ir a duchar a mi casa 
porque ¿cómo entras ahí? Lue
go, para remate, se ponen a fu
mar. Yo no sé qué es lo que fu
man en el vestuario. A lo mejor 
fuman griffa. A mí me parece 
muy bien que la gente se duche, 
pero esto no es un hotel o un al
bergue". 

"Si es que es increíble. Pasé al 
vestuario y les vi afeitarse sus 
partes, las piernas, el pecho, los 
sobacos y la cara. Pero es que 
dejan la maquinilla desechable 
de cuchilla con la que se afeitan 
dentro de la jabonera", manifes
tó Arsenio Gómez Alcalá 

Y mientras están en la ducha, 
por espacio de dos o tres horas, 
el agua caliente no para de salir, 
según explicó Gómez Alcalá: "Yo 
no sé lo que gastarían de agua, 
quizá una piscina entera. Estos 
dejan seco el Henares. Aquello 
parecía una sauna por el vapor 
del agua caliente". 

Los usuarios no se sienten a 
gusto: "Nos tuvimos que ir a du
char en casa. Me gustaría que el 
concejal de Deportes se pusiera 
en contacto conmigo o vaya una 
tarde a la Ciudad Deportiva 
para que yo le cuente los pro
blemas que tenemos los usua
rios. Los techos se caen; hay 
moho. No hay mantenimiento 
de ningún tipo. Yo me dirigí por 
escrito a Barrera varias veces 

como publicó PUERTA DE MA
DRID, pero yo ya no vuelvo a 
hablar con él porque no me 
hace caso. En aquel momento 
me dijo Barrera que no tenía 
medios. Digo yo que medios eco
nómicos no tendrá, pero sí po
drá impedir que estas personas, 
que no van a hacer deporte, pa
sen a unas instalaciones depor
tivas. Van a ducharse, a lavar la 
ropa. Lo que hacen ahí dentro 
es antihigiénico". 

Denuncias 
Arsenio Gómez Alcalá mani

festó su intención de poner una 
denuncia contra la Ciudad De
portiva en el centro de salud pú
blica del área 3: "Estoy dispues
to a ir incluso al Consejo Supe-
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rior de Deportes. Aquí no se 
puede practicar deporte con 
normalidad". · 

Respecto a la frecuencia con 
que acuden los magrebíes, Gó
mez Alcalá manifestó: "Es raro 
que en la semana no vayan dos 
o tres veces. Así llevamos desde 
1996 por lo menos, pero el pro
blema es que ya se van corrien
do las voces y van por equipos. 
Dentro de poco van a llevar au
tocares como sigamos así. El 
viernes entraron a las cuatro y 
media de la tarde y el último 
turno salió a las ocho y media. 
Alli hay tal invasión que no pue
de entrar nadie. Con todo el su
dor nos tuvimos que marchar 
cada uno a su casita". 

En cambio, en el vestuario de 
señoras parece haber remitido 
la presencia de toxicómanas: 
"Ahora lo peor es lo de los ma
grebíes. Se ha corrido la voz y 
esto ya es increíble. Como siga 
así va a haber una cola que lle
gará a la plaza de la Juventud". 

• COMUNIONES 
• COMIDAS DE EMPRESA .•. 

~enús <teaseros 
~ranbe5 NOOS POSTRE y GAFE 

3 PR\MEROS, 3 SEGU ' smLllCTA CARTA Y DOUISITOS ASADOS 
•• •u•StRO HORmo Dm LllM 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

AELEG\R 
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RESERVAS: Tlf.: 91 882 31 31 
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Dos goles del excelente iu1ador complutense, Chino denotaran al San Fellerfca 

2· 1 el Alcalá B consiguió su segunda victoña 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá B, 2 (Chino en dos ocasiones); San Federico, 1 (Tito) 
ALCALÁ B: Oliver, R. Manzanares (David, min. 46), Lolo, S. Martínez, J. Luis, Javuchi (Pelu, 
min. 46), Guti, Sergio Jiménez, Joaquín (Nacho, min. 46), Chino (Iván, min. 85) e Ignacio. 
SAN FEDERICO: Macho, Ález:, Pirrl, Mario, Nene (Gerarclo, min. 77), Nacho, Pablo (Luis, min. 
70, sustituido por carios en el min. 89), Cristóbal, Tito,. Sobrino y Tinto (Montero, min. 64). 

. ÁRBITRO: Mendieta Escobar. Amonestó a los jugadores locales Javuchi, Guti, Sergio, Igna
cio y David; y a los visitantes Luis y Tito. 
INCIDENCIAS: Partido jugado en el municipal del Val ante unos 150 espectadores. 

La R.S.D. Alcalá B, logró en 
el municipal del Val su segun
da victoria consecutiva ante 
un experto equipo en la cate
goria como es el San Federico. 
Con su triunfo el inexperto y 
joven filial alcalaino ha adqui
rido moral para sus siguientes 
enfrentamientos, colocándose 
en la zona central de la tabla y 
a tan sólo cuatro puntos de los 
puestos de cabeza. 

Sin duda, la estrella del par
tido fue el incasable y lucha
dor delantero complutense, 
Chino, que con sus dos goles 
de gran puntero puso la guin-
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da de calidad a un encuentro 
en el que los visitantes quisie
ron tener el control del esféri
co, pero en el que no profundi
zaron en sus ataques. 

El primer tiempo comenzó 
con bastantes imprecisiones 
por parte de ambos equipos, 
en el que la batuta del partido 
la cogió desde el principio el 
San Federico. El gol del Alcalá 
B, en el minuto 16, tranquilizó 
a los jugadores de Almeida. El 
1-0 llegó en un contra local. 
Chino buscó la espalda de la 
zaga local y con un pase largo 
de Lolo, se plantó delante del 

portero Macho, batiéndole sin 
dificultad. 

Como en partidos anterio
res, un fallo defensivo en el 
minuto 30, al no despejar un 
balón y dejarla muerta en el 
área, provocó que subiera el 
empate al marcador. Tito se 
aprovechó de la situación y 
mandó un balón al travesaño, 
con la fortuna que el balón al 
caer rebotó en la espalda de 
Oliver, introduciéndose en su 
portal. El final de la primera 
parte llegó sin mayores com
plicaciones para ambos equi
pos. 

En la segunda mitad el mis
ter complutense decidió dar 
entrada a tres de su jugadores 
suplentes, David, Nacho y 
Pelu que le dieron más mor
diente al equipo local. Pero la 
falta de precisión en los pases 
finales, provocó que no se cre
aran ocasiones claras de gol. 
Tuvo que ser nuevamente Chi
no en el minuto 80, quien tras 
recoger en el área pequeña un 
pase de Guti desde la derecha, 
recortara a su marcador y 
dejará plantado al portero 
estableciendo el definitivo 2-1. 
Los últimos minutos fueron de 
gran nerviosismo por parte de 
los locales, que juntaron_sus 
lineas atrás para defender el 
resultado. Público y jugadores 
acabaron pidiendo la hora al 
colegiado, que alargó más de 
la cuenta el tiempo reglamen
tario. 

El entrenador del Alcalá B, 
se mostraba satisfecho al tér
mino del encuentro. "Se ha 
notado algo más la mejoría, 
seguimos teniendo alguna 
lagunas como en el gol que 
nos han marcado, que ha sido 
digamos también un error 
defensivo por no despejar a 
tiempo, pero hemos sabido 
remontar después". 

Almeida espera que los tres 
puntos obtenidos frente al San 
Federico, le den "un poco más 
de aplomo en el juego". El 
equipo contó en la cuarta jor
nada con cinco bajas impor
tantes. "Es un handicap más 
que se une a la inexperiencia". 
El equipo tras dos partidos 
consecutivos acabando sin los 
once jugadores, logró terminar 
el encuentro con todas sus 
filas al completo. "Hoy por lo 
menos no nos han expulsado 
a ningún .jugador", manifestó 
Almeida. 

En el próximo encuentro 
tendrán que desplazarse hasta 
el campo del Mejorada, en el 
que buscarán conseguir su 
tercera victoria consecutiva. 
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OtllOI Tercera Dlvlsl6n 

El secretario técnico 
y el presidente del Alcalá 
se mostraron satisfechos 

la Deportiva se llevó los ues puntos en el campo del imbaUdo Araniuez 

2-4, "tranquilidad" para el Alcalá 
RESULTADO: Aranjuez, 2 (Alonso, Mansllla); R.S.D. Alcalá, 4 (Moreno, dos Montero, Lozano). 
ARANJUEZ: Pablo, Nacho Prieto, Javi López, Tallón, Osear, Diego (Vicioso, min. 72), Alonso, 
Félix, Mansilla, Marcos y José Luis (Mario, min. 61). 
ALCALÁ: Yuste, Recio, Fran, Diego, García, Alberto, Piru, Martín (Lozano, min. 83), Monte
ro, Valentín (Riki, min. 77) y Moreno (Cobos, min. 38). 
ARBITRO: Peral Hernández. Expulsó a Nacho Prieto. Amonestó a los jugadores ribereños, 
Tallón y Vicioso; y a los complutenses Recio, Piru, Moreno, Martín, Alberto y al entrenador 
José Luis Martín. 
INCIDENCIAS: Unos 400 espectadores acudieron a ver el partido en el campo del Deleite. 

La RSD Alcalá ha podido res
pirar tranquila esta semana y lo 
seguirá haciendo por lo menos 
hasta su encuentro contra el 
Navalcarnero, que se encuentra 
igualado a puntos con la escua
dra complutense. 

Una victoria conseguida en el 
difícil campo del Deleite de 
Aranjuez, frente a un equipo 
que no sabía aún lo que era per
der en esta campaña 99/00. 
Aunque nuevamente los jugado
res de la Deportiva saltaron al 
terreno de juego muy asustados 
y presionados por la falta de 
buenos resultados de los últimos 
encuentros, supieron ·superar 
esta situación jugando al fútbol, 
que sin duda es la mejor manera 
de ascender a los puestos cabe
ceros de la tabla. 

El Aranjuez, comenzó domi
nando el encuentro al aprove
charse de esta situación, y Alon
so en el minuto 17, tras un mal 
despeje de la defensa alcalaína, 
materializó el 1-0 para los loca
les. La ligera relajación de los 
ribereños y la mejora consisten
te en el juego del Alcalá, provo
có que el capitán Moreno, y sólo 
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cuatro minutos después, empa
tara el encuentro. Los alcalaínos 
más tranquilos, demostraron 
que se podían adelantar en el 
marcador y en el minuto 30 el 
delantero Montero estableció el 
1-2 en el marcador tras un pase 
en profundidad de Piru. 

Moreno que había tenido pro-

blemas físicos en las últimas 
jornadas, tuvo que ser sustituido 
por Cobos, tras lesionarse. En la 
segunda mitad, el Alcalá salió 
con un espíritu más basado en la 
contra y Mansilla a balón para
do consiguió el empate. Tras la 
expulsión del jugador del Aran
juez Prieto y el empate, José 

El equipo alcalaíno consiguió un triunfo importante lejos del Val. 

Luis Martín dio entrada a dos 
delanteros, Lozano y Rild. Con 
un equipo más ofensivo, Monte
ro de penalti, marcó el 2-3 a fal
ta de un sólo minuto para cum
plirse los 90 reglamentarios, y 
en el 92 Lozano, puso el defiru
tivo 2-4 al rematar un pase de 
Cobos desde la banda derecha. 

El secretario técnico del Alca
lá, Luis Iglesias, que se despla
zó hasta Aranjuez para ver a su 
equipo, como suele hacer habi
tualmente cada vez que juegan 
fuera de casa, comentó a este 
semanario: "Creo que el Alcalá 
ha hecho un buen partido en 
cuanto a juego. La gente se ha 
concienciado de lo que hace fal
ta, y lo gue hace falta es, echar
le al futbol lo que hay que 
echarle, y hoy creo que los chi
cos lo han hecho. 

Iglesias manifestó a PUERTA 
DE MADRID, que aunque se 
ganara al Aranjuez los nervios 
aun no han desaparecido. 
"Nosotros para tranquilizamos 
tenemos que ir entre los cuatro 
primeros. Cuando nos encontre
mos en esos puestos, estaremos 
tranquilos, porque el objetivo 
nuestro es jugar para el ascen
so". 

Según Iglesias: "La gente de 
Alcalá se está poniendo nervio
sa muy rápido, tiene que pensar 
que hemos cogido un club en 
bancarrota y que no tenía de 
nada, y nos está costando 
mucho ponerlo al día en cuanto 
a lo deportivo, porque en cuanto 
a lo económico ya se ha encar
gado el presidente de arreglar
lo" . 

El secretario técnico del Alca
lá vio injustas las voces del últi
mo encuentro hacia el presiden
te, Rodolfo Gómez y hacia la 
directiva. "El presidente se 
merece un respeto, y no las 
voces del domingo de llamarnos 
ladrones y estas cosas". 

El entrenador no cuenta 
con Pedro Ruiz 

José Luis Martín comunicó en 
una reunión con Pedro Ruiz que 
no contaba con él para estos par
tidos por encontrase en baja for
ma y que podía hablar de ello 
con la directiva del equipo com
plutense. Pero la directiva no 
cree que sea el momento idóneo 
de echar a nadie. "Nosotros no 
queremos echar a nadie. El 
entrenador le ha dicho que no 
cuenta con él para estos parti
dos, y entonces la decisión se la 
dejamos al jugador, si Pedro 
Ruiz quiere irse, le ayudaremos 
a que se vaya, pero si quiere 
quedarse le ayudaremos más 
para que se quede y pueda 
defender los colores nuestros", 
explicó Iglesias. 
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la madre se queia porque el enuenador de un equipo de lútbol 
dijo a su hijo de buenas a primeras que no contaba con él: 

"No se puede jugar con la ilusión 
de un niño de 12 años" 
El disgusto que se llevó Ciro Oliva, de 12 años de edad, fue monumental. Y al verlo disgustado 
también sufrió su madre, Loll Fernández. Desde que tenía 6 años, sin poder jugar todavía por no 
tener la edad mínima para federarse, estaba en el Henares, uno de los equipos de su barrio. Empe
zó desde abajo; primero entrenó con el equipo y en cuanto pudo jugar lo hizo. Su puesto es el de 
delantero y, según Loli Femández, "ha pasado muchas horas en el campo del Pipe". Por eso el 
disgusto fue mucho mayor cuando el entrenador, Quique Hernández Padilla, decidió prescindir 
de él: "No dio más explicaciones. Cuando fui a hablar con él lo único que me dijo fue que el fút
bol tiene estas cosas". Ciro se marchó a otro de los equipos del distrito IV, su barrio, concreta
mente al Venecia: "Alli ha sido acogido con los brazos abiertos", pero con él se marchó su mejor 
compañero en el Henares, su hermano Quique, que actuaba de portero. 

Para Ciro el Henares era algo 
más que un equipo de fútbol, 
era parte de su vida. Desde los 
seis hasta los doce años ha 
estado vinculado al conjunto 
del campo del Pipe. Por eso no 
entendió que su entrenador, 
Quique Hernández Padilla, 
exjugador de la RSD Alcalá y 
del propio Henares, le dijera 
que no contaba con él: "El 
niño llegó llorando a casa. Le 
dieron un disgusto enorme. 
Entiendo que a los profesiona
les les exijan un rendimiento, 
pero estamos hablando de un 
niño de doce años. Este señor 
le ha hecho mucho daño a mi 
hijo porque al campo de fútbol 
del Henares ha ido hasta en el 
cochecito porque le llevaba su 
padre". Al fin y al cabo, su her
mano mayor, Zeus, juega en el 
club y allí sigue en el equipo 
juvenil a sus 16 años. 

El inicio del disgusto comen
zó cuando Quique Hernández 
Padilla llegó al Henares la 
temporada pasada. El exfut
bolista se trajo a varios entre
nadores del Juan de Austrta, 
según explicaron los herma
nos Oliva, y eso hizo que reca
laran en el Henares infantil 
trece jugadores del Juan de 
Austria: "El club les mandó la 
carta de presentación a prime
ros de septiembre. Antes había
mos asistido a la cena de des
pedida. En fin, todo iba perfec
tamente. Se los citó a primeros 
de septiembre para iniciar los 
entrenamientos. Bajamos al 
club a decirles que por el tra
bajo que tenemos mi marido y 
yo, la primera quincena de 
septiembre nos íbamos de 
vacaciones y que iban a faltar 
al entrenamiento esas dos pri
meras semanas". 

Según Loli Fernández, nadie 
les dijo nada en contra. De 
hecho, los dos hermanos Oliva 
fueron a entrenar con toda 
normalidad al día siguiente de 
su regreso de las vacaciones: 
"Al segundo día fue cuando 
Ciro subió llorando a su casa. 
El entrenador no quería con-
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Loli Fernández con sus hijos Ciro y Quique. 

tar con él". A su hermano Qui
que le garantizaban la conti
nuidad en el equipo, pero a él 
no después de seis años: "Lo 
único que dijo el entrenador es 
que el fútbol es así. Mi marido 
bajó a pedirle explicaciones y 
no hubo manera de poder 
hablar de forma normal con 
él. La junta directiva no se ha 
portado mal con nosotros, 
pero tiene una actitud pasiva 
ante lo que ha ocurrido y por 
eso son responsables de esta 
situación". 

"Son niños, 
no profesionales" 

Loli Fernández dijo que con 
doce y trece años que tienen 
estos niños no se les puede 
pedir un rendimiento como si 
fueran profesionales con más 
de veinte años: "Son niños, no 
profesionales. Yo no entiendo 
de fútbol, lo único que entien
do es que a mi hijo, con doce 
años, le han hecho daño". Los 
padres de Ciro, Loli y Nazario, 

OPOSICIONES 
AYTES. INST. PENITENCIARIAS 

Iniciamos preparación 15 de noviembre para próxima convocatoria 
Títulos: Bachiller o F.P. 11 - Sueldo bruto: 3.000.000 

Preparación por Funcionarios del Cuerpo Técnico y Especial 
· Veinte años de experiencia y cientos de aprobados 

INFORMES Y MATRICULA: 
Colegio Lope de Vega (8 tarde) desde 2 de noviembre 

y teléfono 91 881 97 38 - 91 883 31 22 
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acudieron a otro equipo del 
barrio, el Venecia. Allí se 
encontraron a muchos compa
ñeros de Ciro en el Henares: 
"Habían salido de allí como mi 
hijo. De hecho el Venecia no 
tenía equipo · infantil y lo ha 
creado ahora". Con el delante
ro Ciro se marchó del Henares 
el portero, su hermano Qui
que, a pesar de que con él sí 
contaban: "El entrenador me 
ha decepcionado mucho y me 
he ido con mi hermano", expli
có Quique. 

El primer partido jugado con 
el Venecia fue un encuentro 
con cierto morbo, ya que lo 
disputaron ante su antiguo 
equipo, el Henares. El encuen
tro acabó con 3-3 en el marca
dor. Pero ese Henares no era 
su equipo, en realidad era el 
antiguo Juan de Austria que 
jugaba con el Venecia, forma
do por la base del Henares la 
temporada pasada. 

Mientras tanto Loli Fernán
dez manifestó su intención de 
ponerse en contacto con el 
concejal de Deportes "para 
que sepa lo que les hacen a los 
niños en algunos equipos de 
fútbol". 
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Más de 100 participantes volverán a tomar la salida 
en la Marcha Memorial Casimiro de Pablo 

Organizado por el C.C. lplacea 
aara el domingo día 11 a las 10 horas 

n111archa Social Oicloturista 
XI Memorial easimiro de Pablo 
El próximo domingo el e.e. Iplacea de Alcalá de Henares 
realizará otro evento deportivo para nuestra ciudad. la XVII 
Marcha Social eicloturlsta - XI Memorial easimiro de Pablo. 
marcha federada puntuable para la liga cicloturlsta de la 
F.M.C. y que el club alcalaíno pondrá en marcha desde la 
salida del velódromo easimiro de Pablo a las 10 horas del 
domingo a los más de un centenar de deportistas que 
podrán participar con su licencia federativa o segundo de la 
F.M.C. y. por supuesto. con la inscripción correspondiente. 
que será una hora antes de la salida o llamando antes al 
teléfono del e.e. !placea. el 91 878 71 10 

Los participantes, como 
viene siendo habitual, serán 
especialmente de los club 
cicloturistas de Madrid, así 
como los cadetes, júnior y 
sub-23 del e.e. !placea 
sumándose a la fiesta junto 
a los cicloturistas. 

El recorrido será el tradi
cional: Salida del velódromo 
Casimiro de Pablo, a las 10 
horas, de donde se dirigirán 
hacia Meco, Azuqueca, Alo
vera, Quer, Torrejón del 
Rey, parque de Las Casti
llas, donde se agruparán y 
tomarán su correspondien
te habituallamiento. Des-. 
pués de reponer fuerzas los 
participantes partirán 
dirección Ribatejada, Fres
no del Torote, Daganzo, 
Alcalá con una distancia 
recorrida de 65 kilómetros y 
haciendo su entrada en 
Alcalá por Vía Complutense 
a la avenida del Val (veló
dromo) sobre las 13'30 
horas, donde se dará el últi
mo refrigerio y trofeo a 
todos los participantes 
como recuerdo del e.e. 
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!placea, así como unos tro
feos de la F.M.C. al partici
pante más veterano, al más 
joven, al club más lejano y 
al que traiga más represen
tación federada. 
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El pelotón cicloturista volverá por el recorrido de la XVII Marcha 
Memorial Casimiro de Pablo 

El avituallamiento será en el Parque de Las Castillas 

De esta forma, el C.C. 
!placea pone el cierre en 
eventos a organizar que, por 
cierto, han sido de gran cla
se y afrontados por la junta 
directiva con mucha ilu-
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sión, honradez y transpa
rencia. 

Suerte y feliz y deportiva 
marcha cicloturista a todos 
los participantes. 

L.S.T. 
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Baloncesto 

El cese •11emen•er11•er11Esnia11 i11i•e la c11r11 •en111e1ISICllill1111 el Cillll• •• 11rwn 

18·63 el C.B. Alcalá meiora pero no gana 
Juan Jasé Maro será 11nuen1ntnnad1r c1m11111nse 
Cuarta derrota de las féminas del C.B. Alcalá, ante un difícil rival como es el B. Ciudad de Burgos, que está reali
zando un magnífico inicio de temporada y que venía de derrotar al máximo favorito para hacerse con el título final, 
el Salamanca Balcón Viajes. Tras el cese en la pasada tarde-noche del jueves 7 de octubre, del entrenador Roberto 
España, la directiva nombró a Juan José Moro, como el nuevo encargado de dirigir al equipo. Moro ha sido en los 
últimos cinco años entrenador del equipo femenino del Club Universitario de León. 

Todavía no se sabe si la conocida 
frase de "entrenador nuevo, victoria 
segura", dará resultado en las filas 
del C.B. Alcalá de liga femenina, ya 
que el nuevo entrenador, Juan José 
Moro, no pudo sentarse el pasado 
sábado en el banquillo, al no haber 
tenido el club tiempo material para 
que se le tramitara su ficha. En su 
lugar estuvo José Ramón Plaza, 
director técnico del Alcalá. 

La situación entre la directiva y 
Roberto España se estaba haciendo 
cada día más insostenible, y no por 
los malos resultados. España, en 
muchas manifestaciones, expresaba 
su falta de confianza hacia al equipo 
y hacia la directiva, que no compla-

l. 

Luis Miguel Rodríguez, 
3º en kumite cadete 
Luis Miguel Rodríguez brilló en el 

peso de menos de 65 kg. en la cate
goría cadete. Rodríguez tuvo que dis
putar cuatro combates para conseguir 
la tercera posición del campeonato. 

En su segundo enfrentamiento, se 
hizo con la victoria tras remontar un 
resultado adverso de cuatro a uno. Su 
paso a la final se lo impidió un com
ponente de la selección madrileña 
que a la postre se proclamaría cam
peón. El combate, muy igualado, se 
decidió finalmente en el desempate. 

Ahora las esperanzas de Luis y su 
maestro, Pablo Annenteros, pasan 
por estar entre los tres primeros del 
Campeonato de Madrid, clasificato
rio para el de España. Para obtener la 
clasificación para el Nacional, el 
karateca alcalaíno deberá seguir con 
su trayectoria ascendente y corregir 
los pequeños fallos. 
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cía sus deseos de fichajes, cuya nece
sidad según él era "evidente y palpa
ble", como así comunicó a PUERTA 
DE MADRID al término del encuen
tro frente al Universitari. 

Los directivos del club, ante esta 
situación y su pérdida también de 
confianza en la figura de su entrena
dor, decidieron echarlo. 

En lo que respecta al partido fren
te al B. Ciudad de Burgos, las juga
doras complutenses mostraron sus 
intenciones de ganar, con un plantea
miento correcto sobre la cancha cas
tellano-leonesa. Pero la superioridad 
de las burgalesas, que están realizan
do sin duda un gran comienzo de 
temporada, y que estaban con la 

moral por las nubes, tras ganar en la 
jornada anterior a uno de los máxi
mos favoritos de la categoría, el 
Salamanca Halcón Viajes, hizo que 
el casillero alcalaíno sumara la cuar
ta derrota de la liga. Con mayor velo
cidad en el juego, el Ciudad de Bur
gos se adelantó en el marcador desde 
los primeros minutos de partido, sin 
que las jugadoras del C.B. Alcalá 
pudieran poner en serios apuros a su 
rival. Con una ventaja de más de diez 
puntos en los últimos minutos, insu
perable ya para las complutenses, el 
conjunto burgalés se llevó finalmen
te la victoria por un claro 78-63. 

El próximo partido, con Juan José 
Moro en el banquillo, el C.B. Alcalá 

Karate 

bel 1r11e1 i1•Mm11 •e u11ne v atas celmra•• • lel••és: 

lis alcalaínos comenzaron con buen pie 
La temporada no ha hecho más que empezar y los karatecas complutenses ya 
han obtenido sus primeros éxitos. La cita fue el domingo día 3 de octubre en 
el pabellón de la localidad de Leganés, en el Trofeo individual cadete y senior 
organizado por la Federación Madrileña, tanto en la modalidad de katas como 
en la de kumite. En la competición participaron los gimnasios complutenses 
del Pablo Armenteros y del Olimpia, con una gran actuación de sus alumnos. 

Fátima de Acuña y Sandra López, del Olimpia, 
2ª en ka tas y 1 ª en kumite, respectivamente 

En su primer año de cadete, Fátima 
de Acuña participó el pasado fin de 
semana en la categoría senior del 
campeonato, ya que a partir de los 
dieciséis años y a pesar de pertenecer 
a la categoría cadete se puede partici
par en ésta. Aunque las grandes kara-

tecas de esta modalidad, como son la 
también alcalaína Gema Méndez y 
Miriam Cogolludo, no participaron, 
sí lo hicieron otras competidoras de 
la categoría, a las que Fátima superó 
haciéndose con la segunda posición, 
por detrás de la madrileña Ruth Jimé-

Roberto España ha sido destitui
do en el cargo de entrenador del 

equipo complutense 

se desplazará hasta Salamanca para 
enfretarse al Halcón Viajes. Durísi
mo compromiso el que se va encon
trar Moro en su primer encuentro. 

nez. El resultado no pudo ser mejor 
en su primera incursión en la máxima 
categoría. Entre los mejores resulta
dos de Fátima de Acuña, cabe desta
car el campeonato de España juvenil 
de 1998 y su primer puesto en el 
Campeonato de Madrid en la tempo
rada pasada. 

Sandra López participó en la 
modalidad de kumite de la categoría 
cadete con un excelente resultado, 
primera y campeona. Sandra, con 
pocos días de entrenamiento en esta 
temporada, reconocía no haberse 
encontrado muy cómoda en los com
bates disputados. La karateca com
plutense, dirigida por el maestro 
Lorenzo Granell, espera adquirir el 
nivel que le permita repetir e incluso 
mejorar los éxitos de la campaña 
anterior, en la que obtuvo el tercer 
puesto en el Campeonato de Madrid 
y en el Campeonato de España cele
brado en Galicia. 

Fátima de Acuña seleccionada 
para el 1 Campeonato 
del Mundo cadete/júnior 
La sorpresa de la jornada le llegó a 

Fátima al confirmarle que había sido 
seleccionada para participar en el 1 
Campeonato del Mundo cadete
júnior, que se está celebrando este fin 
de semana en la capital de Bulgaria, 
Sofía. Fátima participa en la modali
dad de katas por equipos, junto a la 
también cadete Ruth Jiménez y la 
júnior Almudena Múñoz. Muy sor
prendida con la noticia, pero a la vez 
muy satisfecha y con mucha ilusión 
en el campeonato, manifestó a este 
semanario que se conformaría con 
pasar a la final, pero no renuncia a 
subirse al podio de las mejores. 
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El lllill lla.ió SI linl 
en lletensa trente 11 
Han PDZUelo las Pllm1s 

91·8~ el C.B. llcalá 
vuelve a caer 
en las Islas 

Tercer enfrentamiento conse
cutivo contra equipos canarios, 
con un marcador de 2-1 , favora
ble para los isleños. El C.B. Alca
lá de liga EBA, no ha podido 
hacerse con la victoria en ningu
no de sus desplazamientos a las 
Islas Canarias. En la prlmera 
jornada fue el campeón de la 
pasada campaña, el U.B. La Pal
ma, un duro rival al que los alca
laínos pusieron en serios apu
ros. En la segunda el Alcalá 
derrotó en casa al C.B. Gran 
Canaria, y en la tercera y nueva
mente fuera de casa, un modes
to Hoya Pozuelo Las . Palmas 
arrebató la segunda victoria con
secutiva a los jugadores de Fran
cisco Diéguez. 

El C.B. Alcalá había manteni
do en sus dos prlmeros encuen
tros una buena linea de juego, 
con una gran intensidad mostra
da por todos sus jugadores en el 
transcurso de los dos prlmeros 
partidos. 

Las ilusiones y las intenciones 
de ganar, uno de los puntos que 
el entrenador Francisco Diéguez 
resalta de sus jugadores, no le 
faltaron al equipo compli.Itense 
frente al Hoya Pozuelo de Las 
Palmas. Pero en defensa su in
tensidad disminuyó respecto a 
los partidos anteriores, y la pér
dida de numerosos rebotes de
fensivos dio a los canarios exce
sivas posibilidades de segundos 
y terceros lanzamientos. 

Ambos equipos estuvieron 
mucho más centrados en los 
aspectos ofensivos que en los 
defensivos, de ahí el abultado 
resultado final de 91-84. 

El marcador estuvo dominado 
durante todo el encuentro por 
los locales, que ya en la prlmera 
mitad se fueron al descanso con 
una ventaja de 8 puntos a ~u 
favor. En la segunda mitad y tras 
las instrucciones del entrenador 
complutense, el C.B. Alcalá salió 
más centrado y confiado en sus 
posibilidades, acercándose en 
varias ocasiones en el electróni
co. Pero finalmente la falta de 
cierre en el rebote pasó factura y 
los alcalaínos sumaron su se
gunda derrota de la temporada. 

Los pupilos de Diéguez recibi
rán este fin de semana en el 
pabellón Cajamadrid al equipo 
vecino del Rayet Guadalajara. 

PUERTA de Madrid 

Volelllol 

Triunfó ante el c.v. MaJadahonda 

Primera victoria del Autocarne-lviasa 
Autocarpe ha tenido que esperar a la segunda jornada de la liga de 2ª división para estre
nar su casillero de victorias consiguiendo el triunfo ante el C.V. Majadahonda, en un parti
do resuelto cómodamente por los alcalaínos con un 3-0 a su favor (26-24, 25-17 y 25-19). 

Sin embargo, el encuentro se 
presumía complicado para 
Autocarpe debido a la ausencia 
de dos de sus titulares, lo que 
provocó que los complutenses 
jugaran sin verdaderos centra
les, teniendo que actuar otros 
jugadores que no están habi
tuados a jugar en dicha posi
ción. Debido a ello, el primer 
set fue muy ajustado, ya que 
Autocarpe se tuvo que acomo
dar a la nueva alineación. Pese 
a ello los complutenses se 
hicieron con él por 26-24. 

En el segundo set Autocarpe 
jugó con más soltura y aprove
chó su superioridad en ataque 
con respecto a Majadahonda, 
cuya defensa no conseguía fre
nar a los alcalaínos. El rival 
tan sólo conseguía acercarse 
en el marcador cuando los al
calaínos bajaban su rendi
miento en la recepción. Al final 
del set el marcador indicaba 
un claro 25-17 para Autocar
pe. 

El último set fue similar al 
segundo. Autocarpe se dedicó 
a hacer lo justo para ganar sin 
problemas, y además, pudie
ron sacar a los jugadores del 
banquillo a cancha participan
do así todo el equipo de la pri
mera victoria en la presente 
liga. 

En definitiva, podemos cali
ficar el partido de "cómodo" 
para los alcalaínos, que con 
esta victoria cogerán moral 
para preparar su siguiente par
tido ante Tres Cantos, en teo
ría, el rival más fuerte del gru
po, por lo que una victoria ante 
ellos seria muy importante 
para el equipo alcalaíno. 

Autocarpe: Lorenzo, Guerre
ro, Roldán, Lucio, Burgos, 
Redondo y Morales J. 

Majadahonda: Ríos, Miró, 
Lucas, Blanco, Pérez, Borrel, 
Montoya, Bertola, García de 
Bustos y Martinez. 

En el resto de categorías del 
C.V. lviasa hubo resultados 
dispares. Las cadetes comen
zaron su andadura en la 
segunda división de Madrid 
con derrota ante el Ardoz Atlé
tico de Torrejón por un ajusta
do 2-3. A pesar de la derrota, 
las de lviasa realizaron un 
buen encuentro, más aún 
cuando han subido al equipo 
este año cinco jugadoras nue
vas de las 1 O que componen el 
equipo. Además, las alcalaínas 

ya se habían enfrentado a este 
rival en encuentro amistoso 
dos semanas antes en el que 
perdieron por un claro 3 -0. Sin 
embargo, en esta ocasión las 
de Torrejón sufrieron para lle
varse el triunfo. Esto nos indi
ca que el equipo alcalaíno ha 
progresado mucho en las últi
mas dos semanas. 

Iviasa: Ana, Soraya, Marta, 
Sara, Laura, Ana, Gema, Isa
bel, Sara y Mónica. 

Las juveniles ganaron su 
encuentro ante Vallecas en un 
encuentro flojo por parte de las 

alcalaínas , lo que las hizo 
sufrir más de la cuenta lleván
dose la victoria por la minima, 
3-2 para las de lviasa. El próxi
mo martes deberán hacer un 
gan partido y mejorar su juego 
si quieren derrotar al C.D. 
Aristas que es el rival más fuer
te de su grupo y el oponente 
más importante de cara a con
seguir el ascenso a primera 
división. 

Iviasa: Patricia C., Raquel, 
Elena, Tania, Jessica, Patricia 
L. , Verónica, Rebeca y Laura. 

José Mª MORALES 

El e11i11 inenil masculino venció al c.v~ leganés 

Buenos resultados para el c.v. Alcalá 
Buen fin de semana para los diferentes equipos del C.V. 
Alcalá con buenos resultados y algunos importantes, 
como lo fue la victoria del equipo juvenil masculino ante 
un rival directo como es el C. V. Leganés. 

El 2ª división masculino 
parece haber empezado con 
buen pie esta campaña y con
siguió su segunda victoria con
secutiva por un contundente 
3 -0 ante el C.V. Colmenar. 
Parece que la incorporación del 
nuevo técnico, Bernardo Eche
pare, "Chepi" para los amigos, 
antiguo jugador del club en 
sus categorías inferiores y tam
bién en 1 ª división, ha sentado 
bien al equipo, que también se 
ha visto reforzado con jugado
res que el año pasado militaron 
en el equipo de 1 ª como son 
Alberto y David. 

Importantísima victoria la 
obtenida por el juvenil mascu
lino en partido adelantado al 
viernes ante uno de los favori
tos para proclamarse campeón 
de Madrid el C.V. Leganés. El 
partido se puso algo cuesta 
arriba al perder los chicos de 
Germán el primer set. Los erro
res no forzados y un gran ata
que del Leganés decantaron la 
victoria parcial del lado de los 
visitantes. A partir de la mitad 
del segundo set más tranquili
dad y acierto en los alcalaínos, 
que demostraron con la victo
ria final por 3-1 que ellos tam
bién son favoritos para el titu
lo. 

Buen debut de la liga del 
joven equipo cadete femenino 
Alcalá A. A pesar de jugar muy 
nerviosas durante gran parte 

del encuentro, se mostraron 
superiores al Bernardette al 
que vencieron por 3-1. El equi
po de Juan Antonio mostró 
algunos errores más por los 
nervios que por falta de cali
dad, errores que deberán sol
ventarse ante próximos rivales 
de mayor entidad. 

No comenzaron tan bien las 
cosas para el otro equipo cadete 
en 1 ª división (el C.V. Alcalá es 
el único club de Madrid que tie
ne dos equipos en la primera 
división cadete femenina). el 
Alcalá B. El equipo formado en 
su mayoría por jugadoras sali
das de las escuelas de iniciación 
no pudo hacer nada ante un 
Alcorcón que aparece en todas 
las quinielas como uno de los 
favoritos al titulo. Resultado 
final 3-0 para Alcorcón. 

Carlos San Martín, técnico 
alcalaíno, tiene una ardua 
tarea por delante con este gru
po de jugadoras que tienen 
como objetivo mantenerse 
entre las mejores de la catego
ría, es decir, en primera divi
sión. 

La próxima jornada sólo dos 
equipos juegan en casa: el 
cadete masculino contra 
Majadahonda el sábado a las 
11 '00 horas; el cadete femeni
no B contra Pinto el sábado a 
las 12'30 horas. 

Manuel URETA RUBIO 
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Quisiéramos no ser nostálgicos, 
pero la vida nos obliga a ello. La 
falta de sensibilidad hacia el 
pasado, nos convertiría en seres 
lo más parecido a una piedra que 
rueda por cerro abajo hasta que 
otra piedra más grande y asentada 
la hace detenerse. Somos cons
cientes de que lo acontecido en la 
pasada feria taurina no fue la 
inauguración de una plaza de 
toros, sino un paso para salir del 
paso. Por lo tanto, día habrá, en 
que con todos los ladrillos y con 
la brillantez correspondiente, la 
nueva plaza de toros de Alcalá sea 
inaugurada como corresponde. 

Para los toreros hacer el paseí
llo es algo muy especial y esos 
minutos en que pasean por el ani
llo, recién regado, pintado y ras
trillado, se sienten como seres 
privilegiados. El son del pasodo
ble y el aplauso del público, 
hacen un marco primoroso y el 
torero nota cómo el miedo no es 
el mismo del momento de la sies
ta en el hotel, ni los momentos 
angustiosos del patio de caballos, 
antes de comenzar ese paseíllo 
deseado. 

El aficionado que presencia 
desde el tendido el paseíllo de los 
componentes del cartel, se ve 

·reflejado en el espíritu en ese 
lugar que tenía que crearse para 
que cada día de corrida un grupo 
de esos aficionados pudieran 
pasear junto al torero que admi
ran. "Yo, cuando hago el paseíllo 
cada tarde, me siento tan torero 
como el que encabeza el corte-

Primer paseíllo el día de la inauguración de la nueva plaza de toros 
de Alcalá de Henares, el 1 de septiembre de 1999 

Aquel primer paseíllo 
jo ... ". Me decía un arenero de los 
clásicos de Las Ventas. 

Así es la fiesta de los toros. 
Incomprendida para muchos y 
sustancial, pura e imprescindible 
para esos otros muchos o pocos. 
Pero qué más da, tampoco puedes 
exigir que todo el mundo disfrute 
de algo que está tan arraigado en 
tu ser. Existe un hecho que va 
rompiendo con la nostalgia del 
aficionado y rompe toda la medi
tación escrita que hemos plasma
do en los renglones anteriores. 
Las figuras que actúan todas las 
tardes de abril a octubre, no sien-

ten esa emoción del primer paseí
llo. Han acabado con el recreo 
que suponía pasear y estilizar esa 
figura abrochada con el capotillo 
de paseo y el paso elegante del 
torero. Para que los lectores lo 
entiendan. Los muy mayores 
recordarán el paseíllo de "Los 
Girones". César, Curro . .. Eleva
ban el brazo derecho y movían su 
cuerpo con una sinfonía llena de 
ritmo al son de la banda de músi
ca. Sentían en cada tarde lo que 
significaba ese paseíllo. Los de 
ahora son muy vulgares y rutina
rios. Se les ve cansinos y además, 

Triunfal mes de septiembre 
de Luis Miguel Encabo 

El torero alcalaíno Luis Miguel 
Encabo comenzó el mes de sep
tiembre cortando una oreja en la 
plaza de toros de Daimiel, el 
sábado 4, con toros de la ganade
ría de Galache y junto a los mata
dores Pepín Jiménez y "El Tato". 

El domingo 5 actuó en la plaza 
de toros de Barcelona, cortando 
una oreja del sexto toro tras una 
excelente faena a un toro encasta
do de la ganadería del Conde de 
la Maza. El diestro actuó junto a 
Javier V ázquez y Luis de Paulo
ba. 

En el Casar de Talamanca, el 
lunes 6, teniendo como compañe
ro a Sergio Sánchez y ante gana
do de la Ermita, cortó una oreja. 

Al día siguiente, se enfrentaba a 
una corrida de Cortijoliva, junto a 
Uceda Leal y Miguel Abellán, en 
la localidad abulense de Sotillo 
de la Adrada, consiguiendo dos 
orejas. Las mismas que cortó en 
el coso taurino de Trillo, el día 1 O, 
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en una corrida del Marqués de 
Albaserrada. 

En la localidad madrileña de 
Guadalix de la Sierra, el lunes 11, 
toreando junto a Mariano Jimé
nez y Angel Gómez Escorial, 
Encabo cortó tres orejas. No con
forme con eso, un día después, los 
trofeos fueron cuatro orejas y un 
rabo, en Navalcarnero , con "El 
Millonario" y "El Califa", en una 
corrida del Conde de Mayalde. 

El día 18 toreó en la plaza de 
Torralba de Calatrava, junto a 
Pepín Jiménez y Anfüal Ruiz, 
consiguiendo tres orejas, repitien
do triunfo y número de trofeos el 
día 25 en la plaza de toros de La 
Almoguera. 

Para rematar el mes, el martes 
26, regresó a Barcelona como 
premio al trofeo obtenido el día 5, 
dando una vuelta al ruedo tras una 
fuerte petición que el presidente 
desoyó. 

Luis Miguel Encabo ha comen-

zado octubre con las mismas tra
zas. Tres orejas en Las Rozas, el 
día 1; dos orejas y un rabo y triun
fador de la tarde en un festival 
con picadores en Guadarrama, 
con novillos de Antoñete, el día 2; 
dos orejas en Olías del Rey, con 
toros de Carlos Nuñez, el día 3; y 
el día 1 O, tres orejas y un rabo en 
una corrida de la Cardenilla. de 
nuevo en Navalcamero, con moti
vo de la celebración del quinto 
centenario de su fundación. Este 
próximo sábado, el matador com
plutense viajará hasta Arenas de 
San Pedro, en Avila, donde segui
rá demostrando su buen hacer. 

Como se puede apreciar, sep
tiembre y lo que llevamos de 
octubre han sido meses cargados 
de éxitos para Luis Miguel Enca
bo, que ha conseguido importan
tes triunfos entre los que destaca 
como el más importante, debido a 
la categoría de la plaza, el de Bar
celona. Pero además de éste, han 

a veces, cuando uno llega al salu
do reglamentario, otro va por la 
boca de riego. 

Aquel primer paseíllo de nues
tra feria taurina del noventa y 
nueve, no quedó para la historia. 
"¿Mañana dónde vamos ... ?". "A 
Alcalá de Henares ... ". "Bueno 
entonces el viaje no es muy lar
go ... ". Conversación de apodera
do y figura, que les hace a veces 
no saber donde tienen los pies 
puestos. Justo, delante de un toro, 
pero ¿en qué plaza? 

Los promotores de festejos tau
rinos en Alcalá, que tienen que 
ser más valientes que los propios 
toreros y si los ánimos continúan, 
después del desastroso resultado 
económico de la feria taurina de 
su primer año, deberían preparar 
una inauguración de verdad para 
la próxima primavera. Cuando el 
aficionado tenga ganas de toros 
después del invierno largo y sin 
festejos que llevarse a la boca. 
Para ese día tendría que venir el 
triunfador de la feria de otoño de 
Madrid, Luis Miguel Encabo, que 
sí que siente los toros desde el 
paseíllo hasta el final del festejo y 
como tercer espada "El Juli" que 
tanto arrástra y tanto expone. 

Así veríamos un paseíllo lleno 
de emoción y los toreros intervi
nientes oirían los aplausos de una 
plaza llena y expectante. Pero ¿y 
si llueve? Bueno, para esas fechas 
las nubes habrán llenado todos 
los pantanos y ya no habrá agua 
que esperar. 

ATILA-NO 

Luis Miguel Encabo 

sido muchos otros los lugares que . 
le han visto triunfar, en los que ha 
dejado un buen sabor de boca y 
en los que los aficionados están 
deseando verle de nuevo. Ya sólo 
falta que las empresas le dejen 
hueco en las ferias más importan
tes para que Luis Miguel pueda 
demostrar lo buen torero que es. 

Sixto DUQUE 

PUERTA de Madrid 
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Gimnasia Rítmica 

Las 1levines, cam1eonas en la 11 tase del cam1eonato Autonómico de coniumos 

·El Club lplacea Alkal'a con la mirada 
puesta en el Campeonato de España 
Las alevines del Club Iplacea Alkal'a ya han dado el primer paso en su camino hacia el Campeonato de España de Gimnasia Rítmica que se celebrará en Valladolid el pró:rlmo mes de diciembre. El resultado no pudo ser mejor, las jóvenes gimnastas alcalaínas se hicieron con el primer cajón en la primera fase del Campeonato Autonómico de conjuntos clasificatorio para el ·nacional. La rotunda victoria complutense llegó el pasado sábado 9 de octubre en el polideportivo "municipal de Pinto, cuyas gradas estuvieron repletas de espectadores. La definitiva clasificación para el de España, la tendrán que conseguir en la segunda fase clasificatoria que se disputará el 30 de octubre en Alcorcón, donde la puntuación se sumará a la de la ·primera. fase. 

Tinnara Sanz, Alicia Régula. 
Elena de la Prida, Justina 
Budna, Ariadna Sola, todas 
ellas de nueve años de edad, 
junto a Maria Alcaraz y Ale
jandra Pizarro, ambas de diez 
años, se proclamaron claras 
vencedoras en la primera fase 
del Campeonato Auton:órriico 
de Conjuntos en la categoria 
alevín; campeonato valedero 
para el nacional que se cele
brar¡í en Valladolid en el mes 
de diciembre. Pinto fue la 

. localidad elegida para la dis
puta de esta primera fase, y el 

· 1ugar donde las gimnastas 
complutenses, dirigidas por. 
sus entrenadoras, Silvia 
Andrés y Belén Mansilla, y 
ayudadas por Maria, su profe
sora de ballet, realizaron con 
maestría ·los ejercicios que 
finalmente les dieron la victo
ria, con una puntuación de 
99'650, medio punto por enci
ma sobre el segundo conjunto 
clasificado, que dentro de este 
deporte es una clara diferen
cia: Los otros tres clubes par-

ticipantes fueron el Club Mós
toles, tercero en el Campeona
to de España de la pasada edi
ción, el Club San Martin de la 
Vega y el Club San Fernando, 

La cosa tiene aún más méri
to si mencionamos que era la 

primera participación de este 
conjunto en un campeonato 
tan importante de la serie pre
ferente , es decir, el nivel más 
alto que se puede encontrar.· 
en la comunidad de Madrid; 
además de ser el grupo más 

joven dentro de su categoria, 
ya que casi todas sus compo
nentes son de primer año. 

El campeonato se divide en 
dos rotaciones, donde cada 
conjunto formado por seis 
componentes y una suplente, 
realiza un pase y cuyas pun
tuaciones se suman al final de 
las mismas. Con esta victoria 
y la superioridad demostrada 
sobre sus rivales, la clasifica
ción para el Campeonato de 
España parece muy factible, 
pero aún deberán emplearse a 
fondo en la segunda fase a 
celebrar en Alcorcón. Si nue
vamente se hacen con la victo
ria, se proclamarán además. 
campeonas ·absolutas de : la 
comunidad de Madrid. · 

Las entrenadoras, muy' sa
tisfechas con el rendimiento .· 
de sus pupilas, esperan 
primeramente acceder. al 
Campeonato de España y des
pués conseguir en él un buen 
puesto. · 

Las gimnastas del !placea 
Alkal'a fueron, por su buen 
hacer, el comentario general 
de todos los espectadores del 
polideportivo de Pinto, que 
pudieron contemplar los 
avances de las grandes pro
mesas alcalaínas de este 
deporte, que han conseguido 
este titulo tras muchas horas 
de entrenamiento y esfuerzo. 

Ahora a Tamara, Alicia, Ele
na; Justina, Maria, Ariadna y 
Alejandra, y cómo no a sus 

· entrenadoras, solamente les 
queda intentar repetir su éxi
to en Alcorcón e ir al Campeo
nato de España representan
do a su ciudad, con la mirada 
puesta en el podio nacional. 

.Si Cámara Oficial de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

~Cámara Oficial de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

HllCIENDllS lOClllES 
• C)el 8 al 17 de noviembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 

CONTABILIDAD Y FACTURACION INFORMATIZADA 
• Del 8 al 26 de noviembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 

• l911TITR> DE ·--0.lll~CMc:llll . .,_. -·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 :rr 75 
E-mail: gte2@camaramadrld.es 

PUiRTA de Madrid 

llUDITOR/11 
• Del B de. noviembre al 13 de diciembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 

• .Del 8 al 29 de noviembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 

• INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

llllTITllfODE --a. .. '*-" Oldll ·-· ..._ .. _ 
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-Al.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 :rT 75 
E-mail: gte2@camaramadrld.es 
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los novios Piden más Uempo para encontrar restaurante 

Colas para casarse en el avu•1iento de Alcalá 
Los novios buscan día para casarse en el ayuntamiento. El día 13 de octubre se hizo público el calendario de 
fechas en que serán llevadas a cabo las ceremonias matrimoniales durante el año 2000. Los interesados, previa 
consulta de las que sucesivamente vayan quedando disponibles, pudieron desde ese día, 13 de octubre, efectuar 
sus reservas en el negociado de ceremonias matrimoniales. Y ese día hubo colas en la casa consistorial desde las 
seis de la madrugada para intentar reservar las mejores fechas y las mejores horas. Según el calendario abierto 
para la celebración de bodas, habrá en el año 2000 UD total de 35 sábados hábiles para las ceremonias. Puesto 
que cada sábado se puede programar UD máximo de cinco bodas, a las ocho de la mañana del miércoles día 13 
de octubre, cuando se abrió al público el negociado de bodas, había 175 huecos disponibles en el calendario. 

Los sábados del año 2000 pre
vistos para la celebración de 
bodas en el ayuntamiento son 
los días 15, 22 y 29 de enero, 5, 
12, 19 y 26 de febrero, 11, 18 y 
25 de marzo, 1, 8, 15 y 29 de 
abril, 6, 13, 20 y 27 de mayo, 3, 
10, 17 y 24 de junio, 1, 8 y 15 de 
julio, 2, 9, 23 y 30 y de septiem
bre, 7, 21 y 28 de octubre y 11, 
18 y 25 de noviembre. Las 
bodas se celebran a las 11 '30, 
12'30, 13'30, 17'30 y 18'30. 

Evidentemente quien frimero 
llegó al ayuntamiento e día 13 
de octubre pudo elegir fecha 
con más comodidad. La tarea no 
es fácil porque se trata de coor
dinar el restaurante donde cele
brar el banquete nupcial con la 
fecha selecc10nada. Además hay 
que contar con que algunos res
taurantes hacen ofertas depen
diendo de las fechas, que lo ide
al para muchos es casarse en 
primavera, especialmente en 
mayo, pero también en otoño, y 
que los novios prefieren casarse 
a las 13'30 o a las 18'30 horas 
mejor que en las otras horas pro
gramadas. 

Total, que muchos llegaron 
con tiempo de sobra para elegir 
sin probfemas fecha. Desde las 
seis de la madrugada se fue con
centrando gente ante las cerra-
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das puertas del ayuntamiento. A 
las ocho de la mañana ya había 
una cola considerable, y se 
empezó a dar números. A las 
once de la mañana se dejó de 
dar números, ya que se vio que 
durante esa mañana no se iba a 
poder atender a todos. En total 
se repartió hasta el número 52. 
Cada pareja tardaba una media 
de diez minutos en reservar la 
fecha y atender a las explicacio
nes del responsable del negocia-

do de bodas, Luis García Roma, 
sobre la documentación necesa
ria y los trámites a realizar. El 
problema era cuando el que lle
gaba pidiendo una fecha concre
ta y una hora concreta se encon
traba con que ya estaba ocupa
da. Entonces el tiempo se alar
gaba y más si se trataba de algún 
familiar y no alguno de los futu
ros contrayentes. 

En resumidas cuentas, casi a 
las dos de la tarde estaba aten-

diéndose a personas que habían 
llegado al ayuntamiento minu
tos después de las ocho de la 
mañana. Es decir, la mayor par
te de los solicitantes se mantu
vieron en la fila durante más de 
cuatro horas. A la una y media 
de la tarde accedió al negociado 
de bodas el número 26, es decir, 
la mitad de los solicitantes de 
ese día. Y menos mal que los 
conserjes municipales dejaron 
de dar números a las once de la 
mañana. 

El malestar y la indignación 
fueron en aumento para quienes 
se mantenían en la cola durante 
tanto tiempo. Pedían más celeri
dad, que hubiera más funciona
rios atendiendo este servicio. 
Muchos pedían también que el 
plazo para la reserva de fechas 
fuera más amplio "ya que ape
nas tenemos tiempo material 
para encontrar restaurante. Aho
ra mismo están todos los restau
rantes cubiertos en Alcalá todos 
los sábados desde abril hasta 
noviembre. Incluso tienen 
muchos problemas para reservar 
restaurante quien se casa en 
enero, febrero o marzo". 

Desde el ayuntamiento poco 
se podía hacer. Esa concentra
ción de medio centenar de soli
citantes durante esa mañana 
desbordó todas las previsiones. 
Al fin y al cabo, el negociado de 
bodas sólo lo lleva una perso
nas. Hay que pensar que des
pués de atender a las 52 perso
nas solicitantes de reserva, 
seguían abiertos 123 huecos en 
el calendario. 

Pero a quienes llevaban cuatro 
horas esperando después de 
haber pedido permiso en su tra
bajo, esas ex_plicaciones no les 
bastaban: "Que pongan más 
gente a trabajar. Esto no es nor
mal. Yo llevo desde las ocho 
menos cuarto de la mañana des
pués de estar toda la noche tra
bajando. Estoy sin dormir", 
explicó Femanda. A las ocho de 
la mañana ya había veinticinco 
personas esperando a que se 
abriera el servicio: "Esto está 
muy mal organizado porque si 
con cada persona están diez 
minutos o un cuarto de hora, 
quiere decir que aquí estaremos 
hasta la hora de comer y posi
blemente no terminen", comen
tó otro novio que esperaba 
reservar fecha para casarse. 

Entre las protestas hubo quien 
incluso bromeó: "Esto es fácil, 
que nos casen a todos juntos en 
el campo de fútbol del Alcalá el 
mismo día y a la misma hora. 
Así no habna problemas". 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUE 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERiA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. TI!.: 9188215 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.. 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores. 5 bis -Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVIClO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE RECALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga. 6 - Alcalá de Henares - Tif.: 91 882 87 91 

(Caballeria Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

FLORISTERIA 91ti 'J 1 
--~~~~~~~~~----!.~'""\\ 

RAIOSDEIOllA ~~" 
DECORICION DE COCHES E IGlESIAS ~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

RmlADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PAPElERIA-llBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

__ p ÜfJ ::~:.so! ~~':~~·.~~~ss 
Ü~ e/ Mayor, 17 y 25-Tifs.: 91889 64 07 -91888 3109 -Al.CAIA C e/ Mayor, 43 -Tif.: (949) 2147 28 -GUADAWARA 

~~t.'-'ª.._ &\ mUEBlEI Y DECORACIOft 
~'~ ... \\~ª" ... , 
~\. ~ -~\ª'--~\.'to' .. -, . .,~\ 
·~-~ - PROMOCION 302 ANIVERSARIO -

e/ Miguel de Moneada, 4 Ounto Galenas Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También ~· y Solo Chollo 
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Al cierre de esta edición, 14 de octubre, estaba prevista 
una concentnciín de docentes treme a la Conseieña de Educación 

los profesores se unen a 
la protesta de los padres 
por la iornada continua 
Los profesores se unen a la protesta de los padres por la jornada continua. Al cierre de esta 
edición, jueves 14 de octubre por la tarde, estaba prevista una concentración de docentes, 
abierta también a padres y alumnos, frente a la Consejería de Educación de la CAM. Los 
padres de Alcalá, que desde el 1 de octubre se están movilizando por las calles compluten
ses, y también los de Torrejón aseguraron su apoyo desde un principio. La convocatoria, que 
se ha hecho extensiva a todo Madrid, ha partido de los sindicatos de la enseñanza ANPE, 
CSI-CSIF y STEM-STEs, "en defensa de la autonomía de los centros y de la calidad de la 
enseñanza pública y por la jornada continua". UGT y CCOO no secundan la movilización por
que aunque también se muestran a favor de la jornada continua lo hacen con "peros". 

Según ha podido saber este reivindicación que los padres aunque en ningún caso se ha 
periódico, .los profesores de de alumnos de Alcalá mantie- planteado dejar las manifes
los colegios públicos de Alca- nen desde que empezara este taciones. Se ha llegado a 
lá apoyan méilyoritariamente curso. barajar la posibilidad de cor-
la jornada continua: El asun- tar la N-11, aunque de 
to sé ha debatido en los Nueve días . momento no se ha adoptado 
claustros y ninguno se ha de movilizaciones esta medida de fuerza. Tam-
opuesto. Hasta ahora, los bién se han dirigido al Defen-
docem.es no se habían pro- ininterrumpidas sor del Pueblo, exponiéndole 
nunciado como · colectivo su petición, y han presentado 

. sobre el tema, siem;lo la con- El jueves 14 de octubre los en la subdirección territorial 
centración frente a la Conse- padres de : escolares alcalaí- unas 5.000 solicitudes de 
jeria de Educación.lª pprnera nos cumplieron su noveno 

· - 1 tr - día manifestándose por las traslado a los pocos centros 
ocasion en ª que mos aran de la ciudad que tienen jor-
públiéamente su apoyo a la calles de la ciudad complu- nada continua. 

tense. Las tres primeras jor-

SE TRASPASA 

WHISKERIA 
-POR NO PODER A1ENDER-

Telf .: 9, 888 87 85 
(a partir de las 9 de la noche) 

11 de octubre de 1999 

nadas no llevaron a los niños Recordemos que de los 28 
.. al colegio en todo el día y des- colegios públicos de Alcalá, 8 

pués sólo por la tarde. En tienen en la actualidad la jor
esta semana, algunos cen- nada continua y, del resto, 
tros ya han recuperado la 19 la solicitan y sólo 1 no. De 
normalidad, · después de que los 11 colegios concertados, 1 
los padres decidieran en tiene jornada continua, 8 la 
asambleas que así fuera para piden y 2 no. En total, estos 
que los niños no resultaran centros suman casi 20.000 
afectados por el conflicto, escolares. 

Foro local 
de debate v 

manifestaciOn 
de padres 
coincidirán 

el viernes t 5, 
a las cinco 
de la tarde, 

en el 
antiguo 
colegio 
Portilla 

Alcalá y la CAM 
organizan foros 
sobre la jornada 
continua 

Para los que por motivos de 
trabajo no han · podido 
sumarse a las manifestacio
nes que han tenido lugar 
hasta ahora, siempre por la 
mañana, se ha convocado 
una para las cinco de la tar
de del viernes 15 de octubre, 
frente al antiguo colegio Por
tilla, donde está previsto que 
se celebre un foro local para 
debatir la jornada continua 
con la participación de- la 
FAPA de Alcalá de Henares, 
la CAM a través de la Subdi
rectora Territorial, Universi
dad, Ayuntamiento, partidos 
políticos y sindicatos de pro
fesores. 

El consejero de Educación 
del gobierno regional, Gusta
vo Villapalos, ha convocado 
también un foro, que trabaja
rá durante los meses de octu
bre y noviembre, en el que 
estarán presentes la admi
nistración autonómica, las 
APAs, los sindicatos y patro
nales de la enseñanza, repre
sentantes de los directores de 
los centros y todos los orga
nismos e instituciones afec
tados por el problema. 

UCEIClllA El PElllDISll 
y TITlllll P81 

n 111111m 1111111c1 
SE OFRECE 

PARA DAR CLASES DE 

INGLES 
A NIÑOS Y JOVENES. 

Precio y horario a convenir 
Tif.: 91 889 18 28 

PUERTA de Madrid 



El jueves 14 de octubre los padres cumplieron su noveno día de movilizaciones, manifestándose una ve~ más por las calles 
de Alcalá. En las fotografías centenares de padres de alumnos alcalaínos caminan por la Vía Complutense 

La FAPA de.Alcalá, que pre
side Maite de Valenzuela, exi
ge a la CAM que concrete por 
escrito cuándo se adoptarán 
las conclusiones resultantes 
de este foro y también pide 
que se tenga en cuenta la 
peculiaridad de esta ciudad, 
donde escuela pública y con
certada está mayoritariamen
te a favor de la jornada conti
nua, algo que no ocurre en 
muchos otros municipios de 
la comunidad de Madrid. "En 

ningún momento estamos 
diciendo que la jornada con
tinua se gen~ralice, sino que 
se contemplen las peculiari
dades de cada sitio". 

En vista de que la FAPA 
regional "Giner de los Ríos" 
no está apoyando el tema de 
la jornada continua, "dando 
la espalda a las demandas de 
los padres" según Maite de 
Valenzuela, las FAPAs de 
Alcalá y de Torrejón -convo
cantes de una concentración 

RINCÓN DEL ART~ 

o/isite . . , 
a::; -v-TJOS'tC'tOn 

nuestra-~ 
<Permanente 

dfe _;Irte 

GUTEMBERG e/ Cruz de Guadalajara, sin. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 - Alcalá 

BELLAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

APRENDE A PINTAR 
ARTE 

LÁ 

• DIBUJO • ICUIRElA • PISTEl 
• PlmRI Al OlEO • INGRESO Ell 

BElllSUTES 
• PAISAJE • PROCEDlllEllTO 

;"4PROVECHA AHORA y MATRICUIATE GRATIS 
PARA EL PROXIMO CURSO!! 

e/ Mayor, 90 - 2º -Tlfs.: 91 882 07 57 - 91 880 77 07 
ALCALA DE HENARES 

1& de octubre de 1999 

frente a la Consejería de 
Educación para el próximo 
martes 19- han tenido la ini
ciativa de poner en marcha 
una Confederación regional 
que acoja a las federaciones y 
a las APAs de toda la región 
madrileña que se quieran 
sumar para "aunar esfuer
zos" no sólo en este tema sino 
en todos los relacionados con 
la educación: "Queremos que 
los r.epresentantes de los 
padres que estén en la CAM 

no sean los que están ahora 
mismo diciendo cosas en 
contra de las APAs y. de los 
padres". De Valenzuela insis
te en que los interlocutores 
válidos con la CAM, hoy por 

. hoy, son las FAPAs de Alcalá 
y Torrejón ya que la "Giner de 
los Ríos" no representa sus 
intereses y por e.so reclaman 
participar en el foro convoca
do por Villapalos. 

Maria Luz SEVILLA 

Menú de Lunes a Viernes 2. 800 Pts. 

f'ste menú se com o e de tres primeros 
inc uido plato e uchara) y tres segundos: 

in público en C. C ; ·champion 
11n erzo, excepto domingo). 

Teléfono de reservas: 
91 889 00 42 

PUERTA de Madrid 
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Viernes, 15 - Sábado, 16 
y Domingo, 17- 20'00 h. 

Lunes, 18 y Martes, 19 
11 '30 h. (Campaña escolar) 

Teauolmpar 
presenta 

"Casa can das puenas 
mala es de guardar" 

de Pedro Calderón de la Barca 
Versión de Javier Veiga 

Con: Luis Callejo, Pepa Zara
goza, David Ortega, Chani 
Martín, Javier Veiga, Scott Sin
ger, Susana Hernáiz, Vicente 
Fuentes. 
"Casa con dos puertas, mala es 
de guardar" es una de las piezas 
maestras de la comedia barroca 
y uno de los títulos fundamenta
les entre las comedias de Calde
rón de la Barca. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.450 p tas. (8'71 Eu.). 
Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
(7'51 Eu.) . Silla de palcos: 1.050 
ptas. (6'31 Eu.). 

~~~~- ® ~~~~-

Viernes. 22 - 20'00 horas 

MÚSICA 

Cuaneta Pamars~ 
Waldemar Kosmieja (violín) 

Dorota Gajek (violín) 
Zbigniew Milewski (viola) 

Malgorzata Weglerska 
(violonchelo) 

El Cuarteto Pomorski es uno 
de los grupos más conocidos 
entre los jóvenes intérpretes de 
la música de cámara en Polonia. 
En 1986 fundan esta formación 
y, gracias a su alto nivel, adquie
ren en poco tiempo una mereci
da fama. Su actividad se desa
rrolla bajo la tutela de la Filarmó
nica de Bydgost. Los músicos 
del cuarteto son también miem
bro de la Capella Bydgostiensis, 
orquesta especializada en la 
interpretación barroca. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.450 ptas. (8'71 Eu.). 
Butaca de Anfiteatro: 1 .250 ptas. 
(7'51 Eu.) . Silla de palcos: 1.050 
ptas. (6'31 Eu.) . 

~~~~- @) ~~~~-

Sábado, 23 y Domingo, 24 
20'00 horas 

TEATRO 

VllANA pres enta 

''666" 
Con: 

Juan F. Ramos, Joe O'Cumeeen, 
Raúl Cano, Fidel Fernández 

Dirección: David Ottone 

1& de octubre de 1999 

ESPECTACULIS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Del 16 de Octubre 
al 1 de Noviembre 

Inauguración: 
Sábado, 16 - 13'00 h. 

El 1ara1és de Slntilllna 
vsuépoca 

Exposición conmemorativa 
del sexto centenario 

de su nacimiento 
A través de esta exposición, una 
de las actividades programadas 
en conmemoración del Sexto 
Centenario del nacimiento de 
Íñigo López de Mendoza, primer 
marqués de Santillana, recupe
ramos una de las figuras más 
sobresalientes del siglo XV, tan
to por su influencia en la política 
y la cultura castellanas, como 
por su importante obra literaria. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 7'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

CAPILLA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 1 de Noviembre 

Mingote, 
Fin de siglo 
Entre el humor 

vlaternura 
Con motivo de la entrega del 
Premio Iberoamericano de hu
mor Gráfico "Quevedos" a don 
Antonio Mingote Barrachina, 
ganador de la primera edición 
del mencionado premio. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 7'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

~~~~- ® ~~~~-

G U TE 11 BE R G 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 15 de Octubre 

Carmen Annda 
Ganzález 

La pintora de 
múltiples espacios abiertos 
~~~~- ® ~~~~-

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

RED DE ARTE JOVEN 

Hasta el 31 deOctubre 

Rb liña lPlnturaJ 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 20 y jueves, 21 
de Octubre 

18'30 y 21 '00 horas. 

.. Mi nombre es Joe" 
Dirección: Ken Loach 

Guión: Paul Laverty 

Intérpretes: Peter Mullan, Loui
se Goodall, Gary Lewis, Anne
marie Kennedy, David Hayman 
Gran Bretaña - España - Alema-

nia, 1998. 105 minutos 
Versión Original en inglés 

con subtítulos en castellano 

JE Fti ~1 t:1 ;te:! ;1ii:ta1 ;t flll 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Domingo, 17 de Octubre 
18'00 horas 

TEATRO INFANTIL 

Compaifa 
CU CU RUMBE 

presenta 

··eosamunda, 
la princesa 

tremebunda" 
~~~~ @~~~~-

Sábado, 23 y Domingo, 24 
20'00 horas 

DANZA ESPAÑOLA 

Jorge Peñáñez 
vsu ballet 

presenta 

"Hechizo" 
Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas tercera edad, 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas y amigos de la Funda
ción y niños menores de 14 años. 
400 pes etas afiliados a CC.0 0 . 
En las funciones infantiles todos 
los niños serán obsequiados con 
un chocolate 

FERIA DEL LIBRO 

Hasta el 17 de Octubre 
PLAZA DE 

LOS SANTOS NIÑOS 

111 FERIA DEl UBRO 
ANTIGUO Y DE OCASIOI 

Las entidades y aso
ciaciones que deseen 
que sus actos salgan 
publicados en esta pá
gina, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

l1i i ;t:t'f:iij i ''º 11:11) ti 
Sábado. 16 de Octubre 

11'00 horas. 
(Plaza de Cervantes) 

Resta 
de la Cañcatura 

~~~~- @ ~~~~-

Servicio Municipal 

de Archivos y Bibliotecas 

Biblioteca Central. 
Edificio Caracciolo 

(Plaza de San Julián, 1) 

Del 20 al 22 de Octubre 

IV Encuentro 
Internacional 

.. Hlspania en la 
andgüedad tardía" 

111 Ciclo de Teatro · 
del Centro Castilla la 

Mancha de Alcalá 
Salón .Alcalá 

Centro de Comunidades 
(e/ Pescadería, s/n) 

20'00 horas - entrada libre 

Viernes. 15 

CASA DE ANDALUCÍA 
de Alcalá de Henares -

Grupo .. Alhambra" 
presenta 

.. las entretenidas" 
de Miguel Mihura 

Sábado, 16 

Asociación Cultural 
Teatro Independiente Alcalaíno 

Grupo "T.l.A." 
presenta 

..Fuera de Quicio" 
de José Luis Alonso de Santos 

Domingo. 17 

Teatro de Aficionado de Alcalá 

Bru•• "Pomo v Allane" 
presenta 

,ntamie1t1 •e c11111e" 
de J . José Alonso Mlllán 

Viernes, 22 

Casa de Valladolid en Madrid· 

Bru• .. José Zorñlla" 
presenta 

"la barca sin 1esca•1r" 
de Alejandro Casona 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 15 al 21 de octubre de 1999 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Novia a la fuga". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Austin Powers-2 
(La espía que me achuch6)". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Un papá genial". 
(tolerada). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Enstenz". (13 
años). Todos los días: 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Inspector Gad
get". (Tolerada) Todos los 
días: 6'00. "La novena puer
ta". (13 años). Todos los días: 
10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Stars War". fl'ole
rada). Todos los días: 5'10 y 
7'40. "Eyes Wide Shut". (18 
años). Todos los días: 10 
noche. 

~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, Jun. 33'3 
Tel6f. de información: 883 18 04 

Sala 1: "Una terapia peli
grosa". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Novia a la fuga". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "La guarida". To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

Sala 4: "Un papá genial". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'15. 

Sala 5: "Abierto hasta el 
amanecer 2". Todos los días: 
17'45, 20'15 y 22'30. 

~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Starr War". fl'odos 
los públicos). 18'00. "Eyes 
Wide Shut". 21 '00. 

Sala 2: "American pie". 
(18 años). 18'00, 20'00 y 
22'00. 

Sala 3: "Austin powers-2 
(La espía que me achuc
hó)". 18'00 y 22'00. "Locos 
en Alabama". 20'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

656 8110 

Sala 1: "La guarida". (13 
años). Todos los días: 6'15, 
8 '30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 2: "Stars War". (To
dos los públicos). Todos los 
días: 5'30. "Una terapia 
peligrosa". fl'odos los pú
blicos). Todos los días: 8'15 
y 10'30. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'45. 

Sala 3: "Carta de amor". 
fl'olerada). Todos los días: 
6'00, 8'00 y 10'00. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 4 : "Inspector Gad
get". fl'odos los públicos). 
Todos los días: 6'00. Sába
dos y festivos: también a las 
4 '00. "El secreto de Thoms 
Crown". fl'olerada). Todos 
los días: 8'00 y 10'15. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 5: "Abierto hasta el 
amanecer". (18 años). To
dos los días: 6'00, 8'00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'30. 

Sala 6: "Novia a la fuga". 
fl'odos los públicos). Todos 
los días: 6'20, 8'35 y 10'50. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sáb. , 
pase de madrugada: l '05. 

Sala 7: "Austin powers-2 
(La espía que me achuc
hó)". fl'odos los públicos). 
Todos los días: 6 '00, 8 '00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4 '00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'30. 

Sala 8: "American pie". 
(18 años) . Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sáb. , pase 
de .madrugada: 12'45. 

Sala 9: "Un papá genial". 
fl'odos los públicos). Todos 
los días: 6'15, 8 '15 y 10'15. 
Sábados y festivos: también 
a · las 4'00. Viernes y Sáb. , 
pase de madrugada: 12'30. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sáb., Fest . y Golfa: 800 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

625 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 625 pts. 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

•--• azuqueca de Henares•••• 

Sólo visna un municipio 
de cada comunidad autónoma 

Concedida a Azuqueca 
la exposición filatélica 
"Un sello, un amigo" 
En la primera semana de noviembre estará en Azuqueca, 
en la Casa de la Cultura, la exposición "Un sello, un ami
go", organizada por la Federación Española de Sociedades 
Filatélicas y que llega a la localidad gracias a las gestio
nes de la asociación de aficionados a los sellos constitui
da recientemente en Azuqueca. La muestra, que recorre 
el país hasta diciembre del año 2000, únicamente hace 
parada en una población de cada comunidad autónoma. 

Los 1 7 paneles de la expo
sición contemplan aspectos 
diversos del mundo de las 
epístolas, desde las indu
mentarias empleadas por 
los carteros del siglo pasa
do, buzones antiguos y 
otros elementos cedidos por 
el museo postal, hasta el 
primer sello del mundo , 
pasando por pruebas de las 
fases de emisión de un 
sello, colecciones realizadas 
por escolares o documentos 
de correo remitidos por 
caballo, diligencia, globos, 
zeppelin o cohetes. 

Matasellos especial 
Correos ha autorizado la 

puesta en marcha de una 
estafeta de Correos durante 
los días de la exposición, 
que estará dotada de un 

matasellos especial ilustra
do. Este matasellos apare
cerá en todas las cartas 
remitidas desde la muestra 
y a su término pasará a los 
fondos del Museo Postal. La 
Asociación Filatélica de 
Azuqueca invitará a los 
escolares de Azuqueca a 
que visiten la eiposición, 
que se incluye en un pro
grama educativo titulado 
"Correspondencia epistolar 
escolar" cuyo objetivo es 
promover la comunicación 
escrita. A los chavales se les 
pedirá que envien desde la 
exposición una carta a un 
amigo a la dirección de un 
colegio y para ello se les 
facilitará un sobre ilustrado 
y franqueado con un sello 
de la "Emisión Correspon
dencia Epistolar Escolar". 

Llllii.I PiWtlva 
Jueves, 7 de octubre: 3 - 21 - 26 - 30 - 34 - 39 

C-22 R-6 
Sábado, 9 de octubre: 1 - 7 - 19 - 22 - 28 - 41 

C-29 R-7 

Domingo, 10 de octubre: 1 - 6 - 12 - 27 - 40 - 48 
C-3 R-1 

Bono[•] Loto 
Lunes, 11 de octubre: 1 - 7 - 15 - 21 - 34 - 46 

C-6 R-4 
Martes, 12 de octubre: 5 - 16 - 19 - 33 - 38 - 45 

C-7 R-1 
Miércoles, 13 de octubre: 7 - 8 - 23 - 35 - 39 - 43 

C-36 R-3 

ti de octubre de t999 
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